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SIENDO LAS DIECISIETE HORAS DEL DÍA VEINTE DE JULIO DEL AÑO DOS MIL DIECISEIS, SE

REUNIERON EN EL AUDITORIO JESÚS ANTONIO SIBILIA ZURITA, LOS CIUDADANOS QUE

INTEGRAN EL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO. -

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ . QUIERO DAR LAS GRACIAS TAMBIÉN A NUESTRO

INVITADO QUE EMPIEZA PRECISAMENTE, EDUARDO CAMELO QUE ES LA PERSONA QUE ESTÁ...5E

SACÓ LA RIFA DFL TIGRE CON EL iMPLAN. CUÁNOO CAMINÓ EL LICENCIADO GERARDO

GAUDIANO, EH...RECUERDO PERFECTAMENTE BIEN QUE MENCIONÁBAMOS SOBRE UN PLAN

MAESTRO DE DESARROLLO PERO QUE YA FUERA E5Ü QUE NOSOTROS DESEAMOS, UN PLAN QUE

NO SEA PARA DOS AÑOS, PARA TRES AÑOS, CINCO AÑOS SINO QUE PRÁCTICAMENTE CON LA

PONDERACIÓN DE LOS PLANES PARCIALES SE PUDIERA HACER ALGO QUE NOS SIRVA PARA LOS

DIEZ, VEINTE AÑOS QUE VAMOS A VIVIR MÁS, DIGO PARA QUE..ASf TENGAMOS EL ALICIENTE DE

VEfl EL FRUTO DE LO QUE SEMBRAMOS, PUES TE DAMOS LA BIENVENIDA HERMANO V ESTAMOS

PRECISAMENTE PARA TRATAR DE AYUDAR. ESTE CONSEJO PRECISAMENTE DE ESO 5E TRATA, DE

QUE .COMO NOSOTROS PODEMOS COADYUVAR CON USTEDES ¥ PODER FACILITAR, AGILIZAR

EFUSER PRÁCTICAMENTE GENTE DE APOYO Y OBVIAMENTE, SI TENEMOS QUE TENER GENTE

ESPECIALISTA PARA PODER LOGRAR UN TRABAJO QUE SEA DíGNO, PUES BUENO...PARA ESO

ESTAMOS PRECISAMENTE, ¿DE ACUERDO? ENTONCES, BIENVENIDOS TODOS Y TE CEDEMOS LA

PALABRA

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ:

MUCHAS GRACIAS A TODOS. LES AGRADEZCO LA INVITACIÓN, CREO QUE ...LA VENTA DE VIVIR EN

VILLAHERMOSA ES QUE PUES NOS CONOCEMOS TODOS A LA MAYORÍA DE USTEDES HE TENIDO LA

OPORTUNIDAD DE TRATARLOS, PARA LOS QUE NO ME CONOZCAN, F'ULS SOY EDUARDO CAMELO

Y RECIBÍ LA INVITADOS DE GERARDO GAUDIANO PARA APOYARLO AQUÍ EN CUANTO AL TEMA

DEL IMPLAN Y EL CUÁL PUES NO ES UN SECRETO ES UN TEMA COYUNTURAL QUE HAY QUE

PRESTARLE LA ATENCIÓN DEBIDA LO CUAL ESTE...PUES ESTOY TRATANDO DE HACER. TENGO

MENOS DE UN MES DE HABER TOMADO POSESIÓN Y LO QUE SI QUIERO COMENTARLES ES QUE A

TRAVÉS DE LA PLÁTICA QUE TENGAMOS VA APARECER Y VOY A HABLAR COMO SI TUVIERA YO

AÑOS DF ESTAR EN EL IMPLAN PEPO NO HAV CREO OTRA MANERA PARA PODER ENTENDER LA

PROBLEMÁTICA QUE HABER..,METERSE UN CLAVADO, ENTENDERLO Y DE AHÍ PARTIR PARA PODER

ESTE. .HACER PLANTEAMIENTOS, ¿NO? ENTONCES, EH.,,LA PRESENTACIÓN LA TRAIGO PLANTEADA

DE HAI1LAR DE LO QUE HACE EL IMPLAN A DÍA A/tÍAPl&RA QUE PODAMOS DIMENSIONAR LOS
TIEMPOS Y LAS CAPACL.Y EVIDENTEMENTE UNA/RELACIctj DIRECTA CON LAS CAPACIDADES CiW
SE TfFNFN-AHl TAMBiÉN PASARÉ A LA SIGLMENTE FASE DEMOSTRARLES LOS PUNES, LOS

PROGRAMAS QUF YA TE*ftÍM#STRABAJANDO NGLPQH QUE VP i 05 HAYA IMPLlMÉVjTADO SINO
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porque administraciones anteriores ya las tenían trabajando y yo creo que en

estos casos hay que sumar, hay que tomar las cosas buenas -es lo que estoy

haciendo-que encontré y al contrario, darle para adelante y en una tercera etapa

están los programas que estamos proponiendo desarrollar aquí les voy amostrar /

a los que consideramos, de manera quizás más importantes, pero hay una cartera,/

en serio, este...muy grande de proyectos que quisiéramos poder atender. entonces}

comenzaremos. nada más para ir enmarcando, el implan nace de un acuerdo de

creación que se pública en el periódico oficial del estado en diciembre del 2004, con

un suplemento de 6s02. entre todos los objetivos que tiene el implan, creo que éste

resume exactamente las funciones que tiene. es auxiliar al ayuntamiento en el

estudio, planeatlón, ejecución y evaluación de las acciones de gobierno en materia

de planeación urbana, ordenamiento territorial y medio ambiente. esto es lo que

acota el implan. y aquí también, en el considerando tercero señala que todo lo que

haga el implan debe asegurar como primicia (palabra ilegible) la conducción del

desarrollo urbano sustentadle en forma permanente, ¿qué es lo que quiero

transmitir? que el implan tiene que estar estudiando y haciendo planteamientos

constantemente. el implan, sus escenarios para poder trabajar, para poder

estudiar. yo hacía una perfección es que normalmente de su cien por ciento de su

tiempo, veinte por ciento lo debe dedicar a proyectos de plazo inmediato, yo creo un

treinta por ciento lo debe dedicar a proyectos de mediano plazo y un cincuenta por

ciento tiene que dedicarlos a proyectos de muy largo plazo. yo hace poco, eh,,.tuve

la oportunidad de entrevistarme con un despacho de urbanistas en la ciudad de

méxico, precisamente cuando supe de la invitación y platicando con ellos,

este,.,pues yo iba con la intención de pedirles opiniones en cuanto precisamente los

escenarios y yo les digo: "es que yo...queremos ahí proyectar", a lo que tu

comentaste, veinte años, quince años, veinte años, y se lo comenté como a manera

de presunción, es que.-debemos hablar...quiero hablar de proyectos a veinte años,

me dice: "el urbanismo para que se sientan los beneficios, los proyectos deben de

hacerse a cincuenta años. entonces esto habla de creo...se síente muy poco,

este,,.pero precisamente por eso es que hay que planear para... ahorita gerardo

debería estar este.conociendo los proyectos que se generaron hace diez años que

se inició el implan y nosotros...es uno de los compromisos que tenemos. tenemos

que atender los proyectos inmediatos pero no podemos dejar de descuidar las

proyecciones de largo plazo. bien, les quiero señalar la estructura del implan, el

implan en su acuerdo de creación tiene una estructura del doble de lo que ahorita

se está trabajando. está el consejo consultivo como organismo superior de todo

su estructura, hay una dirección, dos sub-direcciones y seis departamentos. esto es
la estructura actual del implan de la cual ahorita todavía estamos integrando

alg^h-jsa personas, por favor, rápidamente trataré de ser lo más br&ve posibhl

as actividades/Cotidianas del im
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CUALQUIER DIRECCIÓN. QUIERO SUBRAYAR LAS MÁS IMPORTANTES. NOSOTROS EN EL IMPLAN

REVISAMOS LOS USOS DE SUELOS CUANDO LA DIRECCIÓN DE OBRAS PÚBLICAS SON

RECHAZADOS. NOS LOS MANDAN ALIMPLAN PARA QUE NOSOTROS HAGAMOS UN ANÁLISIS SI ES

POSIBLE O HAY UNA COMPATIBILIDAD QUE PUEDA PERMITIR OTORGAR ESE USO DE SUELO. SI LA

HAY, LO SEÑALAMOS Y OBRAS PÚBLICAS RATIFICA Y OTORGA EL USO DE SUELO. SI NO LA HAYP SE.

RECHAZA Y ENTONCES PROCEDE, SE LE PIDE AL USUARIO QUE HAGA UN ESTUDIO PROPOSITIVÜ,

DEFACTIBIÜDADDEUSODESUELO. ESO REGRESA AL IMPLAN, LO ANALIZAMOS Y CONVOCAMOS

A UN COMITÉ DE NORMAS DE INFRAESTRUCTURA, PRECISAMENTE PARA QUE AUTORICE U

OTORGUE, AUTORICE O RECHACE LA NUEVA PETICIÓN, SI SE AUTORIZA, ENTONCES ESTO PASA A

CABILDO PARA SER APROBADO, ESTE ES EL...ENTONCES ESAS SON DE LAS ACTIVIDADES MÁS

PREPONDERANTES QUE SE HACEN EN EL IMPLAN Y QUE CREO QUE AL IMPLAN SE LE RELACIONE

LE IDENTIFICA CON ORGANISMO QUE PRECISAMENTE QUE RIGE LOS CAMBIOS DEL USO DE SUELO.

EHr-,ÜTRQ TEMA IMPORTANTE ES TAMBIÉN CUÁNDO ENTRA UN DESARROLLO NUEVO QUE TRAE

ALGÚN TIPO DE PROBLEMÁTICA QUE NO SON MUY CLAROS ESTE.,,LOS E5TUDIOS EH. LLEGAN A

ANALIZARSE AL IMPLAN, POR FAVOR. OTRA, OTRO ACTIVIDAD NORMAL DEL DÍA A DÍA ES LO QUE

AHORITA SE LE ESTÁ LLAMANDO COMO MUNICIPALIZACIÓN. AHORITA, ESTE...A GERARDO LE

PREOCUPA MUCHO Y ADEMÁS ES UN TEMA QUE OBRAS PÚBLICAS TRAE APROXIMADAMENTE EL

ORDEN DE CIENTO NOVENTA FRACCIONAMIENTOS QUE NO SE HAN MUNIClPALIZADO. AHORITA,

ESTE,..TENEMOS UN PROGRAMA QUE SE ESTÁ GENERANDO EN OBRAS PÚBLICAS, SE ARMA UN

EXPEDIENTE, LO PASA AL IMPLAN, NOSOTROS VERIFICAMOS QUE ESTÉ LA DOCUMENTACIÓN,

CONVOCAMOS A UN SUBCOMITÉ DE NORMAS PARA QUE SEA APROBADO. (AUDIO ILEGIBLE)

ESTOY HABLANDO DE COMITÉS, ESTOS COMITÉS ESTÁN INTEGRADOS POR COMISIONES QUE

ESTÁN PENDIENTES DE LOS SERVICIOS COMO SON SAS, OBRAS PUBLICAS, SERVICIOS MUNICIPALES

EN FIN, E5.,,SON MUY GRANDES ESTOS COMITÉS. EH. EL PROBLEMA QUE SE TIENE EN ESTOS

FRACCIONAMIENTOS, ES QUE SON FRACCIONAMIENTOS QUE TIENEN AÑOS QUE EL MUNICIPIO

LES ESTÁ DANDO SERVICIOS ¥ QUE LO ÚNICO QUE PASA ES QUE NO ESTÁN FORMALMENTE

RECEPCIONADOS V ESO TIENE A VECES IMPLICACIONES EN CATASTRO, PORQUE A LO MEJOR LO

TIENEN REGISTRADO COMO UN SOLO PREDIO V NO PUEDEN INDIVIDUALIZAR TODOS LOS LOTES

QUE CORRESPONDEN, POR FAVOR, ENTRE LOS PROYECTOS QUE TRAEMOS AHORI..,QUE ESTAMOS

SIGUIENDO ESTÁ EL, EL, EL PRINCIPAL QUE ES LA REVISIÓN DEL PROGRAMA DE DESARROLLO

URBANO DE LA CIUDAD DE VILLAHERMOSA ¥ SUS CENTROS METROPOLITANOS. ESTOS CENTROS

METROPOLITANOS SON LAS VILLAS, PARRILLA, PLAYAS DEL ROSARIO, OCU1LTZAPOTLÁN,

MACULTEPEC. AQUÍ QUIERO SEÑALAR, DESDE AHORITA PLATICABA ¥0 CON GUILLERMO...Y

PRECISAMENTE RECALAR, ESE DOCUMENTO HISTÓRICAMENTE, YQ ME ACUERDO HACE ALGUNOS

AÑOS SE CONOCÍA COMO PLAN MAESTRO, EL PLANO REGULADOR ERA PRECISAMENTE LO QUE

INDICABA PARA DONDE CREClALAClUDAD. AHORITAJSJJN DOCUMENTO QUE PRINCIPALMENTE

TIENE LA CARTA DE USO DE SUELO PRECISAMENTE PARA REGULAR LAS TENDENCIAS Y...QUE DA EL

ORDENAMIENTO TERRITORIAL Y TAMBIÉN DEBE DE SEÑALAR LAS OBRAS, PROYECTAR LAS OBRAS

ES UN Eí53jMENTO QUE SE CQNSENSA PARA qÍiE CADA DEPENDENCIA PUEDA PROYECTAR ÜfiS
OBRAÍOUE VAYAN MUY R&£AO0NADAS CON EL CftECIMiENTO Y LOS SERVICIO?QUE SE TIENe\
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QUE DAR A LAS DIFERENTES ÁREAS. ÉSTE ES UN DOCUMENTO QUE LO TERMINARON A FINES DEL

DOS MIL QUINCE, VO CUANDO LLEGAMOS...LO QUE HICE FUE EMPEZAR A ANALIZARLO ¥

DESAFORTUNADAMENTE LE ESTAMOS ENCONTRADO INCONGRUENCIAS SOBRE TODO EN LA

CARTA OEL U5O DE SUELO. ESO SERÍA UN DOCUMENTO CON LO CUAL PUDIÉRAMOS EMPEZAR A

TRABAJAR, DE HECHO TENEMOS QUE TRABAJAR, ESTÁ PUBLICADO, ESTÁ AUTORIZADO, NOS

TENEMOS QUE REGIR POR EL PERO ESTÁBAMOS PRECISAMENTE A MARCHAS FORZADAS PARA

PODERLA INTENCIÓN ES RESCATARLO, ENCONTRARLE LAS PROBLEMÁTICAS QUE TIENE PARA

PODER QUE SEA SER USADO. EL SIGUIENTE TEMA ES, TENEMOS UN SISTEMA DE INFORMACIÓN DE

CONSULTA DEL USO DE SUELO DE LA CIUDAD DE VILLAHERMQSA MEDIANTE UNA PÁGINA WEB.

ESTE ES UN PROYECTO QUE SE ME HACE SUMAMENTE INTERESANTE, ESTO LO QUE VA A SUCEDER

ES QUE CUALQUIER USUARIO PUEDE ENTRAR A ALGUNA DIRECCIÓN WEB Y CONSULTAR EL USO

DEL SUELO DEL LOTE QUE QUIERA. AQUÍ LA PROBLEMÁTICA ES QUE VA LIGADO CON EL

ANTERIOR, NO PODEMOS ABRIR LA PÁGINA WEB MIENTRAS NO ESTEMOS SEGUROS QUE SE

PUEDEN -ESTÉN RESUELTAS LAS INCONGRUENCIAS CON EL PLAN DOS MIL QUINCE- OOS MIL

TREINTA, AQUÍ LA INTENCIÓN, MIDIENDO fUERZAS SINO FUERA POSIBLE CON LA CAPACIDAD DEL

IMPLAN 5E TENDRÁ QUE SUBCÜNTRATAR A ALGUIEN PARA QUE AYUDE A LA (MPLEMENTAGÓN

DE ÉSTE PROGRAMA. EN SEGUIDA TENEMOS EL ACUERDO QUE RESTRINGE EL CRECIMIENTO DE

ASENTAMIENTOS HUMANOS EN LA ZONA QUE COLINDA CON EL AEROPUERTO. ESTE ES UN

PROYECTO QUE ESTÁ MUY AVANZADO, LO QUE SE ENCONTRÓ E5 QUE LOS SISTEMAS DE

NAVEGACIÓN DEL AEROPUERTO, PUEDEN TENER PROBLEMAS Sí HAY EDIFICACIONES DE CIERTA

ALTURA, ENTONCES ESTE...PRECISAMENTÉ ESO ES LO QUE REGULA QUE NO HAYA

CONSTRUCCIONES QUE PUEDAN CAUSARLE PROBLEMAS A LOS SISTEMAS DE NAVEGACIÓN

USADOS EN EL AEROPUERTO. TENEMOS LA RECISIÓN DEL ATLAS DE RIE5G0 JUNTO CON EL

PROGRAMA DE LA CIUDAD DE VILLAHERMÜSA, SE ENTREGÓ UN ATLAS DE RIESGO QUE SEÑALA

LAS ZONAS QUE TENGAN PROBLEMAS DE INUNDACIONES V TAMBIÉN CON RIESGOS DE DONDE

ESTÁN LAS CONCENTRACIONES DE INSTALACIONES DE PÉMEX. LO MISMO, ESTE NO LE HEMOS

QUERIDO NI TOCAR, NO LO HEMOS TOCADO TODAVlA TENEMOS QUE METERNOS PARA SABER Y

NO CORRER RIESGO QUE PUEDA TENER ALGUNA PROBLEMÁTICA Y CUÁNDO HABLO DE

PROBLEMÁTICA PORQUE PUES SON... ESTOS PROYECTOS V ALGUNA MANERA FUERON ATENDIDOS

POR EL MISMO PERSONAL QUE ¥0 ESTOY TRABAJANDO EN ESTE MOMENTO, Y LA PROBLEMÁTICA

FUE QLJE,,,LO QUE SUCEDIÓ FUE QUE SE LES ACABÓ EL TIEMPO ESTOS PROYECTOS, TIENEN QUE

IR SIENDO REVISADOS MUV DE CERCA, ENTREGAN, REVISA EL PERSONAL DEL IMPLAN, CORRIGEN,

VUELVEN A SUBIRLO AL PROGRAMA Y YA ES UNA INTER-RELACIÓN SE ACABÓ EL TIEMPO Y

ENTONCES TENÍAN QUE ENTREGARLO Y BUENO, DE AHÍ CREO QUE VIENEN LOS PROBLEMAS QUE

SE ESTÁN TENIENDO. BfEN, LUEGO TENEMOS EL REGLAMENTO DE PROTECCIÓN Y CONSERVACIÓN

DE LA IMAGEN URBANA PATRIMONIAL EN EL ANTH BARRIO DEL CENTRO DE LA CIUDAD DE

VILLAHFRMOSA. ESTE ES UN REGLAMENTO QUE ^FÍECISAMENTE REGULA LOS INMUEBLES QUE SE

CONSIDERAN PATRIMONIALES. ESTÉ ESTUDIO SE HIZO TOTALMENTE DE LA MANO CON EL INA,

ESTÁ táüi AVANZADO. AMORFA ESTÁ A CQNsÍdEPACIÓW DE LAS INSTANCIAS QUE INTERVIENEN
COMO SON OBRAS PÚBLlíífe, ESTE.,,FISCALÍZAOS TAMBIÉN FINANZAS PARA OJÍÉvHAGAN SUS
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OBSERVACIONES SINO ESTO VA PUEDE MANDARSE A SECRETARÍA CONSIDERARLO A CABILDO

PARA CONSIDERACIÓN DE CABILDO. TENEMO5 EL PROGRAMA PARCIAL DE DESARROLLO PARCIAL

DEL DISTRITO TRECE, ESTE -LOMA DE CABALLO. TAMBIÉN...FSTE ES UN PROGRAMA QUE LO

DESARROLLÓ SQTQP, ESA ES DE LAS COSAS QUE YO.-TODAVÍA ME CUESTA TRABAJO ENTENDER

PORQUE ES UN TEMA DE MUNICIPIO Y LO TOMÓ UNA DEPENDENCIA DEL GOBIERNO DEL ESTADO

ELLOS LO DESARROLLARON, ENTONCES IMPLAN OE OTRAS ADMINISTRACIONES LO QUE HIZO ES

PUES LLEGAR A VER QUE LOS RESULTADOS Y EL PROBLEMA ES QUE PARECER SER QUE |NO

EMPATA CON EL DOS MIL QUINCE DOS MIL TREINTA QUE ES EL GENERAL DE VILLAHERMOSA PERO

ESTAMOS PRECISAMENTE EN ESA LUCHA DE REVISARLO, PARA TRATAR DE QUE SEA

CONGRUENTE. LA QUE SIGUE... AQUÍ TENEMOS...ESTE ES UN PROYECTO DE VENTANILLA

ElECUTIVA CREO QUE AQUl JUAN SA&E PERFECTAMENTE DE QUE SE TRATA. SE TRATA DE CREAR

UNA MECÁNICA PARA QUE LOS DFSARROLLADORES PUEDAN ESTE...DIGO, LOS TIEMPOS DE

TRAM1TOLOGÍAS SÉ REDUZCAN. ESTO, CREO QUE IODOS LOS QUE HEMOS CONSTRUIDO LO

HEMOS VIVIDO TREMENDAMENTE LOS PROCESOS QUE A VECES UN FRACCIONAMIENTO

CONJUNTO LLEVA UN AÑO, MAS DE UN AÑO. AQUÍ JORGE, PLATICANDO SU PROYECTO DE HOTEL,

NO SÉ SI YA, PERO TE LLEVÓ MÁS DE UN ANO LA LICENCIA DE CONSTRUCCIÓN. ENTONCES AQUÍ

ESTAMOS COMPROMETIDOS PARA ENCONTRAR UNA SOLUCIÓN A ESOS PROCESOS DE REDUCIR,

ENCONTRAR LA MECÁNICA DE QUF FSOS TIEMPOS SE PUEDAN REDUCIR. TRAEMOS AQUÍ

TAMBIÉN UNA REVISIÓN DE HACER ADECUACIONES VIALES AL PERI...A LO QUE ES EL PERIFÉRICO,

PASEO USUMACINTA Y RUIZ CQRTINES. ESTOS SON PROYECTOS QUE TRAEN DIRECTAMENTE

OBRAS PÚBLICAS PERO QUE EL IMPLAN ACTÚA SIMPLEMENTE COMO APOYO PARA QUE ELLOS

PUEDAN ESTE..LLEVARLOS ACABO. TENEMOS TAMBIÉN...EN LA PRENSA SALIÓ QUE EL GOBIERNO

DEL ESTADO TIENE YA RECURSOS PARA PODER ECHAR A ANDAR EL DISTRIBUIDOR VIAL DfL CRUCE

DE UNIVERSIDAD Y RUIZ CORTINES. AQUÍ DONDE ESTAREMOS MUY PENDIENTES PRECISAMENTE

PARA CONOCER LOS PROYECTOS PARA DAR SIMPLEMENTE...VIGILAR QUE NO LE CAUSE MAYOR

PROBLEMA, QUE SU DESARROLLO SEA CONGRUENTE POR TODOS LOS SERVICIOS Y CON LA

IMAGEN URBANA DE LA CIUDAD. ESTA EL CORRÍ...LOS ANDADORES DE LOS MALECONES, ESTOS

SON PROVECTOS VUELVO A INSISTIR DE OBRAS PÚBLICAS, AQUl SIMPLEMENTE ESTAMOS COMO

ENTIDAD DE APOYO. CLARO.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO OE CENTRO, TABASCO, LICENCIADO JESÚS

ANTONIO PINA GUTIÉRREZ, EXPRESÓ: BUENAS TARDES, ES QUE PREGUNTABA YO SI SE PODlA IR

HACIENDO PREGUNTAS. ME DICE EL ARQUITECTO QUE SÍ. EN RELACIÓN AL PROYECTO DE

DISTRIBUIDOR VIAL DE RUIZ CORTlNÉS Y AVENIDA UNIVERSIDAD QUE LO TIENES POR INICIAR

AQUÍ SI TENDRÍA UNAS INQUIETUDES NATURALES. EH ..AVENIDA UNIVERSIDAD DESDE RUIZ

CORTINES HACIA ATRÁS POR DECIRLO ASÍ, SE SATURA MUCHO EN EL CASO DE ..CUÁNDO íNltlAN

ESTOS TRABAJOS ¿HAY ALGUNA PREVISIÓN PARA ESTtf RÁFICO NATURAL QUE TIENE ESTÁ

AVENIDA, LALO?, SERIA MI PRIMERA PREGUNTA,—/-- i - —A-

INGENIERO EDU, RTURO CAMELO VEPDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPPE
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BUENO, DE HECHO AHÍ TE CONTESTARÉ. EH ..HAY ESPECIALISTAS, INGENIERÍA DE VIALIDADES QUE

CONSIDERAN QUE EL HACER. USTEDES SE ACORDARAN DE PROMESA DE CAMPAÑA DEL

PRESIDENTE FUE PRECISAMENTE LOS SIETE DISTRIBUIDORES VIALES A LO LARGO DE RUIZ

CORTINES. SI DE ESO SE RESUELVE UNO, PROBABLEMENTE LO QUE SE VA A HACER ES PASAR l\I
PROBLEMA A LA SIGUIENTE, A LA SIGUIENTE ENTRONQUE, PERO ESTE...ESTAS NO SONRÓJALA
PUDIERAN RESOLVERSE TODOS AL MISMO TIEMPO. SEGURAMENTE VA A OCASIONAR

PROBLEMAS, AHORA NUESTRA INTERVENCIÓN CHUI, NO ~ LO QUE ¥0 PIDO COMO IMPLAN POR

LO MENOS ES QUE NOS ENTREGUEN EL PROYECTO PARA QUE LE DEMOS UNA REVISADA EN EL

IMPLAN Y VER SI PODEMOS HACER ALGUNA SUGERENCIA. NO, NO PODEMOS INICIAR HASTA NO

CONOCER EL PROYECTO Y AHORITA LO ESTOY 5ACANDG,-,PGNIEND0 A LA MESA PRECISAMENTE

POR SABER QUE VIENE, SEGURAMENTE ANTE LA DIRECCIÓN DE OBRAS PÚBLICAS QUE ESTOY EN

COORDINACIÓN CON EL INGENIERO TOSCA PRECISAMENTE PARA QUE CUANDO TENGA

CONOCIMIENTO DE ESE PROYECTO NOS LO HAGA SABER, -

—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, LICENCIADO JESÚS

ANTONIO PINA GUTIÉRREZ, EXPRESÓ: ENTONCES TE PREGUN...LA SEGUNDA PREGUNTA ES

¿TODAVÍA NO SE TIENE FECHA NI PRESUPUESTO DE ARRANQUE?

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ:

NO, ES UN PROYECTO QUE TRAE EL GOBIERNO DEL ESTADO.--

- EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, LICENCIADO JESÚS

ANTONIO PINA GUTIÉRREZ, EXPRESÓ: AHH AH 0KH ¿SIGUE EN PROYECTO? NO SE CUENTA CON

PRESUPUESTO, MUCHO MENOS CON FECHA DE ARRANQUE. -

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ:

EN PRENSA SALIÓ QUE TIENEN SETECIENTOS MILLONES PARA EJECUTAR EL PROYECTO. -\

—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, LICENCIADO JESÚS

ANTONIO PINA GUTIÉRREZ, EXPRESÓ: AH, OK. MUCHAS GRACIAS MI LALO.

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ: A

TUS ÓRDENES. PRESIDENTE. ¿NO SÉ SI HAY ALGÚN,.? BUENO, ESTÁN.,,EL ESTUDIO TAMBIÉN

APOYANDO A OBRAS PÚBLICAS EN LO QUE ES LA REHABILITACIÓN...PERDÓN DEL CENMA Y LO

MISMO ESTAMOS EN LA BÚSQUEDA DE ALGUNA PROPUESTA DEL MEJOR USO QUE PUEDA TENER

EL INMUEBLE QUE CONOCEMOS POR MUSEVI, TAjylBlÍN TENEMOS,..TENEMOS UN PROYECTO

QUE AUTORIZA LA DELIMITACIÓN DE LAS ÁREAS DE RRQTECC1QN HUMEDALES Y LAGUNAE

URBANAS DE LA CIUDAD DE VILLAHERMOSAH fSTO YA BSTÁ PARA APROBACIÓN [ACABILDO,
TODAVÍA)PASARÁ PRECÍSAMELE AUTORIZACIÓN. ESTE/PROYECTO LO QUE HIZO £s\ CUIDAR

S LAGUNAS Ul
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PUEDAN SER RELLENADOS, ACUÉRDENSE QUE AQUÍ AL TENER ESAS ZONAS SON LAS QUE NOS

AVUOAN PRECISAMENTE CUANDO VIENEN ESAS ENORMES PRECIPITACIONES QUE TENEMOS AQUl

EN LA CIUDAD, POR FAVOR LUEGO TENEMOS^YA AQUÍ ESTOS YA SON ESTUDIOS QUE ESTAMOS

PROPONIENDO REALIZAR EN DOS MIL DIECISÉIS, DOS MIL DIECISIETE V DOS MIL DIECIOCHO. EL

PRIMERO DE ELLOS ES PRECIAMENTE EL PROGRAMA 2015-2030, CONSIDERAR

QUE^ESTE^SEGURAMENTÉ TENDREMOS QUE SUBCONTRATAft ALGUNA EMPRESA EXTERNA PARA

PODER TENERLO ¥ ESTEr.PODER SER USADO. Si ESTO SE LOGRA, ES UN PROGRAMA QUE

PROBABLEMENTE LOS PRIMEROS... MES DE ENERO PUDIERA ESTAR RESUELTO. EL ESTUDIO DE

FACTIBIL1DAD Y EVALUACIÓN DEL COSTO BENEFICIO PARA UN.^EL PROYECTO DEL PUENTE

VEHICULAR SOBRE PASEO TABASCO Y ESTO CONLLEVA TAMBIÉN, LA PROLONGACIÓN DE PASEO

TABASCO HAGA LA ZONA, ESTE.-QUE CONOCEMOS TODOS COMO EL CÜUNTRY. ESTA

U5UMAÜNTA V DE ALGUNA MANERA PARALELAMENTE SE PIENSA CONTINUAR PASEO TABASCO

OBVIAMENTE ESTO ES UN PROVECTO QUE ESTAMOS AL MOMENTO DE ANALIZAR LAS

IMPLICACIONES ESTE.JJUE PUEDAN TENER. TENEMOS EL.rUN ESTUDIO DE PRE-INVERSIÓN DEL

APROVECHAMIENTO FLUVIAL PARA USO TURÍSTICO Y DE TRANSPORTE DE LOS RÍOS GRIJALVA Y

CARRIZAL HAY UNA PROPUESTA DE GOBIERNO DEL ESTADO YA SE HIZO UN ESTUDIO, LO

ESTAMOS TOMANDO, VAMOS A SACAR NUESTRAS CONCLUSIONES COMO IMPLAN TENEMOS EL

ESTUDIO DE FH...ESTACIONAMIENTOS EN LA CIUDAD DE VILLAHERMOSA. CREO QUE PARA NADIE

ES UN SECRETO QUE ES UN PROBLEMA EL ÁREA...LO QUE SON LOS ESTACIONAMIENTOS EN LA

CIUDAD EL QUE SIGUE. TENEMOS PROPUESTO PARA EL DOS MIL DIECISIETE ELABORAR EL

PROGRAMA PARCIAL DEL DESARROLLO URBANO DEL DISTRITO UNO. SUPONGO QUE LA MAYORÍA

SABE QUE EL MUNICIPIO DE CENTRO ESTÁ DIVIDIDO EN TRECE DISTRITOS, BUENO YA CATORCE.

ENTONCES FL DISTRITO UNO CORRESPONDE A ÍA ZONA DEL CENTRO DE VILLAHERMOSA.

TENEMOS UN PLAN DE ACCIÓN CLIMÁTICA. YO CREO QUE EL TEMA DEL CAMBIO CLIMÁTICO ES

UN TEMA QUE YA TIENE QUE ATENDERSE EN TODAS LAS INSTANCIAS Y AQUÍ LO QUE QUIERE

DECIR ES QUE US OBRAS Y LAS ACCIONES DE GOBIERNO TIENEN QUE HACERSE VA

CONSIDERANDO ESTA VARIABLE, ¿NO? QUE ES EL CAMBIO CLIMÁTICO. TENEMOS TAMBIÉN UN

PAR...PROPUESTO EL PARCIAL DEL DESARROLLO URBANO DEL DISTRITO SUR DEL DISTRITO ONCE,

PERDÓN, LO QUE CONOCEMOS COMO LA RESERVA SU, ESTO ES...SALIENDO A LA CARRETERA1

TEAPA LO QUE ESTALLA RANCHERÍA PLUTARCO ELÍAS CALLES, TODO ESTO QUE SE ESTÁ

PREVIENDO HACIA ESA ZONA POR ESO SE PROPONE EL PARCIAL LUEGO TENEMOS UN PLAN QUE

VAMOS INTENTAR UN ESTUDIO-INTEGRARLE LAS VIALIDADES DE LA CIUDAD DE

VILLAHERMOSA, ESE UN TEMA COYUNTURAL EN ESTOS MOMENTOS Y DESDE HACE MUCHO

TIEMPO. TENEMOS TAMBIÉN CREAR UN CATÁLOGO DE INMUEBLES PATRIMONIALES EN EL

CENTRO DE LA CIUDAD DE VILLAHERMOSA. ESTO ES,,.PARA QUE LAS ACCIONES QUE SE TENGAN

AHORITA CON EL REGLAMENTO QUE ANTES PLATICAMOS PUES SONASE APLIQUEN EN GENERALA

UNA MANZANA, POR EJEMPLO Y A LO MEJOR DE E5A MANZANA HAY UN INMUEBLE NADA MÁS AL

QUE DEBERÍA DE AJUSTARSE, ENTONCES POR ESO ESMJY IMPORTANTE ELABORAR ELCATALOGC\

PARA QUÍ PUEDA SER MÁS EFICIENTE ESE REGLAMENTO ¿EL CENTRO URBANO, PÓr\ FAVOR.
ION DEL PitOGRAI PARCIAL DE LOS CENTROS URBANOS DE
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PARRILLA, PLAYAS DEL ROSARIO Y PUEBLO NUEVO DE LAS RAÍCES. TENEMOS TAMBIÉN EL DEL

DISTRITO CATORCE QUE ES LO QUE SE CONOCE COMO LA ZONA DE LA ISLA, ESTE...LA ZONA DE

BUENAVISTA, LAS BUENAVISTAS QUE TAMBIÉN HAY UN CRECIMIENTO MUY IMPORTANTE HACIA

ESAS ZONAS Y ATENDIENDO PARTE DEL. BUENO SE HAN...TODOS ESTOS PROGRAMAS LES HE

SEÑALADO QUE ESTÁN TOMADOS O QUE ESTÁN RELACIONADOS POR LOS EJES RECTORES DEl/
PLAN MUNICIPAL DEL LICENCIADO GAUDIANO. TENEMOS LA PROPUESTA DE ESTUDIAR LA¡
FACTIBILIDAD DE UN MUSEO DEL PETRÓLEO, DE UN MUSEO DEL AGUA Y TAMBIÉN DEL MANEJO

DE RESIDUOS SÓLIDOS,..LA CIUDAD DE VILLAHERMG5A, EL TEMA DE LA BASURA CREO QUE ES UN

TEMA DE SUMA IMPORTANCIA TAMBIÉN DE CONOCERLO QUE VAMOS A TRATAR...DIGO, VAMOS

A ATENDERLO, ¿NO? ESTE EN RESUMEN, PUES ES ESTO EL PROGRAMA, VUELVO A INSISTIR EL

PLAN DE TRABAJO.,.HAY UNA CARTERA MUY GRANDE DE PROVECTOS Y ESTE...BUENO, LES

AGRADEZCO LA ATENCIÓN V ESTOY A SUS ÓRDENES PARA CUALQUIER DUDA O COMENTARIO.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, FELIPE DE JESÚS DE LA

PEÑA RUÍZ, EXPRESÓ: (AUDIO ILEGIBLE)

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ:

BUENO.,,¥0,.. TE DIGO LO QUE CONOZCO EN ESTE MOMENTO. EL REGLAMENTO...EL PROYECTO SE

HIZO SANCIONADO POR INA, PERO...TAN ES ASÍ QUE ELLOS NO NOS HAN COMENTADO NADA DE

QUE TUVIERAN YA ALGÚN CATÁLOGO DE INMUEBLES, SI QUIERES DÉJAME PREGUNTARLE A

ALGUNA DE LAS PERSONAS QUE TIENEN TIEMPO ATRÁS EN EL IMPLAN Y QUE PUEDAN CONOCER

ALGO A L R ES P ECTO.

—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, FELIPE DE JESÚS DE LA

PEÑA RUÍZ, EXPRESÓ: ¥0 TUVE LA NECESIDAD DE HACER USO DE LAS...SIETE U OCHO AÑOS Y YA

EXISTÍA, PORQUE ME LIMITARON POR UNA CASA EN LA CALLE DE 0CAMP0 -r

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ

OK. BUENO...ESTÉ...PERDÓN. SI EXISTE.

1

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, ARQUITECTO JORGE

ALBERTO CÁMARA DOMÍNGUEZ, EXPRESÓ: GRACIAS. BUENO, MIRA...POR LO QUE ¥0

ENTIENDO, EL FNE EFECTIVAMENTE HA HECHO UN CATÁLOGO DE EDIFICIOS HISTÓRICOS DEL

CENTRO HISTÓRICO DE LA CIUDAD DE VILLAHERMOSA, S(N EMBARGO, POR REGLAMENTO

CUÁNDO UNO QUIERE HACER UNA OBRA EN EL CENTRO, MÁS QUE DELIMITAR PREDIO POR

PREDIO O EDIFICIO POR EDIFICIO, EL REGLAMENTO ESTABLECE QUE TODA CONSTRUCCIÓN QUE

/ 1 i

PASAR POR ESE TRÁMITE DE REVISIÓN, SI ES O NO/ES HISTÓRICO. ENTONCES ES UN PROCESO MUY

ENGORROSp PORQUE PUES ASI COMO HAY UnWiFICIoI REALMENTE NO HAY EDIFICIOS MUV
* iq/en EL CFNTRO HISfÓWCO DE LA CíIJdADT^v/lAHERMOSA PERO ASf COWOHAY UN
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EDIFICIO DE MIL NOVECIENTOS VEINTE TAMBIÉN HAY UNA BODEGA QUE SE ESTA CAYENDO

ALADO ¥ TIENE QUE PASAR POR EL MtSMO PROCESO ENGORROSO DE REVISIÓN DE QUE NO SEA

EDIFICIO HISTÓRICO PORQUE ESTÁ DENTRO DEL POLÍGONO, ENTONCES YO CREO QUE AL HACER

ESE CATÁLOGO QUE YA MUCHO AVANCE TIENE EN COORDINACIÓN CON EL MUNICIPIO Y QUE/

HAYA ESE DIALOGO VA A ALIGERAR ENORMEMENTE LOS PROCESOS DE CONSTRUCCIÓN PORQUE

ENTONCES YA SE VERÁ SI ESE EDIFICIO EN PARTICULAR ES O NO PARTE DEL CATÁLOGO Y NO NA!

MÁS UN DELIMITACIÓN DE UN POLÍGONO MUY GENERAL, CREO QUE ESO ÉS LO QUE HAY QU

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, FELIPE DE JESÚS DE LA

PEÑA RUIZ, EXPRESÓ: (AUDIO lLEGIflLE)^EL CATALOGO ESE, ESTÁ CASI DENTRO DEL POLÍGONO

DEL CENTRO HISTÓRICO, ESTÁ CASA POR CASA. - -

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNtCIPtO DE CENTRO, TABASCO, ARQUITECTO JORGE

AlBERTO CÁMARA DOMÍNGUEZ, EXPRESÓ: LO QUE PASA ES NO HAY, CREO YO UNA

COORDINACIÓN ENTRE EL TRÁMITE DE LICENCIA, VA NADA MÁS POR EL HECHO DE ESTAR EN EL

POLÍGONO TE EXIGEN QUE TIENES QUE HACER LA TRAMITOLOGÍA PARA VER SI NO ES UN EDIFICIO

HISTÓRICO, ES LO QUE YO TENGO ENTENDIDO.

EL SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO C. JORGE ANTONIO CHÁVEZ RIVERA, EXPRESÓ: 51,

ESTE ...PERDÓN, EL INA CONSIDERA HASTA EDIFICIOS ANTERIORES AL AÑO MIL NOVECIENTOS

PARA CONSIDERARLOS HISTÓRICOS, ENTONCES POR ESO ES QUE NO ESTÁN TODOS LOS EDIFICIOS

DEL CENTRO HISTÓRICO DENTRO DE ESE CATÁLOGO, PORQUE PARA EL fNA, EH.,,SE DIO AHORA

CON LA CASA QUE DEMOLIERON FRENTE A LA FUENTE DEL CHORRO, OSEA QUE FUERON Y

LA^POR DOS AÑOS...PORQUE LA FECHA QUE ENCONTRARON DE SU CONSTRUCCIÓN ERA DE MIL

NOVECIENTOS TRES Y POR ESO YA NO LO PUDIERON DECLARAR MONUMENTO HISTÓRICO. ESAS

50N LAS RAZONES DE. PORQUE NO TODOS ESTÁN EN EL CATÁLOGO DEL CENTRO HISTÓRICO.

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ:

QUIERO ENTENDER QUE SÍ DEBE EXISTIR UN CATÁLOGO LO QUE NO DEBE DE ESTAR ES QUE A LO

MEJOR NO ESTÁ COMPLETO, ¿NO? ES LO QUE PUEDE PASAR...PERDÓN JUAN, ADELANTE. -

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, JUAN JOSÉ GONZÁLEZ

RIVERA, EXPRESÓ; HICISTE REFERENCIA HACE MOMENTO A MI PERSONA, DIJISTE DE...

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ: ES

QUE OE 0BRA5 PÚBLICAS -ME PASARON, y^-\
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INTERVENIR EN LA REUNIÓN...EXACTO, HICIMOS UNA ENTREGA DE UN FLUJO QUE 5E REDUCEN

LOS TIEMPOS A CUATRO MESES. VA LO APLICAMOS EN UNA OCASIÓN SIENDO PRESIDENTE OTRA

PERSONA, CREO QUE SE PUEDE APLICAR, SE PUEDE PERFECCIONAR PERO ESO SE REDUCE DE CASI /

AÑO V MEDIO A CUATRO MESES. ESA ES UNA APORTACIÓN QUE DIMOS COMO EMPRESA V LA >

OTRA ME PREGUNTO...HICISTE UNA MENCIÓN, LA (PALABRA ILEGIBLE) DE USO DE SUELO QU/E

ESTÁ VIGENTE ¿SE VA A REVISAR OTRA VES? - - - 4-

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ: SE

ESTÁ REVISANDO. ES QUE ESTAMOS ENCONTRANDO INCONGRUENCIAS QUE SI TU TRAMITASTE

UN USO DE SUELO HACE EN.,.DICIEMBRE, LO TRAMITAS AHORITA,.,YA SON INCOMPATIBLES.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, JUAN JOSÉ GONZÁLEZ

RIVERA, EXPRESÓ: NO, TE HAGO REFERENCIA PORQUE EFECTIVAMENTE ¥0 TAMBIÉN TENGO

UNO.. POR QUE ESPERAMOS DOS AÑOS A QUE SALIERA ESA NUEVA CARTA DE USO DE SUELO

V...YA ESTÁ EL DECRETO, YA ESTA EN APLICACIÓN PERO ESTE,,.¿SE VA A CAMBIAR ENTONCES? ¿SE

VA A ft EVISA R?

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ:

TENEMOS QUE, POR ESO ESTAMOS ENCONTRANDO TODAS ESAS INCONGRUENCIAS V TODAVÍA

NO SABEMOS NOS PUEDA TRAER ALGUNOS PROBLEMAS LEGALES QUE TENEMOS QUE PREVENIR.-

EL CONSEJERO CIUDADANO DEt MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, JUAN JOSÉ GONZÁLEZ

RIVERA, EXPRESÓ; YO CREO, LALO...LOS QUE ESTÁN HACIENDO LOS ESTUDIOS NO SALEN A

CAMPO, ESAS OBSERVACIONES (AUDIQ ILEGIBLE) NOSOTROS PARTICIPAMOS EN ESE. Y SE LES

HIZO OBSERVACIONES QUE ESTABAN PUNIENDO TERRENOS COMO DE RESERVA, RESERVA,

RESERVA ECOLÓGICA, NO RESERVA QUE ERAN EN ZONAS BAJAS Y RESULTA QUE ERAN LAS POCAS

LOMAS QUE EXISTEN EN MACULTEPEC, ENTONCES SÍ SE HIZO ESAS OBSERVACIONES EN TIEMPO,

PERO BUENO.. FL PROBLEMA QUE ES -SI NECESITAMOS ALGO, SE VA A FRENAR EL USO DE SUELO,

PORQUE BUENO, NOSOTROS SOLICITAMOS Y SI HICIERON EL FAVOR DE APOYARNOS EN ESE

SENTIDO PERO SE FRENARÍA TODO..

EL INGENIERO EDUAROO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR OEL IMPLAN, EXPRESÓ:

NO, LO QUE AHORITA VA A PASAR ES QUE SEGURAMENTE OBRAS PÚBLICAS NOS LO VA A PASAR A

IMPLAN, NOSOTROS CON EL CONOCIMIENTO QUE TENEMOS DE LA SITUACIÓN, PUES TAMBIÉN

SONAREMOS Y TRATAREMOS DE EVITAR,.. REVISAR LA COMPATIBILIDAD QUE HAY CON EL USO DE

SUELO PERO DONDE HAY CASOS QUE NO HAY MARGEN SE TIENE QUE RESPETAR, ES LAQUE ESTÁ

y VIG E NTE, ENTONC E S...—- -~^- -

** EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CEMTRo)TABASCO, JUAN JOSÉ GONZÁLEZ
RIVERA, EXPRESÓ: TE LO DIGO PORQUE SE TARDÓ CA¿| DOS ANOS EN QUE SE SACARA ESO, t!

REALlulENTBTIENE ERRORES, PERO BUENO... 1- i -/-—\- -N
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EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DE*. IMPLAN, EXPRESÓ:

PERO ESTAS DE ACUERDO QUE NO PODEMOS SEGUIR PROVOCANDO MÁS ERRORE5 TODAVÍA.

—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, JUAN JOSÉ GONZAL

RIVERA, EXPRESÓ: BUENO, ESTA BIEN.., í-

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ:

¿QUERÍAS ALGO ARMANDO?

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, LICENCIADO JESÚS

ANTONIO PINA GUTIÉRREZ, EXPRESÓ; SI, ESTE...FÍJATE MI LALO QUE EN LA EXPOSICIÓN QUE NOS

HICISTE DE LOS PROVECTOS ME SURGIÓ UNA DUDA, ¿CUALES Si SE VAN A ARRANCAR Y CUÁNDO

SE ARRANCARÍAN? VA TIENEN E5TO5 TECHOS PRESUPUÉSTALES V YA SABES, TODA ESA PARTE,

ESA^DE LO QUE NOS EXPUSISTE, ¿ YA HAY ALGO QUE VAVA A ARRANCAR?

El INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ:

MIRA AHORITA EL PROCESO ..ACUÉRDATE QUE EN EL ORGANIGRAMA LA AUTORIDAD EN CASO

DEL IMPLAN ES EL CONSEJO CONSULTIVO. YO TODAVÍA TENGO EL PLAN DE TRABAJO QUE TENGO

QUE PONERLO A AUTORIZACIÓN DEL CONSEJO CONSULTIVO Y A PARTIR DE AHÍ, DE CUALQUIER

MANERA YA HAY PROPUESTAS EN PROGRAMACIÓN PRECISAMENTE PIDIENDO TECHO PARA

COMENZAR A TRABAJAR. ™

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, LICENCIADO JESÚS

ANTONIO PINA GUTIÉRREZ, EXPRESÓ: ESTO QUE NO5 EXPUSISTES A MANERA ENUNCIATIVA

NADA MÁS.„—

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ:

COR R ECTO ■ - -

- -EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, LICENCIADO JESÚS

ANTONIO PINA GUTIÉRREZ, EXPRESÓ: POR AHÍ VA LA COSA, YA ENTENDIMOS MUCHAS GRACIAS

LA LO.

-EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO OE CENTRO, TABASCO, MATÍAS LEÓN ANCLES,

EXPRESÓ: ¿QUIÉN ES EL CONSEJO DEL IMPLAN? -

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDÜZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRÉS

LO INTEG_RAN ESTE,,.FUNCIÓNARIOS DEL GOBIERNO/fEDErA, DEL GOBIERNO £$TATAL, DE
GOBIERNO MUNICIPAL, CÁMAR®?COLEGIOS, EX PREsIdENTES/mUNICIFALES...—/—-V
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EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, MATÍAS LEÓM ANGIE5,

EXPRESÓ; ¿ESTA INTEGRADO?

—EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ: SI,

SÍ, CLARO, ES MÁS PARA QUE YO PUDIERA,.,YO.,.MI TOMA DE POSESIÓN SE RETRASÓ VEINTITRÉS /

DÍAS PORQUE EL PROCESO TENÍA QUE SER A TRAVÉS DEL CONSEJO CONSULTIVO DEL IMPLAN,''

ENTONCES LO TUVIERON QUE CONVOCAR Y A TRAVÉS,..Y EN ESA SESIÓN DEL CONSEJO FUE QUE

ESTE...SE LE PUSO A CONSIDERACIÓN UNA TERNA AL PRESIDENTE V EL DECIDIÓ NOMBRARME A MÍ\

DIRECTOR DEL IMPLAN. ENTONCES A PARTIR DE AHÍ EMPIEZO A OPERAR, ENTONCES YO LO QUE

TENGO QUE HACER YA A LA BREVEDAD ES CONVOCAR A ESE CONSEJO PARA QUE AUTORICE EL

PLAN DE TRABAJO Y PODAMOS COMENZAR A OPERAR, ¿OK? -

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, DANIEL CAPETILLO

VIDAL, EXPRESO: BUENAS TARDES INGENIERO, ESTE...UN COMENTARIO NADA MÁS, EN LA

CUESTIÓN DE LO QUl ES ORDENAMIENTO TERRfTORlAL DEBE DE O ESTÁ TRABAJANDO EL IMPLAN

DIRECTAMENTE. YO AQUl LO QUE VEO ES QUE COMO TENEMOS EL ORGANIGRAMA DE

OPERACIÓN DE ORDENAMIENTO TERRITORIAL ES OBRAS PÚBLICAS EL QUE VE TODO ESTO. ESO

DEBE DE SEPARARSE PORQUE REALMENTE ORDENAMIENTO TERRITORIAL ES TODO LO

RELACIONADO DESDE UCENGAS DE CONSTRUCCIÓN, USOS DE SUELOS Y TODO LO DEL OÍA A DfA

COMO DIJO USTED HACE UN MOMENTO PORQUE OBRAS PÚBLICAS ES...PARA HACER OBRAS

PÚBLICAS. AHORA, ORDENAMIENTO TERRITORIAL EN LAS CUESTIONES DE ESOS TRAMITES PUES

ES ORDENAMIENTO TERRITORIAL AHORA EL IMPLAN, EL IMPLAN CIERTAMENTE ESTÁ DEBE DE

ESTAR OPERANDO PARA LA PLANEAQÓN Y PROYECTOS E INVERSIONES PERO SI ES MUY

IMPORTANTE LOS ERRORES QUE SE HAN VENIDO SUSCITANDO DENTRO DEL MUNICIPIO Y EL

GOBIERNO DEL ESTADO, POR EJEMPLO, COMO QUE HACE FALTA UN ENLACE, ¿VERDAD? PORQUE

HAY VECES, COMO EN EL CASO DE LOMA DE CABALLO, EL DISTRITO TRECE, ¿VERDAD? ESTA...FSTÉ

YA PROYECTANDO Y HACIENDO PROYECTOS DEL GOBIERNO DEL ESTADO Y DE REPENTE EL

MUNICIPIO NI ENTERADO ESTABA, POR DECIRLO ENTONCES EL ORDENAMIENTO TERRITORIAL

QUE DEBE ESTAR FIJANDO TODAS ESAS POSTURAS Y NORMATIVAS EN EL MUNICIPIO DESDE

LUEGO PUES CON EL IMPLAN. AHORA, POR OTRO LADO ESOS PROYECTOS DE CORTO, MEDIANO Y

LARGO PLAZO CIERTAMENTE DEBEN DE SER A CINCUENTA AÑOS ¿POR QUÉ? PORQUE REALMENTE

ESTE.. ES UN PLAN PERFECTIBLE ES UN PLAN COMO BIEN DICES AHORITA EL USO DEL SUELO ES

PERFECTIBLE A CÓMO VAS, PUEDES PROGRAMAR PERO A LO MEJOR HAY COSAS QUE SE

DESARROLLARON MAL O HUBIERON ERRORES, BUENO...ES PERFECTIBLE TODO ESO, PORQUE LOS

PROBLEMAS QUE TENEMOS AHORITA EN LA CIUDAD ES PRECISAMENTE EL CRECIMIENTO HA SIDO

RECIAMENTE HORIZONTAL, ¿Sí? AL FINAL ESE CRECIMIENTO HORIZONTAL QUEDAN LOS

FRACCIONAMIENTOS MUY RETIRADOS DE LA CIUDAD,-QUEDA LA PROBLEMÁTICA DE LOS QUE

VIVEN ALLÁ QUE A VECES NO HABITAN LOS DEPARTAMENTOS O LAS VIVIENDÁs\lA VERDADl

PORQUE ESTÁN RETIRADOS DE-SUS ÁREAS DE TRABAJO Y SOfj PROBLEMAS QUE OCAsíoNAN PUES^
POR MOVILIDAD, TRANSPQRW/Y TODO LQ^ÜEMáVENTONCES SI HAY QUE TRABAJAR EN LAB
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CUESTIONES DE USO DE SUELO Y SOBRE TOCO EN LA REEDIFICACIÓN, REEDIFICAR LO QUE ES EL

SU E LO, ¿ NO? -

-EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ; ES

CORRECTO, ES MUY CLARO LO DE LA REEDIFICACIÓN EL PROBLEMA NADA MÁS ES QUE HAY QUE

TENER MUCHO CUIDADO QUE TIENE QUE IR LIGADO CON LA PREVISIÓN DE SERVICIOS, OSEA

PODEMOS AUTORIZAR EDIFICIOS POR TODA LA CIUDAD, PERO VEAN LOS PROBLEMAS QUE

ESTAMOS TENIENDO PARA SUMINISTRO DE AGUA POTABLE V DRENAJE.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, DANIEL CAPETILLO

VIDAL, EXPRESÓ: LA INFRAESTRUCTURA NO TIENE LA CAPACIDAD DE TODO ESO ES AHÍ DONDE

PRECISAMENTE EL IMPLAN DEBE DE TRABAJAR PORQUE COMO EN VERDAD SE VA A IMPACTAR EN

ALGO QUE TIENE MÁS DE CUARENTA AÑOS ESAS TUBERÍAS V TODO LO QUE ESTÁN...ES MUY

IMPORTANT E.

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ: ES

CORRECTO, LO TRAEMOS TAMBIÉN. LO CtUE PASA ES QUE...BUENO, OBRAS PÚBLICAS, SAS, TRAE

PROYECTOS AL RESPECTO PERO SINO EL IMPLAN ESTÁ PRECISAMENTE PARA ESO PRECISAMENTE

PARA RETOMAR ESOS T E MAS.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, PEDRO AGUSTÍN

GUTIÉRREZ SANTOS, EXPRESÓ: BUENAS TARDES. LALO YQ TENGO UNA DUDA, ESTE-. ¿LAS ÁREAS

VERDES?

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ:

¿QUE TIENEN LAS ÁREAS VERDES?

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, PEDRO AGUSTÍN

GUTIÉRREZ SANTOS, EXPRESÓ: PUES NO OIGO QUE ESTEMOS PENSANDO EN CORREDORES EN

ÁREAS VERDES O CONSERVACIÓN, ESTE...ESTAMOS PENSANDO EN EDIFICIOS EN QUE NO LOS

TIREN, EN QUE CREZCAN, QUE TENGAN AGUA QUE HAYA VIALIDADES, ETCÉTERA, ETCÉTERA, LAS

ÁREAS VERDES...¿POR QUÉ NO NOS METEMOS AHÍ TAMBIÉN?. RESERVAS.

—EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ;

MIRA, PRECISAMENTE VA RELACIONADO CON EL ASPECTO DEL CAMBIO CLIMÁTICO

.DEFINITIVAMENTE NECESITAMOS ÁREAS VERDES. HAY PROBLEMAS TAN SIMPLES, ESTE...EN UNA

ADECUACIÓN VIAL PRECISAMENTE OBRAS PUBLICAREN IL CRUCE DE USUMACINTA, ES EL

COLEGIO AMERICANO PRECISAMENTE, VA VES A WECES HACEN UN PROBLEMA VIALTERRIBLE,

¿VERDA£>?-EfJTONCES ESTE...AKKÍNA DE LAS IDEA* ES EL ARRIATE REDUCIRLO DAR a/Á VUELTA A
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PROBLEMA TRAE? QUE HAY QUE QUITAR UNA SERIE DE ÁRBOLES, ¿NO?

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABA5CO, PEDRO AGUSTÍN

GUTIÉRREZ SANTOS, EXPRESÓ: PERDÓN, MiRA...COMPLEMENTO ESTO PORQUE EN LO?"

RESIDENCIALES, EN LOS FRACCIONAMIENTOS, EH.,,CUÁNDO SE OTORGARON LOS PERMISOS, U¿
UCENCIAS, URBANIZACIÓN,..NO SÉ YO LE QUE TE DIGO ES QUE SE QUEDARON CON LOTES fc

RESERVA V HOY ESOS LOTES YA SE EDIFICARON ¿POR QUÉ SE PERMITIÓ QUE SE EDIFICARAN?- -V-

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ;

ESA ES UNA MUY BUENA PREGUNTA.

- EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, PEDRO AGUSTÍN

GUTIÉRREZ SANTOS, EXPRESÓ: OSEA, YO PREGUNTO PORQUE LO DESCONOZCO. LOS QUE

TENEMOS LA DICHA DE VIVIR A LA ORILLA DE UNA LAGUNA EN EL PLAN REGULADOR, CUÁNDO SE

HIZO UN FRACCIONAMIENTO QUEDARON ÁREAS PARA QUE FUERAN EMBARCADEROS HOY SON

CASAS, ENTONCES MI PREGUNTA ES ¿POR QUÉ PERMITIERON ESAS LICENCIAS? NO QUIERO VER

PARA ATRÁS, QUIERO VER PARA ADELANTE PERO ESO ES LO QUE NO SE VALE QUE SIGA

PASAN DO. -

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO UERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ:

TOTALMENTE DE ACUERDO. - ~

■EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: BUENO, MIREN...YO COINCIDO TOTALMENTE CON

PEDRO. LES QUIERO MENCIONAR QUE, HACE ALGÚN TIEMPO, DE AQUl A NACAJUCA SE PUSIERON

UN MONTONAL DE RESTAURANT PEGADOS A LA CARRETERA. QUE INCLUSIVE NO CUMPLÍAN NI

SIQUIERA EL ÁREA DE SEGURIDAD QUE DEBfERA EXISTIR PARA QUE NO VAYAN A HABER

ACCIDENTES. SIN EMBARGO AHORITA SE ESTÁ DESARROLLANDO HACIA AL AEROPUERTO,

TAMBIÉN UNA SERIE DE EDIFICACIONES QUE SEGURO ESA ZONA, NO ME REFIERO NADA MÁS A

LOS fíESTAURANl ME REFIERO A CASAS QUE NO CUMPLEN EL (PALABRA ILEGIBLE) SIQUIERA.

ENTONCES ESAS OBRAS SON LAS QUE DESPUÉS AL AYUNTAMIENTO A PROTECCIÓN OVIL VAN A

SER NUESTROS DOLORES DE CABEZA POR NO TENER UN ORGANISMO COORDINADO QUÉ

PRÁCTICAMENTE SANCIONE A QUIÉN COMETA O HAGA UNA CONSTRUCCIÓN, NO SE CUMPLE. DE

VERAS ES UN LASTRE, NO PUEDES ENDEREZAR TODOS ESTOS ASENTAMIENTOS,

EJEMPLO.-RECUÉRDENSE LA QUE ESTÁ DETRÁS DE INDECO, LA FRANCISCO VILLA UN

ASENTAMIENTO IRREGULAR PERO YA TIENES TANTA DENSIDAD PQBLACIQNAL QUE AHORA EL

AYUNTAMIENTO LÉ A TOCAR UNA PROBLEMÁTICA ¥ Sf^fíl METES...VAN A OCASIONAR...LA

FUERZA PÚBLICA, VAN A OCASIONAR UN PROBLEMA SOCIAL ENTONCES YO CREO/T1UE ES EL^
MOMENTO DE QUE HOY, QU^JBNEMOS UN CQNSEJ0 CIUDADANO QUE TE ESTÁ EXPRESANDO
LAS PROBLEMÁTICAS EST'

Los espacios que se encuentran cubiertos con contienen información clasificada como confidencial con
fundamento en los artículos 3 fracción XIII, XXXIV y 124 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información
Pública del Estado de Tabasco y de los Lineamientos Generales para la Clasificación y Desclasificación de la
Información, así como para la Elaboración de Versiones Públicas.



somtrt iodos

CONSEJO CIUDADANO

DEL MUNICIPIO DE

CENTRO

ACTA SESIÓN 3
M AYUHlAHIEHlOCDMlTUCIdHjLt DE [Z tf1 "O

ESPECIALISTAS", MUCHOS DE LOS QUE ESTÁN INTEGRADOS AQUÍ SON DESARROLLADORES.

OTROS, JORGE...COMO ARQUITECTO, YO CREO QUE DEBEN CONSIDERARSE TODOS ESTAS

OBSERVACIONES PUNTUALES EN UN PLAN MAESTRO DE DESARROLLO. LAS ZONAS LAGUNABLES

DEL ESTADO DE TABASCO ESTÁN DESAPARECIENDO PERO LOS QUE SOMOS LOS CULPABLES

SOMOS NOSOTROS PORQUE HEMOS PERMITIDO, LO QUE JAMÁS SE DEBIÓ HABER PERMITIDO - -

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ:

SI, GUILLERMO EN ESE ASPECTO ESTÁ PRECISAMENTE VA ESE PROVECTO PARA.,.DE LOS

HUMEDALES, ¿NO? PARA QUE SEA APROBADO EN CABILDO, PERO.EH^. BUENO...ADELANTE.

-EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, DAVID JESÚS

GUTIÉRREZ LEÓN, EXPRESÓ: GRACIAS ARQUITECTO. MENCIONABA QUE AHl EN LAS PRIMERAS

LÁMINAS QUE LA FUNGÓN ES COMO UN ORGANISMO AUXILIAR, YO NO SÉ HASTA QUE TANTO

DEBERLA SER UN ORGANISMO RECTOR V QUE DE LOS ORDENAMIENTOS...DE LOS ESTUDIOS QUE

EMANARON SE LLEGUEN A ORDENAMIENTOS QUE DE AQUÍ SEA LO QUE RIJA LO QUE LAS OTRAS

ÁREAS TIENEN QUE EJECUTAR V QUE DE ESA MANERA REALMENTE PUEDA HACERSE A MEDIANO V

LARGO PLAZO COMO DICES, SE PROYECTE...PERO SÍ SÓLO DE ORIGEN DE CUÁNDO SE PROMULGÓ

AHl EN EL PERIÓDICO DEL ESTADO SALE COMO UN ÓRGANO AUXILIAR PARECE QUE DE ENTRADA

NO FUERA UNA FIGURA QUE ES LA QUE RIGE LO QUE SE DEBE HACER. YO COINCIDO QUE DEBE

SER LA PLANEACIÓN A MEDIANO V LARGO PLAZO LA QUE RIJA, PERO HAY TANTOS PROBLEMAS

PUNTUALES DEL DÍA A DÍA QUE SE VE QUE ESTÁN YA HASTA AQUÍ CON LOQUE HAY QUE HACER

HOY PARA HACER LO DE MAÑANA PERO HAY COMO QUE DEJÁRSELO A LAS OTRAS ÁREAS PARA

NO PERDER LA VISIÓN DE LO QUE EL IMPLAN QUIERA HACER PARA LOS PRÓXIMOS VEINTE,

CINCUENTA AÑOS, SI LOS PROBLEMAS SON ASÍ, COMO SERÁN LOS DE CINCUENTA AÑOS POR EL

MISMO CAMINO V ¥0 ALGO QUE HE VISTO EN OTROS LADOS CREO QUE TIENE QUE VER ALGO,

COMO LA PÁGINA WEB, PERO EN MUCHAS CIUDADES DEL MUNDO, DONDE UNO TIENE LA

OPORTUNIDAD DE VIAJAR A LAS MÁS ORDENADAS, TIENEN COSAS DE TRANSPARENCIA QUE LOS

PLANES DE DESARROLLO URBANO ESTÁN A LA VISTA, HAY SALAS DE MAQUETAS QUE ESTÁN A LA

VISTA DE TODO EL MUNDO DONDE LAS ÁREAS..EL ORDENAMIENTO ESTÁ DADO, TODO EL

MUNDO PUEDE DECIR CÓMO ERA, COMO FUE PAPA QUE NO HAYA UNA ... INTERÉS QUE PUEDA

TORCER ALGÚN ORDENAMIENTO, ENTONCES ASÍ...ENTRE MÁ5 TRANSPARENCIA PUDIÉRAMOS

DAR PUES MEJOR SERÍA PARA TODOS, ASEGURAR LA PERMANENCIA DE ESOS ORDENAMIENTOS A

LO MEJOR EL CONSEJO PUEDE AYUDAR A IR DANDQ.,,NO QUE NO EXISTA TRANSPARENCIA,

SIMPLEMENTE HACERLO MENOS COMPLEJO. SEGURAMENTE SE HA PUBLICADO ESE

ORDENAMIENTO, PERO HACERLO MÁS FÁCIL, MÁS ACCESIBLE PARA TODO EL MUNDO. QUE TODO

EL MUNDO PUEDA VER LO QUE SE HA HECHO, AUN CON LA INCONGRUENCIAS, PORQUE SI LAS

INCONGRUENCIAS ESTÁN A LA VISTA, PUES TAMBAN SE PUEDE ATACAR COMO

INCONGRUENCIAS, PERO A VECES NO SON NECESARIAMENTE INCONGRUENCIAS SINO Qu\
ALGUIEN TUVO UNA NECESIDAD DISTINTA COMO DARLE LA luELTA Y ESO PASA TÁWlÉN ESO

ORDENAMI LNTONC POR LA TRANSPARENCIAS
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ACCESIBILIDAD DE TOÓOS LOS PLANES Y PROGRAMAS QUE ESO HACE QUE TODO FLUYA MEJOR A

MEDIANO Y LARGO PLAZO Y PUDIERA SER UNA FORMA DE APOYAR ESTO.-— .

EL INGENIERO EDUAROO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ:

TU PRIMERA OBSERVACIÓN, EL ACUERDO DE CREACIÓN SEÑALA QUE EL IMPLAN ES UN ÓRGAN(¡)

DFSCONCENTRADO ENTONCES DEBE DE TENER AUTONOMÍA TOTALMENTE Y COMENZANDO N(\
ESTÁ NI TOTALMENTE UBICADO DENTRO DEL EDIFICIO DEL AYUNTAMIENTO.

—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, DAVID JESÚS

GUTIÉRREZ LEÓN, EXPRESÓ: ESA PALABRA FUE LO QUE ME FALTÓ, ESA AUTONOMÍA ES LA QUE

NO VEO QUE DESPRENDA NADA AHf DE LA AUTONOMÍA, ALGO ME SONÓ BIEN CON LO DEL

CONSEJO, EL CONSEJO POR LO VISTO NO TIENE LA PERIODICIDAD DEL TRIENIO, PERO ALGUNO
AUTONOMÍA MAYOR Y TRANSPARENCIA QUE PERMITA PERMANENCIA A LARGO PLAZO,

- -EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUA O DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ:

SI, Y UNA DE MIS INTENCIONES ES PRECISAMENTE TRATAR DE LOGRARLO, LO QUE PASA FS QUF

ES TANTA LA PROBLEMÁTICA DEL AYUNTAMIENTO CON GFRARDOH PUES HAY QUF PRIQRIZAR,

HAY QUE TENER PACIENCIA EN ESE SENTIDO, PERO ME QUEDA CLARO ESA SITUACIÓN.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, DAVID JESÚS

GUTIÉRREZ LEÓN, EXPRESÓ: G RACIAS.

-LA CONSEJERA CIUDADANA DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, LAURA VtOLETA

HEREDIA ESCOBAR, EXPRESÓ: SI, BUENAS TARDES. AHORITA QUE MENCIONASTE LO DE LA

VIALIDAD (PALABRA ILEGIBLE) AGRANDANDO, AMPLIANDO FRENTE AL COLEGIO AMERICANO,

TIENES RAZÓN, PERO TAMBIÉN HAY OTRA SITUACIÓN, SI SE PROVOCA MUCHO CAOS VIAL

TODAVÍA AUTORIZAN HACER EDIFICIOS DE SEIS PISOS FRENTE AL COLEGIO AMERICANO QUE NO

TIENEN ESTACIONAMIENTO. HOY PRECISAMENTE YO PASE...QUE CAMINÉ POR AHÍ, DE VERDAD YO

DIGO ¿CÓMO ES QUE ÉSTE EDIFICIOS DE SEIS PISOS, PORQUE ESTÁ ALTÍSIMO, QUE HASTA NOS

TIRÓ UNA BARDA A NOSOTROS CUÁNDO ESTABAN ESCABANDO PARA HACER TODA SU

CIMENTACIÓN, ESTERES IMPRESIONANTE COMO SE LES AUTORIZA, SI SABEN USTEDES YA QUE

HABÍA TANTO PROBLEMA DE VIALIDAD, Y AHORITA HAN TENIDO QUE RECORTAR EL CAMELLÓN

CENTRAL PORQUE NOSOTROS COMO INSTITUCIÓN SOCIAL RECORTAMOS NUESTRA BANQUETA

PARA HACER UNA VIALIDAD PARA NUESTROS PADRES. SI, FSA GftCULAGÓN CONTINUA LA

HICIMOS NOSOTROS EL COLEGIO, NO LA HIZO NI EL MUNICIPIO NI EL GOBIERNO DEL ESTADO,

PERO Sí AHORITA VEMOS ESTE EDIFICIO Y LUEGO HAY OTeAXOSA, AUTORIZARON, OBVIAMENTE

NO FUERON USTEDES UN BAR A MENOS DE QUINIENTOS METROS DEL COLEGIO AMERICANO

CREO QUE ESO ESTÁ PROHIBIDO Y SIN EMBARGg/eSO SE AUTORIZÓ. CLARO, ES0\HAY Qu\
REGUU5RLO/YO LO DIGO C0MCONSTITUCIÓN EDUCATIVA PORQUE LOS MUCHACHOS SE NOS

LSCAP CUANDO VEI
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ELLOS, PORQUE LES EMPIEZAN A VENDER DESDE TEMPRANO, ENTONCES ESO TAMBIÉN, EN

ESTA,.. ETAPA QUE LES ESTÁ TOCANDO A USTEDES AHORA REGULAR, OJALA NO LO HAGANH ¥0 SÉ

QUE USTEDES NO DIERON ESOS PERMISOS, FUE LA ADMINISTRACIÓN ANTERIOR PERO NI MODO,

YA LES TOCA A USTEDES CARGAR CON ESTO. Y OTRO PEPMfSO QUE DIERON fGUAL HAV UN

EDIFICIO ÉRENTE AL MUSEVI ESTÁN CONSTRUYENDO UNOS DEPARTAMENTOS. TIENE MÁS Üf

CUATRO MESES BLOQUEADA UNA VIALIDAD PORQUE ELLOS LA E5TAN USANDO PARA CARGAR Y

DESCARGAR PARA ESE EDIFICIO. YO VfVO EN , VINtENDO SOBRE

YO NO PUEDO ENTRAR A ESA VÍA PARA ACCESAR Y SUBIR A LO QUE ES LA DE LA

PORQUE ESTÁ BLOQUEADO Y ME TENGO QUE ME (PALABRA ILEGIBLE) LA ENTRADA

DESDE HACE CUATRO MESE5- ¿CUÁNTO TfEMPO MÁS LE VAN A PERMITIR A ESE EDIFICIO O A LOS

CONSTRUCTORES, TENER ESA VIALIDAD CERRADA PORQUE EN REALIDAD NOS PERJUDICA A

MUCHOS COLONOS QUE VIVIMOS EN ESA ZONA. TAMBIÉN ES OBRAS PÚBLICAS DEL GOBIERNO O

DEL MUNICIPIO, NO SE...PERO SÍ PARA QUE ESO SE VEA. -

-EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUSCO DJRÉCTOR DEL IMPLAN, EXPRESO:

TODO ESO ES MUNICIPIO PRECISAMENTE AQUÍ EL INGENIERO TOSCA VA ATENER OPORTUNIDAD

DE OPINAR AL RESPECTO ÉSTE YO QWSIERA...EN RESPECTO...VIENEN DOS EXPOSITORES MÁS

OBRAS PÚBLICAS Y SAS, ENTONCES A MÍ ME DA MUCHA PENA QUE PAREZCA QUE YA ME

AGAR R E...

-EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, JOSÉ ENRIQUE NADAL

DUHALT, EXPRESÓ: YO TENGO UNA PREGUNTA, LALO. ME IMAGINO QUE EXISTE UNA

COORDINACIÓN ENTRE OBRAS PÚBLICAS E IMPLAN, ¿SÍ? NO HAY NINGUNA OBRA CON EL

IMPLAN. -SUPONGO YO, - -

El INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUSCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESO:

NO, NO NECESARIAMENTE. - - - -

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, JOSÉ ENRIQUE NADAL

DUHALT, EXPRESÓ: PERO SI ES PLANEACIÚN Y DESARROLLO URBANO Y ESTÁN PENSANDO A

VEINTICINCO AÑOS A TREINTA AÑOS ¿CÓMO ES POSIBLE QUE SE ACTUÉ EN FORMA

INDEPENDIENTE? -- - - -

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ:

ESO ES A LO QUE VOY. EN EL ORDENAMIENTO, EL IMPLAN DESARROLLA LOS ORDENAMIENTOS

PARA QUE LO APLIQUE OBRAS PÚBLICAS PERO IMPLAN , NO, NO AUTORIZA NADA DE LfCENCIAS,

NADA QUE VER . — — '

El CONSEJERO CIUDADANOPEL MUNICIPIO pE CENTRO, TABASCO, JOSÉ ENRIQUE NADAL

OUHALT, EXPRESÓ? DENlKO/M LOS PROYECTQS\QUf PRESENTASTE, HABLA DE/ PROVECTOS
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ESPECÍFICOS DE LOMA OE CABALLO, DE OCUILTZAPOTLÁN, ETCÉTERA, BUENO VO NO VI AHÍ

NINGUNO DÉ CIUDAD INDUSTRIAL V EN CIUDAD INDUSTRIAL TENEMO5 TODOS LOS PROBLEMAS

URBANO S DE L MUNDO, TODOS.--- - \

-EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ:

BUENO, OK LO QUE PASA.. LO DIJE AL PRINCIPIO, SON ONCE DISTRITOS, CRÉANME QUE LO IDEAL

ES QUE ESTUVIÉRAMOS.. PUDIÉRAMOS ATACAR LOS PARCIALES DE TODOS LOS DISTRITOS AL

M15MO TI EMPO. „

--EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, JOSÉ ENRIQUE NADAL

DUHALT, EXPRESÓ: LA ANTIGÜE DAD...¿LA ANTIGÜEDAD NO CUENTA? CUARENTA AÑO5 DE

ANTIGÜEDAD QUE TIENE CIUDAD INDUSTRIAL ESA ERA UNA. LA OTRA ES, YO ESCUCHÉ HACE DOS

O TRES DÍAS QUE EL PRESIDENTE GERARDO GAUDIANO SE REUNÍA CON EL DIRECTOR DE

CONAGUA, QUE VINO. AHÍ SE HABLÓ INCLUSIVE DE UN TECHO FINANCIERO PARA LO QUE ES EL

CENMA V EL MALECÓN V CORREGIR TODO ESO, ESO SÍ ESTÁ ADELANTADO.

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ:

St, VA SE ESTÁ TRABAJANDO EN ELLO. -

EL CONSUE.RO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO,JESÚS ANTONIO PINA

GUTIÉRREZ, ÉXPftESÓ: TE QUIERO HACER UNA MOCIÓN SI ME LO PERMITES. YO NADA MÁS DfGO,

A VER QUÉ LES PARECE. ES QUE CREO QUE TODOS TENEMOS UNA SERIE DE INQUIETUDES Y

PREGUNTAS Y A LO MEJOR LALO NO LAS PUEDE CONTESTAR TODAS YO QUERÍA PREGUNTARTE A

TI GUILLERMO Y A TI ESTE -GUILLERMO, PERO TU ESTAS TAMBIÉN AQUÍ, MATUS, EhL.SI A LOS

DIRECTORES LES PUEDEN Ifi DANDO LA PALABRA AUNQUE NO SEA ESTRICTAMENTE EL ORDEN

QUE USTEDES LO TENlAN CONCEBIDO, ESTÁ MOCIÓN ES PARA QUE HAGAMOS MÁS ÁGIL LA

REUNIÓN Y SE VAYAN CONTESTANDO LAS PREGUNTAS, LAS INQUIETUDES QUE TENGAMOS

NOSOTROS LOS CONSEJEROS, DIGO ES UNA MOCIÓN QUE SE LAS HAGO A USTEDES DOS, SI LES

PARECE BIEN, PERDÓNAME JAVIER, TE LO RUEGO A LO MEJOR ESTO NOS AYUDA.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, JAVIER ROSIQUÉ

PALAVICSNI, EXPRESÓ: MASO MENOS AHÍ VA, ESA ES LA OBSERVACIÓN QUE YO PENSABA HACER.

YO CREO QUE ESTÁ NUEVA MODALIDAD DE UN CONSEJO CIUDADANO SE CONFORMA, TRATANDO

DE CONDENSAR EL BUEN CRITERIO DE LAS PERSONAS QUE PUEDAN COADYUVAR CON EL

DESARROLLO DE LOS PROYECTOS. EN LA REUNIÓN PASADA LA EXPOSICIÓN DE USTEDES SALIÓ LO

PORQUE ES., TENEMOS DEMASIADAS INQUIETUDES PERO NO TENEMOS UN REGLAMENTO, NO

TENEMOS UNA REGLAMENTACIÓN, ENTONCES PENSAMO^^BÜENO .. QUE VENGAN DIRECTORES

DE ÁREAS DEL IMPLAN, OK.^PERO TAMBIÉN A TU EXPOSICIÓN yIa LA DE CUALQUIERA, NOSOTROS
vamqs'a wner mil inqlhetudestín saber, a mediano y/corto plazo en que-proyectcV
podemos ayudar, en ourprpíécto podemos op>nar, p0rque si no vamos áhtfcer una
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GENERALfZADÓN DE CONFLICTOS EN LOS CUAL NO CREO QUE LOS PODAMOS ABARCAR EN

TANTO TIEMPO, ¿NO? ENTONCES NO SÉ SI ME EXPLICO QUE DEBERÍAMOS DÉ LLEVAR UN

ORDENAMIENTO POR PROVECTOS EN LOS TIEMPOS QUE EL AYUNTAMIENTO LO PIENSA HACER

PORQUE A LO MEJOR ESTAMOS PENSANDO EN ALGO QUE NO LO VAN A TOCAR EN TRES AÑOS - -

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO, DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ!

S*H ES CORRECTO Y QUIZAS ESTÁ REUNIÓN HUBIERA SIDO MAS ÁGIL SI EL PROGRAMA SE LOS

HUBIÉRAMOS MANDADO ¥ LO HUBIERAN CONOCIDO ¥ HUBIERAN OPINADO Y TRAER

PROPUESTAS PORQUE VO CREO QUE ESTO NO ESTA CERRADO, PARA ESO ES EL CONSEJO

PRECISAMENTE PARA QUE PODAMOS INTERRFLACIÜNAR CON LAS INSTANCIAS QUE

INTERVENIMOS CON LOS PROBLEMAS DE OBRA Y DE DESARROLLO, A LA ORDEN, ¿NO?

FSTE^PEPÉ, UNA DISCULPA

el ingeniero josé alfonso tosca juárez, director de obras, ordenamiento

territorial y servicios municipales, expresó: buenas tardes, mucho gusto. soy el

director de obras públicas, el ingeniero josé alfonso tosca, yo creo que el último

comentario que abunda es que precisamente la fungón de esta mesa es

precisamente comenzar a trabajar en esa etapa, como lo hemos comentado en un

inicio de aquí a cincuenta años. me parece que £l motivo de esta reunión es de

entrada de manera informativa para que en conjunto con ustedes en lo siguiente

empecemos a nutrir nuestra propuesta, me parece que en ese sentido va, pero

bueno, vamos a comenzar. vo les voy a dar un desglose acerca de lo que obras

públicas hacemos, que es lo que tenemos y que vamos a hacer bueno, dentro de

obras públicas una de las misiones es ejecutar acciones de obra pública que

contribuyen al desarrollo del municipio de centro y la visión, es lograr que la

dirección de obras, ordenamiento...perdón, obras y ordenamiento territorial y

servicios municipales, tenga bases firmes para desarrollar las o&ras públicas que le'

corresponden ejecutar por lev ¥ las que se le atribuyen bueno, el objetivo general

en la dirección de obras y servicios municipales, es la responsable de hacer cumplir

la normatividad aplicable dependiendo de la procedencia de los recursos para la

ejecución de las obras que se requieren en el municipio siempre cuidando que el uso

de los fondos asignados a ésta área sean de manera eficaz ¥ eficiente, continuamos,

esta es parte del organigrama de las áreas que contempla la direcciónm eh tiene

un Área jurídica, una unidad de atención ciudadana, una de control y seguimiento

de obra, una de apoyo y control técnico, una coordinación de provectos especiales

y una subdirección administrativa, subdfrecciqn de contratación de obras y

servicios, una subdirección de área urbana -y-**cqn5trucciqn de obra, una

SUBDIRECCIÓN DE ÁREA RURAL V CONSTRUCCIÓN DE/5bRAsJy EL ÁREA DE REGULABlZACIÓN V
GESTIÓN URBANA QUE ES CONOCIDO POR TODOS/USTEDES COMO EL ÁREA DE/veVtANIuA
ÚNICA O REGULACIÓN. EN Á tTíilDAD DE ASUNTOS JURÍDICOS ESTÁ PARA ASESORAR A IA
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DIRECCIÓN JURÍDICAMENTE A LOS SERVIDORES PÚBLICOS DE LAS ÁREAS ADMINISTRATIVAS DE LA

DIRECCIÓN, PARTICIPAR EN LAS PROPUESTAS A LA CREACIÓN DE REFORMAS V A LOS

REGLAMENTOS QUÉ EN MATERIA DE CONSTRUCCIÓN SE TRATE, RESPETAR V REPRESENTAR

LEGALMENTE A LA OIRECCIÓN EN CUESTIONES CIVILES, PENALES, LABORALES Y ADMINISTRATIVAS

EN LOS DIFERENTES JUICIOS QUESEES PARTE. EN ESTA ÁREA QUIERO ABUNDAR UN POCO TIENE

MUCHÍSIMO MÁS TAREA QUE EL ÁREA DE REGULACIÓN, TENEMOS JUICIOS DE DEMANDAS POR

INVASIÓN DE ÁREAS VERDES, POR CONSTRUCCIONES SIN LICENCIAS POR CONSTRUCCIONES QUf

SE HAN AUTORIZADO A CASA HABITACIÓN ¥ HEMOS ENCONTRADO QUE ESTÁN HACIENDO

EDIFICIOS, DEPARTAMENTOS EN SERIE, MUCHÍSIMAS OLAS, CONSTRUCCIONES EN ÁREAS CERCA

DE LAS LAGUNAS TENEMOS MUCHOS LITIGIOS DE ESTA ZONA, DE ESTÁS ZONAS EN OBRAS

PÚBLICAS, HAY MUCHOS Y LA MAYÜRLA ESTÁN EN CASOS DE DEMANDAS, DEMANDAS LARGAS

QUE AHÍ VAN, AHÍ VAN, DEMANDAMOS, SE DEFIENDEN V BUENO ES UN CUENTO DE NUNCA

ACABAR Y PÁRALE, DETENLO, POR CUESTIONES POLÍTICAS TAMBIÉN, A VECES MAV QUE IR

CONSIDERANDO ALGUNAS COSAS, PERO BUENO. ADELANTE. UNIDAD DE CONTROL Y

SEGUIMIENTO DE OBRA LEVAR EL CONTROL Y SEGUIMIENTO DE LAS DISTINTAS OBRAS EN EL

TRANSCURSO DEL AÑO ENTRE LAS DIFERENTES ÁREAS, COORDINAR CON LOS DIRECTORES DE LAS

ÁREAS LOS AVANCES MENSUALES, FÍSICOS V FINANCIEROS, ASÍ MISMO MANTENER INFORMADO

DE LA SITUACIÓN ACTUAL AL DIRECTOR, CONTINUAMOS. EN LA UNIDAD DE ATENCIÓN

CIUDADANA, AQUÍ TAMBIÉN RECIBIMOS MUCHÍSIMAS DENUNCIAS Y DEMANDAS DE TODO LO

QUE SUCEDE DÍA A DÍA COMO HOY MENCIONABA EL SEÑOR PRESIDENTE, AYER SE PRESENTÓ UN

SOBAJAMIENTO EN PA5EO TABASCO QUE FUE UNA EMERGENCIA TREMENDA V AL MISMO

TIEMPO EN PRADOS, TAMBIÉN EN ARISTA, Y BUENO ESO LEJOS DE LO QUE OCURRE POR LA FALTA

DE AGUA A VECES, EN ALGUNAS FALLAS DE ALGUNOS MOTORES V BUENO, MUCHAS COSAS, TODO

ESQ...BACHES, TAPAS DE REGISTRO, BUENO..TODO LO QUE CONLLEVA A LA DEMANDA

CIUDADANA LAS RECIBIMOS AHÍ EN OBRAS PÚBLICAS COMPARTIDAS CON SAS, OTRAS CON

LIMPIA Y ALUMBRADO, PERO ES UNA DE LAS PRIMERAS PUERTAS DE GOLPE Y LA PRIMERA

CAPTACIÓN DE LOQUE CIUDADANO AFUERA EXIGE PARA EL MUNICIPIO. LA UNIDAD DE APOYO Y

CONTROL TÉCNICO, BUENO ESTÁ MÁS QUE NADA ES EL SEGUIMIENTO DE TODO EL ACTUAR QUE

TENEMOS EN LA DIRECCIÓN DE OBRAS EN LA CUAL NOS APOYAN MUCHO PARA EL CONTROL ¥ EL

ORDEN DE LA ADMINISTRACIÓN DE LA OBRA PÚBLICA EN Si, BÁSICAMENTE Y ASÍ MISMO,

MANTENERSE EN CONTACTO CON LA CONTRALORlA INTERNA CON LOS ÓRGANOS DE

FISCALIZACIÓN EXTERNOS COMO EL OSFE Y LA CONTRALORÍA SUPERIOR DE LA FEDERACIÓN

ENTONCES, ESO ES LO QUE SE HACE BÁSICAMENTE EN ESTA ÁREAr EN LA COORDINACIÓN DE

PROYECTOS ESPECIALES, AQUÍ...CREO QUE YA ALGUNO DE USTEDES COMENTABA QUE VAMOS A

HACER, QUE SE HACE O QUE PLANES TENEMOS. BUENO, EN ESTA ÁREA NOS APOYAMOS MUCHO

EN RELACIÓN FUTUROS PROYECTOS, PROYECTOS QUE EL PRESIDENTE MUNICIPAL EN ÉSTE

MOMENTO TIENE CONSIDERADOS PARA LA CIUDAD Y^tffNO, ESTE ES UN EJEMPLO DE ALGO DE

ELLO COMO ES UNA PROPUESTA PRESENTADA POR^ÍL COUEGlO DE ARQUITECTOS EH PAPA EL

MALECÓN, CARLOS A MADRAZO ES SOLAMENt/ UNA PROPUESTA, TODAVÍA ¿D ES UNÍ
REAÍIDAC/ES UN BQSQUEiefNADA MÁS, PERO ES ALGO LÍE LO QUE YA TENEMOS..BVfeNO, EN
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ESTOS PRIMERQ5 CINCUENTA DÍAS VA CONSIDERADO PARA TRATAR DE IR SIENDO EVALUADO EN

CUANTO A COSTO EN CUANTO A LOS TIEMPOS V SI O NO SE HACE A PARTIR DE ÉSTE AÑO O EL

AÑO QUE SIGUE, SI, AQUÍ UNA DE LAS PROPUESTAS ES SI TOMAR NO UN CARRIL COMPLETO DF/
UNO DE LOS SENTIDOS PERO SI POR LO MENOS LA MITAD DEL CARRIL PERO AJUSTANDO COMtf

EN SU CASO SE HIZO VA PASEO TABASCO, QUE TAMBIÉN LO DIJERON EN UNA OCASIÓN... ¿CÓMQ

SE LLAMA? UNO DE LOS VIADUCTOS EN EL D.F. QUE AMPLIABAN UN CARRIL PERO LO QUE

HICIERON FUE NADA MÁS REDIMENSIONAR LAS RAVAS DE LOS VEHÍCULOS. ENTONCES PODEMOS

JUGAR CON ESO QUE LA VIALIDAD TIENE EL ESPADO PARA PODER REDIMENSIONAR

NUEVAMENTE CON LA RAVA Y VOLVER A SUSTITUIRLO EN LOS CUATRO CARRILES

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, LICENCIADO SERGIO

CRUCES GALÁN, EXPRESÓ: GRACIAS. MUCHAS VECES ES IMPORTANTE TOMAR EN CUENTA DE

QUE CUÁNDO SON VÍAS MUV RÁPIDAS NO SE REACTIVA LA ZONA ENTONCES CREO ¥0 QUE HAY

QUE DARLE MÁS PRIORIDAD AL PEATÓN, A LA PERSONA QUE A LA CUESTIÓN DE LA VÍA

VEHICULAR. DF HECHO YA ESE PROVECTO, DESDE LA ÉPOCA DEL LICENCIADO MADRAZO ESTABA

NADA MÁS POR DARLE PREFERENCIA AL VEHÍCULO, MIRA LO QUE PASÓ CON EL MALECÓN. ¿OK?--

EL INGENIERO JOSÉ ALFONSO TOSCA JUÁREZ, DIRECTOR DE OBRAS, ORDENAMIENTO

TERRITORIAL Y SERVICIOS MUNICIPALES, EXPRESÓ: SI, SE HA DESCUIDADO.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, LICENCIADO SERGIO

CRUCES GALÁN, EXPRESÓ: V ESE PROYECTO SE FUE A CAMPECHE V ESE FS EL ACTUAL MALECÓN

DE CAMPECHE QUE PARECE QUE ES UNA RÉPLICA DE LOQUE ESTÁS TRATAN DO DE HACER AQUÍ. -

EL INGENIERO JOSÉ ALFONSO TOSCA JUÁREZ, DIRECTOR DE OBRAS, ORDENAMIENTO

TERRITORIAL Y SERVICIOS MUNICIPALES, EXPRESÓ: PUES SI, ES CAMPECHE, CIUDAD DEL

CARMEN, COATZACOALCOS, VERACRUZ TIENEN ESE CUIDADO EN ESE SENTIDO DE DARLE

PRIORIDAD AL PEATÓN, BUENO YA TAMBIÉN UNA DE LAS PROPUESTAS ES COMO EN CONJUNTO

CON LA REHABILITACIÓN DEL CENMA SE PUEDA DESTINAR CIERTAS HORAS DE LA TARDE O DF LA

NOCHE PARA USO PEATONAL.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CEIVTRO, TABASCO, LICENCIADO SERGIO

CRUCES GALÁN, EXPRESÓ: Y OTRA DE LAS COSAS TAMBIÉN IMPORTANTES DE...PORQUE AHÍ EN

UN MOMENTO DADO PARA QUE ESO TAMBIÉN FUNCIONE REALMENTE REQUIERE DE

ESTACIONAMIENTOS, ¿QK? EH.. NO SE LE OLVIDE QUE EN OTRAS PARTES DEL MUNDO, LOS

ESTACIONAMIENTOS SON ABAJO D£ LOS PARQUES, QUE TE DIRÉ...UN PARQUE JUÁREZ TE VAS

PA BAJO Y SE VUELVE UN... - .-¿CT\ —

—EL INGENIERO JOSÉ ALFONSO TOSCA JUÁREZ, DIRECTOR DE OBRAS, OfiDENfcMIENTÍ ,

JICIPALES, EXPRESÓ: QLi4RETAR0J..QUERf_TAR¿ LO TKNE ASÍ
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EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, LICENCIADO SERGIO

CRUCES GALÁN, EXPRESÓ: ...PLAZA OE ARMAS LO USARON COMO UN ESTACIONAMIENTO HACIA

ABAJO. l

-EL INGENIERO JOSÉ ALFONSO TOSCA JUÁREZ, DIRECTOR DE OBRAS, ORDENAMIENTO

TERRITORIAL V SERVICIOS MUNICIPALES, EXPRESÓ: Qk,

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, FELIPE DE JESÚS DE LA

PEÑA RUlZ, EXPRESÓ: PERDÓN, NO SE HAN PUESTO A PENSAR QUE AL REDUCIR LA VIALIDAD, EL

ANCHO DÉ LOS CARRILES,.,MALECÓN ES ÉL DESAFQGUE DE TODAS LAS CALLES DE

VILLAH ERMOSA. -

EL INGENIERO JOSÉ ALFONSO TOSCA JUÁREZ, DIRECTOR DE OBRAS, ORDENAMIENTO

TERRITORtAL Y SERVICIOS MUNICIPALES, EXPRESÓ: SI, DESDE QUE ES EL CUADRANTE DEL

CENTRO HISTÓRICO, ASI ES. -

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, FELIPE DE JESÚS DE LA

PEÑA RUIZP EXPRESÓ: „¥ DE ALGUNAS PARTES DE LO QUE PUEDE SER EL MERCADO PiNQ

SUAREZ-

EL INGENIERO JOSÉ ALFONSO TOSCA JUÁREZ, DIRECTOR DE OBRAS, ORDENAMIENTO

TERRITORIAL Y SERVICIOS MUNICIPALES, EXPRESÓ; PERO SI, BUENO ES PROPÓSITO DÉ DAR A

CONOCER E5TAS PROPUESTAS PORQUE COMO LE COMENTO, TODAVÍA NO ES UNA PROPUESTA

DEFINITIVA PERO SÍ ESTÁ SUJETA QUE DE ESTA MISMA MESA V DE TODO LO QUE PODAMOS

APORTARLE, SAQUEMOS EL CONJUNTO DE ALGO Y UN CRITERIO UNIFORME ¥ MÁS SI ES AVALADO

POR USTEDES AQUÍ EN LA MESA DEL CONSEJO CIUDADANO. - ,

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, LICENCIADO SERGIO

CRUCES GALÁN, EXPRESÓ: % NO MÁS TIENES QUE TENER MUY EN CUENTA O DECIDIR O LE DOY

UN LUGAR DE ESPARCIMIENTO A LA GENTE O HAGO UN DESAHOGO PARA LOS VEHÍCULOS. ES LA

DECISIÓN QUE DEBES TOMAR.

EL INGENIERO JOSÉ ALFONSO TOSCA JUÁREZ, DIRECTOR DE OBRAS, ORDENAMIENTO

TERRITORIAL Y SERVICIOS MUNICIPALES, EXPRESÓ: CONTINUAMOS. BUENO, ESTE ES, DONDE

EMPEZARÍA EL PROYECTO DEL MALECÓN HASTA EL LÍMITE CON EL SENMA QUE LLEGA A 27 DE

FEBRERO, CONTINUAMOS, ES UN BOSQUEJO DE/COMO SE VERÍA BUENO/^STE ES OTRA

-PROPUESTA QUE TAMBIÉN EL PRESIDENTE HA ESTADO EMPUJANDO FUERTEMENTE JUNTO CO^
LA DEL MALECÓN. AYER ZOmp/fS\Jk CON EL DeIcQNAGUA SE LO VOLVIÓ A PEDl\DE MANERA
PUNTUAL V PARECE QUE ÁsÁá$..X LA PROPÜ£STÍtQUf LÉ HIZO LAS TOMÓ ,B1EN.\nA DE LAS
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QUE TIENE MENOR COMPLICACIÓN ES LA DEL PROVECTO DEL CARRIZAL QUE ES ENTRE PASPO

TABASCO V USUMACINTA POR LA ALTURA DEL MURO PERO ESTECEN EL OTRO SENTIDO ES UN
POCO MAS CARO POR LOS TRABAJOS QUE HAY QUE HACER DEL LADO DEL RIO. PERO...BUENO,/

ESTAMOS ANALIZANDO ESO MISMO. A VER, VAMOS A LA SEGUIENTE IMAGEN. ESTE ES UNA D£¡

VARIAS PROPUESTAS, SOLO TRAJE UNA( NADA MAS, COMO IDEA ILUSTRATIVA DE LO QUE SB

PRETENDE HACER. NO, ES EL CARRIZAL. V

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, JAVIER ROSíQUE

PALAVICIMH EXPRESÓ: INGENIERO, EN LA REUNIÓN PASADA QUE TUVIMOS, TODOS ESTÁBAMOS

CONSIENTES V DECÍAMOS QUE TODAS LA CIUDADES DEL MUNDO QUE TENlAN UN RÍO LO

PRESUMEN V QUE EL ÚNICO ATRACTIVO QUE TUVO VILLAHERMOSA POR MUCHOS AÑOS FUE SU

REO GRUALVA EL CUÁL CON EL MURO PERDIÓ TODO EL SIGNIFICADO. HABLAMOS AQUÍ EN

DETERMINADO MOMENTO SI ESE MURO SE PODRÍA TIRAR PARA VOLVER A LA VISTA ORIGINAL DE

Vf LLAH E RMOSA, EN ESA...

EL INGENIERO JOSÉ ALFONSO TOSCA JUÁREZ, DIRECTOR DE OBRAS, ORDENAMIENTO

TERRITORIAL Y SERVICIOS MUNICIPALES, EXPRESÓ: LA DE PASEO TABASCO, LA ANTERIOR.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, JAVIER ROSIQUE

PALAVIGNI, EXPRESÓ: ESTÁ CONTEMPLADO QUE EL MURO PERMITA VER EL RÍO.

EL INGENIERO JOSÉ ALFONSO TOSCA JUÁREZ, DIRECTOR OE OBRAS, ORDENAMIENTO

TERRITORIAL Y SERVICIOS MUNÍCIPALES, EXPRESÓ: ¿EN ESTÁ?

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, JAVIER ROSIQUE

PALAVICINI, EXPRESÓ: SI, EN ESA,

EL INGENIERO JOSÉ ALFONSO TOSCA JUÁREZ, DIRECTOR DE OBRAS, ORDENAMIENTO

TERRITORIAL Y SERVICIOS MUNICIPALES, EXPRESÓ; AQUÍ ESTÁ COMO SI NOSOTROS

ESTUVIÉRAMOS QUITANDO AQUÍ EN ESTA ÁREA, AQUÍ TODO EL MURO. LA REALIDAD ES QUE EL

MURO POR SEGURIDAD NACIONAL V POR RIESGOS DE ALGUNA MANERA RECURRENTE SE HA

HECHO UN CICLO EN LAS CONDICIONES METEOROLÓGICAS EN UN PROMEDIO DE RETORNO DE

POR LO MENOS DIEZ AÑOS SE ESTÁN DANDO INUNDACIONES ATÍPiCAS E INUNDACIONES

RECURRENTES EN EL ESTADO PUES NO LO VAN A PERMITIR Y VA NOS DIJERON ESO NO ES

FACTIBLE HACERLO EN NINGUNO DE LOS DOS CASOS - -

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPKTtJeYeNTRO, TABASCO, JAVIER ROSlQJJE

PALAVICINI, EXPRESÓ; ENTONCES CONAGUA NO/PERMITE QUITAR EL MURO. /^- V

NSO TOSCA/ÍU 'RECTOR DE OBRAS, ÓRDESMIENTO
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TERRITORIAL V SERVICIOS MUNICIPALES, EXPRESÓ: ENTONCES LA PROPUESTA ES TRATAR DE

LLEVAR A CIERTA ALTURA PARA QUE EL MALECÓN O EL MURO QUEDE A UNA DISTANCIA

DE-,, CONSIDERABLE PARA QUE TE QUEOE A LA CINTURA Y PUEDAS VER~,PERMÍTANME. ]

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, JAVIER ROSIQUE

PA1AVICINI, EXPRESÓ: LAS OBRAS QUE HIZO CONAGUA QUE SE SUPONE QUE DABAN LA

POSIBILIDAD A VILLAHERMOSA DE NO TENER INUNDACIONES. ¿ESA NO NOS GARANTIZA .?

EL INGENIERO JOSÉ ALFONSO TOSCA JUÁREZ, DIRECTOR DE OBRAS, ORDENAMIENTO

TERRITORIAL Y SERVICIOS MUNICIPALES, EXPRESÓ: SI, E5TAMOS TRABAJANDO EN ESO PORQUE

SON LAS ESCOTADURAS QUE HICIERON EN TORNO LARGO Y EL CENSO ENTONCES E5

PROBABLE...DE HECHO HAY EL ANTECEDENTE QUE YA DESDE HACE DOS O TRES AÑOS...

—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, JAVIER ROSÍQUE

PALAVPCINI, EXPRESÓ; NO TENEMOS INUNDACIÓN,

EL INGENIERO JOSÉ ALFONSO TOSCA JUÁREZ, DIRECTOR DE OBRAS, ORDENAMIENTO

TERRITORIAL V SERVICIOS MUNOPALES, EXPRESÓ: NO i.1 LLEGA LA MISMA ALTURA DEL AGUA A

LOS NIVELES AL MALECÓN QUE LOS QUE LLEGARON CINCO AÑOS ATRÁS UNA VEZ QUE SE

TERMINARON (PALABRA ILEGIBLE) FALTA UNA, PEROREN ESTE MOMENTO NO HAY NADIE QUE

QUIERA SUMIR ESE RIESGO DE DECIR ADELANTE QUE SE HAGA. ENTONCES NOSOTROS NI EL

PRESIDENTE ESTÁ EN LA CONDICIÓN DE DECIR: "LO VAMOS A HACER A CAPRICHO" NO LO

HARÍAMOS. INGENIERO BENJAMÍN.—

EL INGENIERO BENJAMÍN ADALBERTO QUILES LEÓN, COORDINADOR DEL SISTEMA DE AGUA

Y SANEAMIENTO, EXPRESÓ: SE HA COMENTADO CON LA COMISIÓN NACIONAL DEL AGUA,

PORQUE ..Sf EFECTIVAMENTE SI VAMOS A OTROS MUNICIPIOS, ¿SI? MUY POCOS TIENEN UN RÍO(

QUE ATRAVIESA LA CIUDAD Y UNA LAGUNA DENTRO DE ELLA ENTONCES AL LEVANTAR EL MURtJ

EN Sü MOMENTO FUE ALGO MUY CRITICADO, COMENTÓ LA COMISIÓN NACIONAL DEL AGUA QUft

ERA POR UNA CUESTIÓN DE SEGURIDAD Y UNO DE LOS PUNTOS EN EL CUAL SE APOYA MUy

DRÁSTICAMENTE ES QUE EL RÍO GRUALVA QUE ES EL MALECÓN VIENE DE LOS RÍOS DE LA SIERRaC

NO EXISTE NINGÚN CONTROL HABLANDO DE PRESAS DE ALGUNA ESTRUCTURA ENTONCES ESO ES

LO QUE ARGUMENTA LA CONAGUA AUNQUE LAS ESCOTADURAS QUE SE HICIERON EN LOS RÍOS

DE LA SIERRA SI EH^.TODO SÉ VA AL CUERPO LAGUNAL Y POSTERIORMENTE SALE DELANTE DE

VILLAHERMOSA ENTONCES ESO MITIGA, MITIGA UN POCO LOQUE ES EL RIESGO DE INUNDACIÓN.

SI, EFECTIVAMENTE, YO CREO QUE CON UN ESTUDIO DE LAS ESCOTADURAS PUDIERA

COMENTARLE A LA CONAGUA: MIRA, ESTO SE PUEDE \*tíc£fl PERO COMO EL TIEMPO NO TIENE

PALABRA DEJIOfJOR ESTO ES LO QUE...Y LAS LLUVIAS ÁLPICAS V TODO ESO, EÍJTO-NCES tA
COMISIÓN NACIONAL DEL AGUA EN ESE MOMENTQDICE: H¿ PROBABLEMENTE Se/pUEAE TENEr\

RO LOQUESTE>CIH3TO, MOY DE ACUERDO, SE VÉ MUY SEO ESE í
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EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CEftfTRO, TABASCO, JAVIER ROSIQUE

PALAVICINI, EXPRESÓ: ...QUE A VECES, LA OPINIÓN DE MUCHOS, SUSTENTADO CON LA

TECNOLOGÍA NUEVA O CON LA OPINIÓN DE LOS INTERESADOS, INGENIEROS,

ARQUITECTOS.PUEDE SER QUE CAMBIE LA TENDENCIA DE UNA PERSONA QUE A LO MEJOR DICE.

POR AHORITA NO. OSEA, LO QUE TRATAMOS DE BUSCAR, CREO YO EL CONSENSO DE UN CONSEJO

CIUDADANO ES TRATAR DE COADYUVAR EN EMBELLECER, FUNCIONAR EN FIN, PERO QUE NO,

QUE NO SE DEN LO IMPEDIMENTOS DE QUE NO SE PUEDE, QUE NOS EXPLIQUEN PORQUE NO SE

PUEDE — - - -

EL INGENIERO JOSÉ ALFONSO TOSCA JUÁREZ, DIRECTOR DE OBRAS, ORDENAMIENTO

TERRITORIAL Y SERVICIOS MUNICIPALES, EXPRESÓ; SI, ASÍ ES, ESTO YO CREO QUE SERÍA FUNCIÓN

V PARTE DEL CONSEJO PERO COMO COMENTA, LA INGENIERÍA Y LA TECNOLOGÍA EN ESTOS

MOMENTOS TAMBIÉN DA OTRAS SOLUCIONES COMO PARA PODER TENER COMO EN HOLANDA O

EN VENECIA MUROS QUE SE PUEDAN LEVANTAR..,0 EN NUEVO ORLEANS DE ALGUNA MANERA EN

AUTOMÁTICO, PERO...DIGO ESTARÍAMOS...ESO YA DEPENDE MUCHO DEL CONSEJO Y SÍ, TAMBIÉN

HAY CRITERIOS EN LOS QUE DICES, PORQUE NO CADA DOS MESES WU EN LA TEMPORADA DE

LLUVIAS, DOS MESES PONEMOS LOS COSTALES. TAMBIÉN HAY QUIENES DICEN ESO Y LE

APUESTAN A QUE 5E TUMBE, NADA MÁS CUIDAR EN ESA ÁREA ESOS MESES. ENTONCES SIN

EMBARGO NADIE QUIERE REGRESAR A ESO, ¿NO?. - -

el consejero ciudadano del municipio de centro, tabasco, pedro agustín

gutiérrez santos, expresó: ¿me permites?, mira..cuan do la inundación del noventa

y nueve fue el carrizal y teníamos ahí cuatro presas que podían detener o aliviar

los flujos del agua que vienen desde guatemala, ¿correcto? pero en el noventa í

seis, noventa y sfftfv todas las crecientes de granier, también como se les conoce,

esas no fueron allá en los ríos sino que fue aquí en el grijalva no fue en el

mezcalapa, fue en elgrijalva, bueno. cuándo vieron el problema de villahermosa, la

comisión nacional del agua hizo un estudio completísimo. ¿a dónde llegó el agua?

¿cuáles fueron los volúmenes? ¿en qué tiempo crecía? ¿cuáles fueron los vasos

reguladores que se tenían? ¿cuáles estaban azolvados? ¿dónde debían hacer los

rompidos? y de qué tamaño debieron haber sido los canales para desaguar. el

estudio arrojó que río arriba era lo prudente hacer un rompido y cortaron el

bordo del río para que el agua que llegara a ese nivel llenaron los vasos

Reguladores que son los que tenemos aquí, frente al aeropuerto, y de ahí se hizo
UNO DE LOS TRABAJOS IMPORTANTES QUE NOS HAiOlmaDO. HOY EN DÍA YO CREO

deberíamos regresar a ese estudio que hicieron'y que nos digan si estuvo íClal hechA
porque-odfa lo que tú estás qiciendo pues nq funciona el estudio, ¿nop slíjicimos

algo para/óetener en fl malecón y ya le hicimos la corrección necesaf^a dt%enar
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VASOS REGULADORES Y QUE SALGA HACIA EL CENSO 0 HACIA ALLÁ Y FALTA UNO, YO CREO QUE

HAY QUE PEDÍRSELO QUE LO HAGAN PERO NO TENEMOS POR QUÉ SEGUIR SUFRIENDO UN

VERDADERAMENTE TORMENTO CON ESE MURO DfVlSORlO QUE TENEMOS AHl, QUE ADEMÁS HA

SIDO UN DETRIMENTO ECONÓMICO PARA ESA ZONA IMPORTANTE DEL ESTADO QUE FS EL

CENTRO TODOS LOS COMERCIOS DEL CENTRO ESTÁN SI NO ES MUERTOS SE ESTÁN MURIENDO.

VE CUÁNTOS EDIFICIOS HAV ABANDONADOS V CUÁNTOS SE ESTÁN CAYENDO Y CUÁNTA GENTE

HA EMIGRADO DE AHÍ. ESO CUÁNTO REPRESENTA CONTRA REVISAR UN ESTUDIO QUE HICIERON

HACE AÑOS, QUE NO NOS CUESTA NADA HACER. MI POSICIÓN ES, BUENO...CON MUCHO RESPETO

PEDIRLE A CÜNAGUA QUE NOS ENSEÑE CUÁLES FUERON LOS PARÁMETROS QUE USARON PARA

HACER ESAS DESVIACIONES DE AGUA Y PORQUE HOY NOS DICEN QUE NO SE PUEDE.

—EL INGENIERO JOSÉ ALFONSO TOSCA JUÁREZ, DIRECTOR DE OBRAS, ORDENAMIENTO

TERRITORIAL V SERVICIOS MUNICIPALES, EXPRESÓ: ASÍ ES DE HECHO LAS OBRAS COMO BIEN

DICE EL SEÑOR PEDRO SI ESTÁN FUNCIONANDO, PORQUE COMENTABA YO QUE DE MANERA

RECURRENTE YA EN LOS TRES AÑOS ANTERIORES NO LLEGA EL MISMO TIRANTE DE AGUA AL

MALECÓN PERO PUES ELLOS POR CRITERfOS DE SEGURIDAD POR CRITERIOS TÉCNICOS O

POLÍTICOS, NO SÉ CÓMO L£ PODEMOS LLAMAR, NO ESTE...ACEPTAN EL HECHO DE REDUCIR LA

ALTURA, PORQUE NO ES DEMOLERLO ES REDUCIR LA ALTURA PARA PODER TENER LAS

CONDICIONES ÓPTIMAS PARA PODER HACER EL MALECÓN.

—EL PRESÍDEME DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: BUENO, YO NADA MÁS QUIERO HACER UNA

ASEVERACIÓN. EH,,UNA PERSONA QUE NO CONOCE, QUE NO HA VIVIDO, EH,. MÍNIMO

CUARENTA AÑOS AQUÍ EN EL ESTADO DE TABASCO PUEDE PONER CUALQUIER OBJECIÓN. LA

CUESTIÓN ES DEMOSTRAR CIENTÍFICAMENTE QUE EXISTEN PERITOS QUE PUEDEN DICTAMINAR

ESTO Y MENCIONO ESTO PORQUE ES ALGO OBSOLETO QUE NO HEMOS DRAGADO EL Río""
GRIJALVA ¿CUÁNTOS AÑOS? CUANDO LAS DRAGAS AHÍ PERMANECÍAN, ¿DE ACUERDO?

ENTONCES ES LÓGICO QUE CADA VEZ EL ASENTAMIENTO QUE HA EXISTIDO CADA VEZ EL RÍO VA A

SUBIR, AL RATO VA A SER DOS METROS, AL RATO VAN A TENER QUE SUBIRLE A TRES METROS

PORQUE NO HICISTE EL DRAGADO PERTINENTE. ESTO ES UN PRINCIPIO BÁSICO DEL HIDRÁULICA,

TÚ TIENES QUE TENER, VOLVIENDO A DRAGAR, UN CAUSE QUE PUEDAS DESFOGAR LAS AGUAS.

SEGUNDA SITUACIÓN, EL PROCEDIMIENTO. EL CANAL DE DESFOGUE QUE HICIERON AQUÍ EN EL

AEROPUERTO EXISTEN MOMENTOS EN QUE ESTÁ RETENIDA EL AGUA POR UN PERÍMETRO QUE

DEJARON ELLOS POR UNA BANQUETA PARA QUE NO PASARA, ENTONCES ESE PERÍMETRO, SI LOS

ESPECIALISTAS DAN SU APORTACIÓN, SE PUEDE BAJAR 20-30 MILÍMETROS, QUE EL DESFOGUE

PUEDE SER ANTES DE LO QUE ESTÁ SIENDO AHORITA. SIN EMBARGO, YO LES QUIERO MENCIONAR

QUECON PROPIEDADES QUE TENEMOS, NOSOTROS AHORJTA-ESTAMOS DOS METROS ABAJO DEL

MÁXIMO NIVEL QUE TUVO EN EL DOS MIL SIETE, QUIERO DECIR QUE ESE CAM^L SÍ ESm

FUNCIONANDO, PERO TIENEN QUE SER ESPECIALISTAS PORQUE YO NO ME VOY ¿ pVjER DE^
TERCO CON UiÍa PERSONA^fíUÍ TAMBIÉN I ""
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CONOCIMIENTO CIENTÍFICO, PARA PODER LLEVARLO A CABO HAY QUE TENER UN CONOCIMIENTO

CIENTÍFICO V PARA ESO NO SOMOS NOSOTROS. NOSOTROS COMO CONSEJO PODEMOS SUGERIR

QUE SE HAGAN LOS ESTUDIOS O QUE SE REVISEN LOS ESTUDIOS Y QUE SE HAGAN LOS ESTUDIOS

DE HIDRÁULICA QUE SE REQUIEREN PARA QUE...Y ADEMÁS DE INSTITUCIONES COMPLETAMENTE

DE PESO, PARA QUE ASÍ SEA UN APOYO. FUE UNA DE LAS PUNTOS QUE LE DUERQN MUCHÍSIMO

A...OIÁND0 ERA CANDIDATO EL LICENCIADO GERARDO, TAN ES ASÍ QUE EXISTE UNO DE LOS

PROGRAMAS QUE SE VAN A ECHAR A ANDAR ES RESCATAR PRECISAMENTE AMBOS MALECONES

EN SEGURIDAD, EN ALUMBRADO Y QUE CONOCES DE ESE PLAN. ENTONCES YO CREO QUE ES EL

MOMENTO DE APOYAR AL LICENCIADO GERARDO CON ALGO QUE ES UNA INQUIETUD QUE

PRECISAMENTE NOS ESTÁ A TODOS ATOLONDRADO Y QUE PRECISAMENTE UNA SOLA PERSONA

NO PUEDE PARA UN PROYECTO. CUÁNDO EXISTA UNA INSTITUCIÓN DE RESPETO CON UNA

APORTACIÓN DE UN ESTUDIO, ES LA PARTE CIENTÍFICA PARA PODER..,

—el ingeniero iosé alfonso tosca juárez, director de obras, ordenamiento

territorial v servóos municipales, expresó: que es a lo que tenemos que ir porque

de alguna manera ya nosotros estamos recurriendo a esos estudios, porque

efectivamente las escotaduras y el del zapote están funcionando y han funcionado

correctamente para mitigar precisamente la llegada de agua frente al malecón,

casualmente ahorita en este momento, nada más... no sé...por cuestiones de agenda

está una persona que viene en representación de la unam, el ingeniero carrillo, o

¿no benjamín? que es el experto y los que han hecho ese estudio están ahorita con

gerardo que me llamaba para que yo estuviera, pero estamos en la presentación y

esquíen nos puede apoyar y creo que de ahí nos vamos a ayudar mucho para llegar

a esos criterios técnicos científicos y poder rebatirle a los funcionarios de conagua

que... están bien o están mal para lo que nosotros pretendemos hacer, pero eí

tarea de lo que sigue con la mesa. ¿ok?. bueno, continuamos. dentro de obras

pública5tenemos el área urbana que ya les había mencionado y la cual está a cargo

del departamento de bacheo, está área es la que recibe todo lo que son las

demandas ciudadanas de las necesidades de bacheo, imagen urbana y bacheo

asfáltico e hidráulico y también el área de construcción de toda la obra pública

que se ejerce en el área de la ciudad, el área urbana. continuamos. estos son

algunos trabajos que se han hecho a lo largo de estos cincuenta días que de

manera intensa el presidente ha tomado con mucho empuje dada las condiciones

que hemos encontrado al municipio y que ha sido bien tomado por parte de la

sociedad tanto que ya tenemos conflictos con algunos delegados que ya dicen por

ahí: a mí no me han visitado, ¿cuándo vienen? pero es complicado porque se lleva un

proceso de por lo menos una semana en estadjatftr colonia y en algunas más por

la necesidad de los trabajos que haya que hacerse y así mismo en reunión a lo9

SAZÜWES A REPARACIÓN DE HUNDIMIENTOS.Y IÍIMPIEZaJy PODA DE ÁRBOLESQUE,TAMBIÉN
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MUESTRO ALGO DE LOS TRABAJOS EN CUANTO A BACHEO HIDRÁULICO QUE LEVAN COMO LES

DEGO OTRO TRATAMIENTO, SON ALGUNAS ZONAS DE LAS GAVIOTAS QUE DESDE HACE YA MÁS

DE...VAMOS A ENTRAR A NUEVE AÑOS QUE A LA COLONIA NO LE HAClAN NINGÚN TIPO DE

REPARACIONES INTEGRALES ¥ DE LA CUALH DESPUÉS DE LA CONTINGENCIA PRESENTA MUCHOS ■

DAÑOS EN HIDRÁULICO. EN LIMPIEZA E IMAGEN URBANA, COMO LES MENCIONO, ESTO TAMBIÉN

HA TFNIDO,,, PUES BUENO, ENCONTRAMOS QUE NO LO HABlAN HECHO EN POR LO MENOS LOS

TRES AÑOS ANTERIORES NO SE HABÍA DADO ESOS TRABAJOS TAN INTENSOS COMO EL

PRESIDENTE LOS ESTÁ LLEVANDO A CABO, CONTINUAMOS. EN EL ÁREA RURAL DE ESTA

5UBDIRECGÓN CONLLEVA A LO MISMO PERO EN TODO LO QUE SON LA5 COMUNIDADES DESPUÉS

DE LA PERIFERIA V TAMBIÉN SE HACEN PROGRAMAS DE BACHEO EN LAS CARRETERAS, VILLAS ¥

POBLADOS QUE HA¥ DENTRO DEL MUNICIPIO ASÍ COMO LA CONSTRUCCIÓN DE OBRA PÚBLICA

NUEVA QUE SE VA A EJERCER O QUE SE EJERCE EN EL MUNICIPIO, CONTINUAMOS. LA

SUBDIRECCIÓN DE REGULACIÓN Y GESTIÓN URBANA QUE HACE UN RATO LES MENCIONABA VA

MUY DE LA MANO ESTA ÁREA COMO BIEN LO MENCfONABAN EL IMPLAN, PORQUE BUENO

PORQUE AQUÍ ES DONDE USTEDES HAN TENIDO LA OPORTUNIDAD ALGUNOS Y ALGUNOS .

DE...NO TAN AGRADABLES VISITAS PORQUE ES UN ÁREA QUE RECIBE TODOS LOS TRÁMITES PARA

PERMISOS, USOS DE SUELO, UCENCIAS DE CONSTRUCCIÓN ¥ QUE REALMENTE ES UN ÁREA QUÉ

NO DEBERÍA LLEVAR TANTA TRAMITOLOGÍA, ES UN ÁREA QUE DEBE SER SIEMPRE UN POCO MÁS

ÁGIL PERO QUE ENCONTRAMOS ALGUNOS VICIOS DE MANERA ..YA DE ALGUNOS AÑOS EN ESA

ÁREA Y EN ESO ESTAMOS TRABAJANDO A PETICIÓN ¥ A PRECISAMENTE A CAMBIOS POLÍTICOS

DÚO EL PRESIDENTE QUE DEBE DE FUNCIONAR ESTO COMO UN ÁREA,,,COMQ UNA VENTANILLA

ÚNICA Y QUE REALMENTE NO HAGA PERDER MUCHO TIEMPO NI MUCHO MENOS AÑOS COMO

LES HA OCURRIDO EN ALGUNOS CASOS A ALGUNOS DE USTEDES. ENTONCES ES TRATAR DE QUE

AQUÍ ESTOS TRÁMITES SE MITIGUEN O BAJEN A POR LO MENOS SINO SON CUARENTA ¥ CINCO

DÍASPUESQUE NO LLEGUEN NI A SESENTA NI A NOVENTA, ¥ EN CONJUNTO CON PRECISAMENTE^

EL IMPLAN, EH,.,COMO HACE RATO PREGUNTABAN, BUENO . ¿DEBE DE IR DE LA MANO? SI, Y E^

ALGUNOS CASOS NO, DEPENDIENDO EL TIPO DE PERMISOS O LICENCIAS QUE LLEGUEN A

SOLICITAR, SI ENCONTRAMOS QUE NO ESTÁ DENTRO DE LOS USOS DE SUELO Y QUE LO QUE

PRETENDEN HACER ES DISTINTO ENTONCES ES DONDE DE MANERA CONSTANTE INTEGRANDO V

COMUNICÁNDONOS EL IMPLAN Y OBRAS PÚBLICAS PARA DARLE SOLUCIÓN Y/O ALGUNAS

SUGERENCIAS PRECISAMENTE A ESE TRÁMITE, ¿NO? O AL PROPIETARIO, INTERESADO O

EMPRESARIO. ESO ES LO QUE HACEMOS EN VENTANILLA. BUENO, AQUÍ LES VOY A EMPEZAR A

MENCIONAR ALGUNAS DE LAS PROPUESTAS DEL PRESIDENTE, COMO ES CONTINUAR CON LA

REHABILITACIÓN DEL CENTRO HISTÓRICO, ¿SÍ? EL CENTRO HISTÓRICO REALMENTE EN ÉSTE

MOMENTO...SON NUEVE ETAPAS ¥ VA APENAS EN LA CONCLUSIÓN DE LA QUINTA ETAPA LA CUAL,

POR ALGUNOS CRITERIOS DE PROPIETARIOS DE ALGUNOS NEGOCIOS SE HA ATRASADO, ESTA

ETAPA DEBIÓ HABER QUEDADO CONCLUIDA DESDE/tíílEMpRE DEL AÑO PASADO, PERO POR
CINCO NEGOCIOS ¥ PROPIEDADES ENTRE ELLOS s/dETUVO POR CRITERIOS Y RüAfalTA DE\
APROBACIÓN DE LOS QUE KtÁtósOBRE EL LADO üt LOS PORTALES DE ZARAGOZA HAVTA 27 DE

~~R0)eN LA ACERA DÓNEÍ fSTÁ EL HOTEI
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ESTAMOS RETOMÁNDOLO, ES UNA INVERSIÓN DE MÁS O MENOS DE OCHO MILLONES DE PESOS

LO QUE NOS DETIENE AHÍ. EL RECURSO ESTÁ PERO ESTAMOS TRABAJANDO FN ESTOS ESTUDIOS

PARA SACARLO ADELANTE ESTE AÑO. ESE RECURSO ES DE FONDO TURÍSTICO Y ES UNA

COMBINACIÓN ENTRE EL INA CON TURISMO DEL ESTADO ¥ FINANZAS DEL ESTADO,

CONTINUAMOS. UNA DE LAS PROPUESTAS QUE EL PRESIDENTE HA TOMADO A BIEN ES

PRECISAMENTE QUE CON LA REHABJLITACIÓN DEL CENMA TRATEMOS DE CAMBIAR EL SENTIDO

EN EL QUE SE VENÍA REHABILITANDO EL CENTRO HISTÓRICO PORQUE SI NOSOTROS NOS VAMOS

A LA SEXTA ETAPA SEGUIRÍAMOS TODAVÍA EN LA CALLE MADERO, SERÍA REHABILITAR DESDE

DONDE ESTA SORIANA HASTA LLEGAR HASTA DONDE ANTES ERA EL TORITO VALENZUELA EN 27

DE FEBRERO Y ESO NOS LLEVARÍA OTRO AÑO MÁS, PERO EN ACUERDOS CON TURISMO, EL INA V

SOTOP V OBRAS PÚBLICAS DEL MUNICIPIO, LOGRAMOS CONVENCERLO DE QUE PARA QUE VAYA

DE LA MANO EL PROVECTO DEL CENMA ¥ EL MALECÓN, DEBEMOS REGRE. EMPEZAR AL REVÉS DE

AFUERA HACIA ADENTRO, ¿SÍ? NO DEJANDO DE TOMAR EN CUENTA QUE EL AÑO QUE VIENE

ENTRARÍAMOS EN LA ETAPA DE CONSTITUCIÓN Y HASTA LLEGAR A MADERO Y VAMOS A

TRABAJAR. ESTAMOS TRABAJANDO QUE YA SE ESTÁN CON LOS LEVANTAMIENTOS, VA ESTÁN

AVANZADOS CON EL MALECÓN, EMPEZANDO PRECISAMENTE CON DONDE ESTÁ ESTE EDIFICIO

QUE ES EL.,SI, EN DONDE ESTABA EL RIVIERA Y TODO ESTO, HASTA LLEGAR A MÉNDEZ, BUENO. Y

EN REHABILITAR AHÍ, PARECER SER QUE AHÍ NOS ENCONTRÁBAMOS CON EL PROBLEMA DE LOS

RESTAURANTES V GIROS NEGROS QUE HABÍA POR AHÍ, PERO QUE REALMENTE ESTÁN EN TODA LA

DISPONIBILIDAD DE PARTICIPAR CON NOSOTROS, SON SOLAMENTE CINCO QUE QUEDAN, QUE YA

VAN A LA BAJA, YA REALMENTE ELLOS LO QUE QUIEREN ES UN PRETEXTO PARA SALIRSE Y YA

HUBO PLATICAS CON LA ÁREAS QUE LE CORRESPONDE AQUÍ EN EL AYUNTAMIENTO HACER ESAS

NEGOCIACIONES CON ELLOS Y OICEN ELLOS QUE ADELANTE, QUE CON MUCHO GUSTO,

CONTINUAMOS. LA REHABILITACIÓN DEL CENMA, ESTÁS SON IMÁGENES DE MÁS O MENOS

COMO ESTÁ EN ESTE MOMENTO, LA VERDAD QUE SÍ ESTÁ.-CREO QUE MUY POCOS LO HAN

CAMINADO, HEMOS PASADO EN ELCOCHE PERO MUY POCOS5E HAN BAJADO, ÚLTIMAMENTE EL

ÍNGENIERG CAMELO Y YO LO HICIMOS Y NO NOS IMAGINÁBAMOS EN LA SITUACIÓN EN LA QUE

ESTABA Y ES DEPRIMENTE Y COMPLICADO AQUÍ LO QUE SE PRETENDE ES REGRESARLE SU

ESTADO ORIGINAL, NO HACER NINGUNA OTRA MODIFICACIÓN MÁS QUE RESTITUIRLE EN

PINTURA, INSTALACIONES ELÉCTRICAS, DEMOLER TODO LO QUE HAY EN ESTE SENTIDO COMO

ERAN LOS BARES Y RESTAURANTES QUE AHÍ EXISTÍAN QUE FUERON CONSTRUYENDO POCO A

POCO CONFORME FUE DISTORSIONANDO EL SENTIDO DE ÉSTA ESTRUCTURA. ESTO QUE ESTÁ

AQUÍ ES EL TEATRO, EL ANFITEATRO, EL TEATRO DE ESTE LADO. ESTA ES PARTE DE LAS

ESCALINATAS PARA QUE HABÍA AQUÍ PARA ACCESAR PARA LOS QUE HACÍAN EL ESPECTÁCULO Y

RESTITUIR TODO ESTO, DEJARLO EN SU ESTADO ORIGINAL E IMPERMEABILIZAR, NADA MÁS, QUE

HASTA LAS PLACAS DE AHÍ SE LAS QUITARON, NO ESTÁN PERDIDAS ESTÁN EN UN ALMACÉN DEL

GOBIERNO DEL ESTADO. NO LO HEMOS CONSTATADLOLO ES LO QUE SABEMOS HASTA

AHORITA. PERO NO NOS INTERESA RECUPERARLE COf/ESA ESTRUCTURA PORQUE ESJftUY CARAY

PARECE tí YA NO EST;

EL CENMA.

FLETO TAMPOCO

TENEMOS I

EN ESE SENTIDO ES LO QUF £E PRETENDÍ

ADODl UNA INVERSIÓN De/sifti A SIETE
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MILLONES Y MEDIO, SOLO PARA REHABILITARLO EN ESE SENTIDO, CONTINUAMOS. QK,

BUENO...ESTE PROVECTO ES EL DE LA ADECUACIÓN VIAL ENTRE LA GLORIETA DE SAN JOAQUÍN Y

LA AVENIDA MÉNDEZ, SUENO. LO QUE ES TODO PERIFÉRICO QUE SON SIETE KILÓMETROS,/

MUCHO TIEMPO ¥ MUCHA5 VECES USTEDES LO VIERON EN LA CAMPAÑA UN PROYECTO DE UNA'.

VIALIDAD CONTINUA ESTAMOS EN ESOS TRABAJOS Y EN ESOS ESTUDIOS CON UN ESPECIALISTA

EN ESTA ÁREA. ENTONCES EN BREVE...HACE UN RATO TAMBIÉN LE HACÍAN LA PREGUNTA AL\

INGENIERO CAMELO QUE 5¡ O PARA CUÁNDO SE IBAN A INICIAR ESOS TRABAJOS. ESTA ES UNA

OBRA QUE REALMENTE SI REQUIERE DE UN POCO DE MAS INVERSIÓN, REBASA ARRIBA DE

DOSCIENTOS CINCUENTA MILLONES DE PESOS Y MUCHOS MÁS, ESTAMOS TRATANDO DE

ADECUARLO A LOS TIEMPOS Y A QUE SEA FUNCIONAL, SOBRE TODO ESO, QUE SEA FUNCIONAL

PARA QUE EN ESTE AÑO SE EJECUTEN LOS PROYECTOS Y TENERLOS DISPONIBLES PARA QUE EN LA

ETAPA DE QUE YA PODAMOS ACCESAR A HACIENDA, LA VENTANILLA ÚNICA, SE PRESENTE, PERO

NOS LLEVARÍA UN SEMESTRE MÁS QUE SERÍA EN LOS PRIMEROS MESE5 DEL AÑO QUE VIENE LA

INFUSIÓN DE CADA UNO DE ESTOS PROYECTOS PARA EL PERIFÉRICO, CONTINUAMOS. ESTE ES EL

MISMO, ENTRE LA ISLA Y EL HOSPITAL JUAN GRAHAM, TAMBIÉN SE REQUIERE HACER ESTA

ADECUACIÓN VIAL Y VAMOS...ESTOS...TODO LO QUE ES PERIFÉRICO VA A ENTRAR,

CONTINUAMOS. VA A ENTRAR EN EL ESQUEMA EN ESTE AÑO DE PROYECTOS V EL AÑO QUE

VIENE, SI SE CONSIGÚELES LA PRIORIDAD DEL PRESIDENTE CONSEGUIR ESTE RECURSO, LA

EJ ECUCIÓN DE ESTOS TRABAJ OS. —-

EL CONSElERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABSCOH JAVIER ROSlQUE

PAUWICINI, EXPRESÓ; ¿LO VAMOS A REHABILITAR PARA DEJARLO IGUAL O LE VAMOS A DAR

UN... ?

EL INGENIERO JOSÉ ALFONSO TOSCA JUÁREZ, DIRECTOR DE OBRAS, ORDENAMIENTO

TERRITORIAL Y SERVICIOS MUNICIPALES, EXPRESÓ: Sf, SI. DENTRO DE LO QUE.., SI, EL CENMA, SE

REFIERE AL CENMA. SI, COMO PARTE DE ESO V LOS PROGRAMAS QUE AHORITA TIENE EL

PRESIDENTE EN FUNCIONES, LOS JUEVES, VIERNES Y SÁBADOS TJENE EL PROGRAMA, LOS

PROGRAMAS CULTURALES EN LOS CUALES PRECISAMENTE ESA ES LA INTENCIÓN DE EL, DARLE UN

USO-NO DEJAR QUE NADA DE MANERA PERMANENTE SE QUEDE AHÍr PORQUE ENTONCES SE

VUELVE A DISTORSIONAR Y NO TIENE NINGÚN PROPÓSITO, ENTONCES ES UTILIZARLO EN

ESPECTÁCULOS CULTURALES, EL DANZÓN, CLASES PARA NIÑOS Y ACTIVIDADES CULTURALES,

CONCIERTOS Y TODO ESTE TIPO DE ESPECTÁCULO QUE CONLLEVE DE MANERA TEMPORAL, QUIZÁ

ALGUNA FERIA DE MANERA TEMPORAL COMO A VECES LLEGA LA DE OAXACA Y ALGUNAS

ARTESANÍAS, PERO NO FIJAS, TEMPORALES, PARA QUE TENGA DIFERENTES USOS Y VISITAS SI Y

NO..POR ESO, CAMBIAR LAS FACHADAS DE ESE LADO DEL MALECÓN VA A AYUDAR A QUE SE

CONJUGUE ESE CAMBIO Y QUE YA NO HAYAN ESOS GlflÓ?ÉOBRE EL MALECÓN T¿mVqCO. DEL
OTRO LADO NO HAY NINGÚN PROYECTO TODAVÍA/SQLAMENTE DE,,.SÍ, ASÍ ES/BaUr HACIA
PASEO TA&ASCO HACIA EMto> D^ECHQ DEL RIQ GRüÁvA DE LA PARTE DE GALOTAS ES^
RESTABLECERLE UNA LlT "'
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EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, FELIPE DE JESÚS DE LA

PEÑA RUÍZ, EXPRESÓ: ¿ME PERMITES?, E5TE- AL HABILITAR TODO LO QUE ES EL CENMA, ¿HAS

PENSADO FN ESTACIONAMIENTO? PORQUE, NEGOCIO SIN TENFR DONDE ESTACIONAR5E NO ES,

NEG OCI O... 1

el ingeniero josé alfonso tosca juárez, director de obras, ordenamiento

territorial v servicios municipales, expresó: si, así fs. no, lamentablemente no lo

consideramos, hay que ser francos en este sentido, porquf el ayuntamiento no

tendría recursos para esto, lo poco que hay lo podemos realizar en el cenma pero

hay suficientes estacionamientos, lo único es que a todo el público tendría que

caminar un poquito más. esto que tiene aquí es muy poco, pero en esa área está el

estacionamiento de vips, está el estacionamiento de plaza de armas, hay otros

estacionamientos privados ahí que han habilitado las ca5as como

estacionamientos y la idea es que ahí no sea vehicular, es lo que comentaba hace un

rato de alguna manera mandarlo a que por las tardes pueda ser peatonal pero dé

todas maneras tendrían que recurrir a buscar un espacio para los vehículos, eso

no se fstá planeando. a ver, regresamos,, continuamos, ah! bueno. bueno, ruiz

cortines y bonanza, este,,, no5 encontramos en que sotop tiene ya destinado un

proyecto para eso, que es salir de aquí de bonanza.está imagfn no, solo esta...de

aquí de bonanza y doblar hacia la izquierda, viniendo aquí en esta área con un

subterráneo y salir hacia la izquierda para poder librar un poco todo el tráfico

que hay que llega todo a paseo tabasco. slr entonces...de aquí hacia acá. sotop lo

tifne, lo hemos estado vfendo.permítanme, el presidente sfgue

marcando..,eh.,,entonces nos encontramos en que tambfén están con esa

propuesta, aun no la hemos analizado bien, han presentado solo un plano y lo

mismo que comentó el ingeniero camelo, estamos en-, breve vamos a buscarlos

para que nos den a conocer tanto como el que publicaron esta semana como el de

avenida universidad como el de aquí de bonanza, continuamos. hl crucero de 27 de

febrero ¥ avenida usumacinta, bueno a aquí como saben ustedes, ya estamos

trabajando en ese sentido en la ampliación de carriles, como comentaba el

ingeniero camelo hace un rato, aquí lo único que nos límita son los árboles,

estamos trabajando hasta ahorita en el área que no nos va a implicar demoler,

perdón, talar árboles porque en esas dos partes, sobre todo la del lado del pollo

feliz, ya encontramos que había unos árboles talados, sólo estamos quitando las

raíces, pero del lado frente a toks, viniendo del hospital ángeles hay dos ceibas, dos

CRIBAS MFDlANAS, NO MUY GRANDES, SÓLO UNA O&ÍLLaV DEL LADO DE...FRENTE AL COLECTO
^AMERICANO, VINIENDO DE^ELWEX, HAY UN MíBOL ¿UF FSTÁ CASI LLEGANDO A Lo\
SEMÁFOROS, TAMBIÉN ^WÁMlÓl DE COPA GRAfW QUl/TAMBIÉN ES ALGO COWSI¡ÍERABLF. Y
DE ESE MISMO LADO DE4/C#AL, FRtNTE a/c0ÍÍ=GÍQJKAY OTRA SERIE DE ÁRBOLEaiMO MUY
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grandes pero si son de madera...no sé si sean cedro, caoba, la verdad no he visto

todavía eso, nos lo están estudiando los ambientalistas, pero que consideramos

que se tiene que actuar y se tiene que mitigar en otras zonas la reposición de esto^
Arboles de lo contrario seguimos generando en toda esa zona un conflicto

vehicular que creo que con la cantidad de esmqg que ahí se acumula esos árboles

han de estar asfixiándose más de lo que vamos a afectarnos nosotros talándolos.

yo creo que sí es importante hacer esos trabajos. los camellones centrales de alll

de esas cuatro avenidas,,,de esos cuatro cruceros tienen cuatro metros de ancho,

no lo percibimos porque siempre vamos en el vehículo pero al bajar a verlo, tienen

cuatro metros, de los cuáles se les puede ganar un carril a cada uno con dos

metros, entonces sí nos da un área importante para poder almacenar más

vehículos y generar menos tráfico y generar vueltas continuas a la derecha sin

ningún problema, que eso no lo tenemos en este momento, pero ahí vamos a

necesitar precisamente mucho del apoyo del consejo-de aquí del consejo

municipal. ciudadano, perdón. lq dejo el tema en la mesa, pero bueno el consejo

ciudadano, para colaborar en esos temas, como nos ocurrió en ciudad industrial y

pues bueno, era algo necesario y había que reforestar por otro lado. esta es la

propuesta del malecón de las gaviotas que decíamos que si se va a hacer algo pero

no hacia la zona enfrente del cenma que ahí ya no hay espacio más que la banqueta

del lado de gaviotas, pero a partir de ahí, bajando por paseo tabasco que es este,

aquí baja hacia paseo tabasco y giramos aquí hacia la derecha, toda e5a área, toda

esta área está rescatarle y el muro d£ cqnagua, aquí si hq tenemos problema en

esta zona tenemos áreas bastante grandes papa rescatar ahí, continuamos. ahora,

dentro de lo que son otros de los proyectos del presidente municipal es el rescata

de los espacios púbücos como son los mercados, y tenemos ya unas propuestas

sobre el mercado de atasta, el mercado de tamulté y el mercado de la sierra, que

son prioridades ya no pensando en el mercado pino suarez, que eso lo está

atendiendo ya el gobierno del estado, continuamos. también el mercado de las

gaviotas y el mercado de tierra colorada, que realmente ha perdfdo muchísimo,

muchísimo atractivo y ahí como mencionaba hace rato el amigo pedro, negocios

completamente ya muertos, entonces se está planeando una estrategia de rescate

en este edificio con el presidente esos son otros de los proyectos que tampoco nos

va a dar tiempo en este año pero el próximo año que viene, estaríamos ejecutando

algunas de estas obras. en playas del rosario y oojiltzapqtlan, esto es

esquemático, está no es la propuesta es un ejemplo de que ahí en playas del rosario

se pretende hacer una propuesta de construir un mercado, no lo hay, la comunidad

lo demanda mucho y estamos en eso precisamelíttíín unas áreas que el delegado de
LA COMUNIDAD NOS ESTÁ PIDIENDO. Y EN OCUÍÍTZAPoJtlAN LO MISMO, ESTAMOS EN E^
MISMO SENTIDO CON ELLQS^rBUENO, ENTRANDO EN MATERIA EN CUANTO A Lc/qW ES OBRA
PÚBUGÍPAÍtA LO QUE ES.ttft. AÑO ESO SÍ YA.ES HU ESOS SI SE VAN AFMPF7AIÍ ECUTAR ■■
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por lo menos va de veinte a treinta días. esta semana empezaron los procesos de

licitación son alrededor de trece obras, estas son en zonas de extremas-tiene otro

nómbrense llama zona...zonas marginadas, dentro del sector rural y el sector

urbano. en los límites urbanos y rurales del municipio estos los define sedesol,

vamos a trabajar en lo que es gaviotas sur en fl sector el coquito, son dfez obras

de pavimentaciones hidráulicas como guarniciones ¥ banquetas esto es lo

inmediato, continuamos que se va a hacer en este sector, son diez obras de

construcción de pavimentación, aquí si es urbanización completa, continuamos. v

bueno, también tenemos va en la calle libertad en atasta, esto es un provecto que

también ya estaba.,.que es autorizado a través de (palabra ilegible}, continuamos.

aquIno está lo del dragón, per el dragón empieza a trabajar también, por lómenos

en treinta días en las colonias santa elena, en prados v en la avenida principal de lo

que eseljuangraham. bueno, son algunas de las obras v de los provectos que tiene

el presidente municipal para este trienio v obviamente como mencioné un rato v

más lo de la mesa...del consejo, perdón, ciudadano, resulte v aporte para este

proyecto para el municipio, pepe,,.

-EL CON5EJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCQ, FELIPE DE JESÚS DE LA

PEÑA RUÍZP EXPRESÓ: HABLASTE DE GUARNICIONES V BANQUETAS, HAY MUCHAS PERSONAS EN

LA GUDAD QUE NO TIENEN GUARNICIONES NI BANQUETAS. % TODO EL ARCO NORTE POR

CASABLANCA DE UN LADO, NO TIENE,,,EL CAMELLÓN, GUARNICIÓN V NO EXISTEN GUARNICIONES

NI BANQUETAS. TODO EL CAMINO A LUIS GIL PÉREZ Y IXTACOMITAN, TODA LA CALLE, TAMPOCO

TIENE GUARNICIONES NI BANQUETAS. ¿NO HAY UN PROGRAMA DE GUARNICIONES V

BANQU ETAS ?

EL INGENIERO JOSÉ ALFONSO TOSCA JUÁREZ, DIRECTOR DE OBRAS, ORDENAMIENTO

TERHITORIAL Y SERVICIOS MUNICIPALES, EXPRESÓ: SI, CLARO QUE SÍ. DE HECHO, EL QUE

MENCIONAS DE IXTACQMÍTAN A LUIS GIL PÉREZ, AHÍ NO SE LE HA ENTRADO CON ESTE PROYECTO

DE GUARNICIONES Y BANQUETA5 PORQUE EL PROVECTO ES CONTINUAR LA AMPLIACIÓN, COMO

VIENE, HASTA LLEGAR A LA COCA DE AHÍ EN ADELANTE Y ESE ES UN PROVECTO QUE LLEGA HASTA

LOS LIMITES CON REFORMA, LO TRAE A JUNTA ESTATAL DE CAMINOS PERO BUENO, NO SABEMOS

EN SÍ EN QUE MOMENTO LO VAN A REACTIVAR, POR ESO ES QUE AHÍ NO SE LE HA HECHO ESO V

TIENE EFECTO, NO TAN SÓLO, TOCAYO, EN PERIFÉRICO. SI NOS VAMOS A ATASTA Y TAMULTE,

CON TANTAS VECES QUE SE HA METIDO EL DRAGÓN EN EL CENTRO, RUIZ CORTINES, SE HA IDO

PERDIENDO LA ALTURA DE LAS GUARNICIONES ENTONCES AHORA RESULTA LO CONTRARIO,

TENEMOS QUE EMPEZAR A RESTABLECER O EM SU DEFECTO DEPENDIENDO DE COMO ESTE LA

VIALIDAD ES HACER EL MÉTODO O LA TÉCNICA QUISTAN HACIENDO RUMBO AL AEROPUERTO

RESTÁNDOLE CARPETA ASFÁLTICA PARA DESTITUIRLA MÁS ABAJO PORQUE SI^IOSOTROS^

HACEMOS^^yARN ICONES 1 BANQUETAS ENCImÍ DE ESQr ALGUNAS VIVIENDAS LAsWiAMOS
ABAJO CES ESTAI tSO ANj FACTIBLE POSfBLE EN ESÍ SENTIDO---
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— EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, JAVIER ROSIQUE

PALAVÍCINI, EXPRESÓ: (AUDIO ILEGIBLE}

EL INGENIERO JOSÉ ALFONSO TOSCA ÍUÁREZ, DIRECTOR DE OBRAS, ORDENAMIENTO

TERRITORIAL Y SERVICIOS MUNICIPALES, EXPRESÓ: % DE HECHO ES AHORITA LO QUE LES

PRESENTÉ ESTÁ. EL PRESIDENTE TIENE MUCHÍSIMA MÁS PRIORIDAD EN LOS TRABAJOS CON

PAVIMENTO HIDRÁULICO CON ASFALTO, VO CREO QUE TENEMOS QUE APOSTARLE MÁS A

METERLE AL CONCRETO HIDRÁULICO PARA PRECISAMENTE EVITAR QUE SIGAMOS METIENDO

CARPETAS SOBRE CARPETAS ¥ QUE CADA CINCO AÑOS ESTAMOS RESTABLECIENDO PORQUE NO

DU RAN - -

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, LICENCIADO SERGIO

ANTONIO CRUCES GALÁN, EXPRESÓ: INGENIERO, BIEN LO DECÍA EL SEÑOR FELIPE, QUE SÍ HACE

ZONAS DE VIALIDAD COMO EL MALECÓN ¥ NO SE PIENSA EN EL ESTACIONAMIENTO PUES

REALMENTE ESTA CONDENADO PROBABLEMENTE AL FRACASO EL PROYECTO, REALMENTE HAY

QUE TEJER FINO, HAY QUE FOMENTAR, HAY QUE INCENTIVAR FISCALMENTE, HAY QUE

FOMENTAR E INCENTIVAR FISCALMENTE ESE TIPO DE ACTIVIDADES, DE ESTACIONAMIENTO,

AMIGO. SON MUY IMPORTANTES PORQUE VAN DE LA MANO CON ESE PROYECTO.---

EL INGENIERO JOSÉ ALFONSO TOSCA JLMRL/. DIRECTOR DE OBRAS, ORDENAMIENTO

TERRITORIAL Y SERVICIOS MUNICIPALES, EXPRESÓ: EL IMPLAN DE HECHO EN ESTA SEMANA SE

ESTUVO REVISANDO UN REGLAMENTO EN ESE SENTIDO Y QUE VA PRECISAMENTE DE LA MANO

PARA INCENTIVAR LA CULTURA DE LOS ESTACIONAMIENTOS Y ALGUNAS REGLAS QUE HAY QUE

PONERLE TAMBIÉN PARA REGULARLOS. \

- EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, FELIPE DE JESÚS DE LA

PEÑA RUIZ, EXPRESÓ: ESTE...SI ME PERMITES, YO TAMBIÉN QUIERO HACER UNA OBSERVACIÓN.

HABLAS DE PAVIMENTAR CON CONCRETO HIDRÁULICO LAS CALLES, PERO POR FAVOR, REGULEN

TOMAS DE AGUA, DRENAJES, CONEXIONES ELÉCTRICAS, QUE SE HAGAN ANTES QUE PAVIMENTEN

PORQUE DESPUÉS DE PAVIMENTADO SE LE OCURRE A ALGUIEN TOMAR TOMAS DE AGUA,

ROMPEN Y AL ROMPER ES BACHE SEGURO SALVO QUE USTEDES EMPIECEN A COBRAR A CADA

UNO EL CUADRO COMPLETO DE LA LOZA COMPLETA. -

EL INGENIERO JOSÉ ALFONSO TOSCA JUÁREZ, DIRECTOR DE OBRAS, ORDENAMIENTO

TERRITORIAL Y SERVICIOS MUNICIPALES, EXPRESÓ: AHORITA YA ES MOTIVO DE OBSERVACIÓN Y

DE RESTITUCIÓN DEL DAÑO A LOS FUNCIONARIOS PRECISAMENTE HACER O COMETER ESE ERROR.

REALMENTE LO QUE SE ESTÁ HACIENDO AHORITA ES JA HACER CONSIDERANDO DRENAJE YAGUA1

POTABLEtíJ LAS CONSTRUCCIONES DE HECHO NO Sí CONSIDERA PAVIMENTO DOMDeVo EXISTA
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DISCULPA, EL PRESIDENTE HA ESTADO MUY INSISTENTE EN QUE YO ACUDA AHÍ CON ÉL LES DEJO.

ME DIO MUCHO GUSTO PLATICAR UN POCO DE LA DIRECCIÓN, ESTOY A SUS ÓRDENES ¥ ESPERO

SEGUIR CAPTANDO DE USTEDES Y QUE NOS AYUDEN EN ESE SENTIDO PARA EL BIEN DEL

MUNICIPIO, MUCHAS GRACIAS-

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CÍUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: BUENO, YO CREO. NADA MAS...CREO QUE TODAS

ESAS CONCLUSIONES, INDIVIDUALMENTE ESTAMOS COMO REFORZANDO CASI TODOS LOS

MISMOS PLANTEAMIENTOS Y ESTO ES MUY IMPORTANTE PORQUE ELLOS TIENEN UN PUNTO DE

VISTA QUE QUIZAS...NO ES QUE ESTÉ MALEADO. QUIZÁS ES ALGO NUEVO, BIEN DIJERON SI LOS

SERVICIOS DE LAS TOMAS VAN A ESTAR ROMPIENDO POSTERIORMENTE ES MÁS VIABLE PONER

POR LAS BANQUETAS CON CONCRETO QUE PUEDA LEVANTAR PERO QUE YA LAS LÍNEAS

PRINCIPALES ESTÉN DENTRO DE LA CALLE. HAY GENTE QUE YA ESTA HACIENDO CIERTOS

PROCEDIMIENTOS V QUE NOS PUEDEN MOSTRAR PARA QUE SEAN MOTIVO DE QUE IMPLEMENTE

YA EN NUESTRO MUNICIPIO, NO CON LA MISMA HISTORIA. HAY UNA GRAVE PROBLEMÁTICA,

NOSOTROS NECESITAMOS, NOS URGE EL CALÍ CENTER PRECISAMENTE PORQUE CADA UNO DE

NOSOTROS ESTÁ PASANDO POR UN LUGAR Y VES UN BACHESOTE. EN EL CENTRO SE HAN

ROBADO, HAY UNA VISIÓN POR ROBARSE LAS TAPAS DE LOS REGISTROS CUÁNDO 5ON DE FIERRO

Y DE VERAS DA PENA QUE UNA PERSONA ADULTA MAYOR, SI UNO DE NOSOTROS SE TROPIEZA Y

SENTIMOS CONTRACTURAS MUSCULARES NOS QUEDA LA SECUELA, IMAGÍNENSE UN ADULTO

MAYOR. PERO EN EL CENTRO DE LA CIUDAD VARIOS REGISTROS SE ROBARON LAS TAPAS Y ESO ES

NECESARIO REPORTARLO DE INMEDIATO, OSEA..TENEMOS QUE TENER UN LUGAR DONDE

NOSOTROS, CADA VEZ QUE ESTEMOS PASANDO, YO DIGO ¿PORQUÉ NO ESTÁ EL CALÍ CENTER?%\

YA DEBERÍAMOS ESTAR REPOSTANDO TODA5 ESAS IRREGULARIDADES. Y LES PUEDO DECIR, QUE

CADA UNO DE USTEDES VA A ESTAR CONSIENTE QUE HAY UN TEMA QUE VAMOS A TOCAR

TODAVÍA EL DEL AMBULANTAJE QUE ESTÁ MUY MUY ÁLGIDO EL ASUNTO PERO YA EN 1A

PERIFERIA DEL MERCADO PfNO SUAREZ E IMPOSIBLE. ENTONCES TENEMOS QUE.,.AHORITA NOS

VAN A HABLAR, PRECISAMENTE LE TOCA ASAS Y RESULTA QUE TENEMOS UNOS ASOLVAMIENTQ5

POR EXCESO DE BASURA QUE SE ESTÁ DANDO EN EL AMBULANTAJE. ENTONCES YO CREO QUE DE

TODO ESTO VAMOS A SACAR ALGO YA EN COMÚN Y QUE SEAN LOS PUNTOS SOBRE LOS CUÁLES

NO DESGASTARNOS TANTO PERO SÍ IR HACIENDO QUE SE RESPETEN, LO MEJOR ES: REGLA, REGLA

QUE SÍ EXISTEN PERO QUE NO SE ESTÁN RESPETANDO.

EL INGENIERO BENJAMÍN ADALBERTO QUILES LEÓN, COORDINADOR DEL SISTEMA DE AGUA

Y SANEAMIENTO, EXPRESÓ: SI, MUY BUENAS TARDES A TODOS, MI NOMBRE ES BENJAMÍN

ADALBERTO QUILES LEÓN SOY ORIGINARIO DE LA CIUDAD DE VILLAHERMOSA, TABASCO,

INGENIERO CIVIL EGRESADO DE LA UNIVERSIDAD jtíÁrkz AUTÓNOMA DE TABASCO Y PUES

AGRADEZCO LA OPORTUNIDAD QUE ME DAN PARA PRESENTAR LO QUE EN ESTE TIEMPO

llEV&MOS) EN LA ADMINISTRACIÓN PARA ENRfQUECEPj LO QUE ESTAMo/HACIENDO. LOS\
DE AGUA/fSA^EAMiENTO/DEL MUNICIPIO DE ¿ENT$a AQUÍ ME

Los espacios que se encuentran cubiertos con contienen información clasificada como confidencial con
fundamento en los artículos 3 fracción XIII, XXXIV y 124 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información
Pública del Estado de Tabasco y de los Lineamientos Generales para la Clasificación y Desclasificación de la
Información, así como para la Elaboración de Versiones Públicas.



Cervtro
iomas lodos

CONSEJO CIUDADANO

DEL MUNICIPIO DE

CENTRO

ACTA SESIÓN 3

vIllIiILFlUJÍ' T-U *[>

TOMÉ LA LIBERTAD DE PONER UN TEXTO DONDE SE MENCIONA QUE EL VEINTITRÉS DE ABRIL SE

FIRMÓ EL ACUERDO DE LA COORDINACIÓN DE LOS SERVICIOS PÚBLICOS, ANTERIORMENTE ESO

PERTENECÍA A LO QUE ERA SAPAET QUE HOY E$ CEAS SE TRANSFIERE AL MUNICIPIO SI NO ESTOY

EQUIVOCADO, HAY TRES MUNICIPIOS QUE ESTÁN TRABAJANDO DE LA MISMA MANERA ¥ CON

FECHA TRES DE MAYO DEL DOS MIL TRECE EMITIÓ POR PARTE DEL AYUNTAMIENTO DE CENTRO,

EL ACUERDO DE CREACIÓN DEL ÓRGANO DE LA ADMINISTRACIÓN PUBLICA MUNICIPAL

DENOMINADO SISTEMA DE AGUA Y SANEAMIENTO QUE ABREVIADO LO MENCIONAMOS O LO

CONOCEMOS COMO SA$ DEL MUNICIPIO DE CENTRO. EL OBJETIVO ESPECÍFICO ES SER UN

ÓRGANO OPERADOR DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL QUE PRE5TE LOS SERVICIOS DE

SUMINISTRO DE AGUA POTABLE, ÜRENAJE Y ALCANTARILLADO Y TRATAMIENTO DE AGUAS

RESIDUALES PARA CONTRIBUIR A UNA MEJOR CALIDAD DE VIDA DE LOS HABITANTES DEL

MUNICIPIO DE CENTRO MEDIANTE LA ADMINISTRACIÓN EFICIENTE Y TRANSPARENTE DE LOS

RECURSOS. TODO ESTO ES LO QUE SE PRETENDE EN UN MOMENTO DADO LLEVAR A CABO COMO

OBJETIVO ESPECIFICO Y PROPICIAR LA PARTICIPACIÓN DE LA CIUDADANÍA PARA CONSTRUIR UN

MUNICIPIO CON MEJORES SERVICIOS V MAS CALIDAD EN EL APROVECHAMIENTO DE LA

INFRAESTRUCTURA. TODO ESTO SE REFUERZA CON LA CULTURA DE CADA UNO DE NOSOTROS

COMO CIUDADANOS AL CUIDADO DEL AGUA A LO QUE ES EL VERTIDO DE LA BASURA Y

CONTRIBUIR CON NUESTRO MUNICIPIO PARA QUE EN UN MOMENTO DADO PODAMOS TENER

MEJORES SERVICIOS. HABLO DE LO QUE ES EL SAS, COMO ESTÁ COMPUESTO ES AHÍ UNA

COORDINACIÓN GENERAL QUE ES LA QUE PRESIDE UN SERVIDOR, POSTERIORMENTE HAY UNAS

SUB-CGORDINACIQNES QUE ES DE OPERACIÓN Y MANTENIMIENTO QUE ES LA MÁS FUERTE LA

ADMINISTRACIÓN Y LA QUE ES LA DE...SE M£ FUE LA..ESA ADMINISTRACIÓN Y LA TÉCNICA DE

ESTUDIOS Y PROYECTOS, BÁSICAMENTE SON ESAS LAS FUERTES ESTA LA DE.. LA QUE SE MANEJA'

TODO LO QUE ES EL SERVICIO DE ADMINISTRACIÓN DE LOS RECURSOS, PERO ESA VA A PASAR

DIRECTAMENTE A LA SECRETARIA DE FINANZAS- EN ESTAS SUB-COORDINAGONES HABLAMOS DE

LA MÁS PESADA A LA MÁS FUERTE QUE ES LA SUB-COORDINACIÓN DE OPERACIÓN Y

MANTENIMIENTO AHl VEMOS LO QUE ES EL CÁRCAMO, LAS PLANTAS POTABILIZADORAS, EL

MANTENIMIENTO DE LA INFRAESTRUCTURA TANTO HIDRÁULICA COMO SANITARIA PARA

REPARACIÓN DE FUGAS, REPARACIÓN DE HUNDIMIENTOS, COMO USTEDES HAN VISTO O HAN

ESCUCHADO HACE UNOS DÍAS QUE SE NOS PRESENTÓ UNA SERIE DE HUNDIMIENTOS UNA TRAS

DE OTRO, TODO ESTO POR LA CANÍCULA, EL AGUA QUE TENÍA EL SUBSUELO SE DESPRENDIÓ DE

ELLA, EMPEZARON A HABER LOS COLAPSOS POR ALGUNAS FUGAS DE ..QUE TENÍA EN MATERIA DE

AGUA POTABLE EN MATERIA DE DRENAJE Y TODO ESO ORIGINÓ EL COLAPSO DE LA MISMA. HAY

UNA PLANTILLA DE ALREDEDOR DE MIL CUATROCIENTOS CINCUENTA SERVIDORES PÚBLICOS AHÍ

EN EL SAS EN LA CUAL LA MITAD SON SlNÜlCALlZAÜOS Y LA MITAD SON EVENTUALES Y DE

CONFIANZA. LA ZONA URBANA SE ABASTECE DE FUENTES SUPERFICIALES COMPUESTA POR LOS

RlOS CARRIZAL, GRIJALVA Y LA SfEPRA EL AGUA/EÍtrÍíDA DE DICHOS RÍOS ES CAPTADA EN
obras de toma y a través df rcbümbeos esconduoda a las plantas potabilizadoras^

potabilizadoras carrizal- vfélahermosa v gaviotas hablando de l0\que es el

município j4e centro que/É/una..,la^captaciqn ka tomamos del río/o lX podemos
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TOMAR DE SUBSUELO QUE ES UN POZO PROFUNDO, POSTERIORMENTE SE DA UNA

PREPARACIÓN, UN TRATAMIENTO, SE LLEVA A UN SISTEMA DE FULGURACIÓN PARA QUITAR

TODO EL SEDIMENTO, POSTERIORMENTE OTROS QUÍMICOS QUE SE LE APLICAN V E5A ES LA QUE /

LLEGA A CADA UNA DE LAS CASAS, DESPUÉS DE SALIR DE LAS CISTERNAS SE REBOMBEA ALO QUEi

ES LAS REDES DE...EN EL MUNICIPIO, EN EL MUNICIPIO DE CENTRO. PARA EL SUMINISTRO vi

MANEJO DEL AGUA POTABLE SE CUENTA CON LA SIGUIENTE INFRAESTRUCTURA: DIECIOCHO

PLANTAS POTABILIZADORAS, SETENTA Y TRES POZOS PROFUNDO, CINCO CISTERNAS DE

RE BOMBEO APROXIMADAMENTE MIL QUINIENTOS KILÓMETROS DE RED DE DISTRIBUCIÓN EN EL

MUNICIPIO, NOVENTA Y UN SISTEMAS DE CAPTACIÓN Y ABASTECIMIENTO DE AGUA CON UNA

CAPACIDAD DE CUATRO MIL VEINTICINCO LITROS POR SEGUNDO. LA PLANTA POTABILIZADORA

MÁS Ü MENOS LA MÁS GRANDE ES LA QUE ESTÁ ENFRENTE DEL MERCADO DE LA SIERRA QUE

APROXIMADAMENTE ANDA POR DOS MIL LJTROS POR SEGUNDO Y EQUIVALE CINCUENTA-

SESENTA POR CIENTO DE LO QUE ES EL SUMINISTRO DE LA POBLACIÓN. LA OTRA TAMBIÉN

IMPORTANTE ES CARRIZAL Y LO QUE ES LAS GAVIOTAS Y ELLA SE ABASTECE DE LO QUE ES EL RÍO

GRIJALVA, QUE VIENE BAJANDO DE LOS RÍOS DE LA SIERRA V SE CONECTA LO QUE ES EL MALECÓN

Y LO QUE ES EL RÍO CARRIZAL ESTA ES UNA FOTO DE LO QUE E5 EL CÁRCAMO DE LA PÓLVORA, EL

QUE TENEMOS ANTES DE SUBIR A LAS GAVIOTAS E-S DE LOS MÁ5 GRANDES QUE TENEMOS EN LA

CIUDAD. TANTO LAS AGUAS NEGRAS DOMESTICAS RECOLECTADAS POR LA RED, COMO LAS

PRODUCIDAS POR LAS PRECIPITACIONES FLUVIALES SON DEVUELTAS A DIVERSOS CUERPOS

RECEPTORES POR MEDIO DE SESENTA Y OCHO ESTACIONES DE BOMBEO, NORMALMENTE LES

LLAMAMOS CÁRCAMOS, LOS CUÁLES DISPONEN APROXIMADAMENTE DE DOSCIENTOS EQUIPOS Y

TIENEN UNA CAPACIDAD INSTALADA PARA MANEJAR CIENTO SESENTA V OCHO MIL LITROS POR

SEGUNDO QUE VIENE MESCLADO TANTO DE AGUAS FLUVIALES COMO DE AGUAS NEGRAS O\

AGUAS GRISES. UNO DE LOS PROBLEMAS QUE TENEMOS AQUl EN LA CIUDAD ES QUE NO.

TENEMOS UN DRENAJE SEPARADO SI NO CONFORME FUE CRECIENDO LA POBLACIÓN SE FUE 1

CONECTANDO A CÓMO IBA SIENDO EL CRECIMIENTO Y SE GENERÓ UN DRENAJE COMBINADO,

POR ESO ES QUE VEN QUE CUÁNDO ESTÁN LAS PRECIPITACIONES MUY ALTAS DE REPENTE HAY

ESCURRÍMIENTOS DE ABAJO HACIA ARRIBA EN LO QUE SON LAS ALCANTARILLAS POR LA MISMA

CARGA DE LO QUE ES EL AGUA. Y DE LO QUE ES LA INFRAESTRUCTURA SANITARIA Y FLUVIAL SON

OCHENTA Y SEIS ESTACIONES DE BOMBEO, SON SESENTA Y OCHO ESTACIONES EN EL ÁREA

URBANA, DIECIOCHO EN EL ÁREA RURAL CONTANDO CON APROXIMADAMENTE OCHOCIENTOS

KILÓMETRO5 DE RED SANITARIA. ESTA RED TIENE UNA VIDA EN LA CUAL YA VA FENECIENDO SI E5

QUE ALGUNAS YA FENECIERON DE ALREDEDOR DE CUARENTA AÑOS. EN UN TIEMPO, DE ESOS

APROXIMADAMENTE TREINTA Y CINCO AÑOS SE ESTABAN CONSTRUYENDO COLECTORES DONDE

FUERON MUY IDENTIFICADOS PORQUE FUERON COLECTORES APROXIMADAMENTE COMO DE

TRES METROS EN LOS CUÁLES LA CRÍTICA, LA PRENSA Y TODO PARA QUE SE IBA A COLOCAR TODO

ESTO Y ESE ES EL PROBLEMA QUE TENEMOS AHQRrfá, QUE LO TENEMOS QUE LLEVAR A CABO,

HACER UNA RECOLECCIÓN CON ESA CAPACIDADES DE 1UBERÍAS PARA QUE NO TENGAMOS
PROBLEMAS DE ENCHARCACENTOS. DENTRO DB LAS ACTIVIDADES QUE TIENE EL SISTEMA DE

AGUA Y VNEAMIENTO/bOfliSE NO LE /
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CRECIMIENTO DE LA MISMA, VA SEA POR FALLA DE UNA INFRAESTRUCTURA, UN EQUIPO DE/

BOMBEO, UNA TUBERÍA QUE SE TAPA, NOS APOYAMOS CON LAS PIPAS DÁNDOLES SERVICIO

LAS COMUNIDADES QUE REQUIEREN DE ESTE SERVICIO. IGUALMENTE, SE LLEVAN A CABO LA

REPARACIONES DE ÉN CONJUNTO CON LA DIRECCIÓN DE OBRAS PÚBLICAS DE LO QUE ES LAS

ALCANTARILLAS PERO SÍ TENEMOS UN SEVERO PROBLEMA EN LO QUE MENCIONABA EL

PRESIDENTE REFERENTE AL HURTO DE TODO ESTO, APARTE DE LAS TAPAS, APARTE DE LAS

REJILLAS, LOS MEDIDORES QUE SE HAN ESTADO ROBANDO. VA NO SE PONEN MEDIDORES DE

COBRE, ¿SÍ? PORQUE.,.TAMBIÉN IGUALMENTE LA TUBERÍA DE REPENTE AMANECE Y HAY UNA

FUENTE EN TU CASA, CORTARON LA TUBERÍA ¿V QUÉ ES LO QUE HACE EL USUARIO? PONERLE

UNA MANGUERITA MIENTRAS SE VA Y SE LE DA EL SERVICIO. DE LAS TOMAS, ASÍ UN NÚMERO

APROXIMADO ESTAMOS HABLANDO DE CIENTO CINCUENTA MIL TOMAS LAS QUE ESTÁN

DETECTADAS, HAY ALGUNAS QUE PUES ESTÁN EN PROCESOS PARA CATA...PARA LLEVAR A CABO

EL CATASTRO DE ESTAS. Y AQUÍ LES HAGO UN COMENTARIO DE LO QUE ES LA PROBLEMÁTICA

QUE TIENE LA CIUDAD DE VILLAHERMOSA Y EL MUNICIPIO DE CENTRO. COMO COMENTABA HACE

UN MOMENTO, LO QUE ES EL TIEMPO DE VIDA QUE TIENE LA INFRAESTRUCTURA EN CUESTIÓN DE

TUBERÍA, PUES YA ES BASTANTE AMPLIA HABLAMOS DE CUARENTA AÑOS. ¿SÍ? ENTONCES NOS

ESTAMOS ENCONTRANDO CON DETERMINADAS FALLAS V NO AHORITA SINO EN

ADMINISTRACIONES PASADAS DE LO QUE SON HUNDIMIENTOS, DE LO QUE SON TUBERÍAS QUE

ESTÁN TAPADAS, TUBERÍAS QUE ESTÁN CON UN DIÁMETRO MUY DEFICIENTE YA, EL PORQUE A

VECES HAY MUCHA CRÍTICA, ESTO ES UN SISTEMA EN EL CUÁL DÍA A DlA UNO DEBE JR

INNOVANDO O RESOLVIENDO PROBLEMAS. YO LES COMENTO A VECES EN LA CUESTIÓN

ADMINISTRATIVA O DE COMPRA QUE SÍ URGE LA REFACCIÓN O EL PRODUCTO Y DIGO: "NO, NO

URGE, EPA PARA AYER" PORQUE ASÍ, LA FALTA DE MANTENIMIENTO DE LOS EQUIPOS, LO QUE

TENEMOS CON LOS RÍOS QUE SUBEN Y BAJAN TENEMOS QUE LIDIAR CON TODO ESO Y HEMOS

SABIDO GENERANDO EL CRECIMIENTO DE LA POBLACIÓN, UNA FALTA DE SERVICIO DE LA MISMA,

¿POR QUE? PORQUE TENEMOS UN PROYECTO, UBICAMOS UNA POBLACIÓN CON DIEZ MIL

HABITANTES PARA UNA VIDA DE VEINTE AÑOS Y CUÁNDO VENIMOS A VER A LOS CUATRO-CINCO

AÑOS YA TENEMOS, NO ESA CANTIDAD SINO TENEMOS EL DOBLE Y NOS COLAPSA LO QUE ES LA

ESTRUCTURA. DENTRO DE LAS ZONAS CRÍTICAS (AUDIO ILEGIBLEJSON ZONA5 ALTAS HABLANDO

DE LO QUE ES EL SUMINISTRO DE AGUA. TENEMOS LA COLONIA DE ATÁSTA, LA COLONIA JOSÉ

MARÍA PINO SUAREZ, COLONIA SABINAS, COLONIA CENTRO, AQUÍ EN LA COLONIA CENTRO HAY

MUCHA TUBERÍA DE FIERRO Y TODO SE EMPIEZA A DARLE COLESTEROL A LA TUBERÍA SE HACE SU

DIÁMETRO MÁS PEQUEÑO Y AHÍ DEFINITIVAMENTE SE TIENE QUE IR CAMBIANDO DE UNA U

OTRA MANERA YA SEA TELEDIRIGIDA LA PERFORACIÓN O YA SEA HACIENDO EXCAVACIONES A

CIELO ABIERTO IGUALMENTE PARA LAS ZONAS DE LA COLONIA TAMULTÉ, EL MISMO

CRECIMIENTO, LA MISMA ALTURA NOS GENERA ESE TIPO DE PROBLEMAS, LA ZONA PARA LA

COLONIA JOSÉ MARÍA PINO SUARFZ, TIERRA CCÍO^DA Y TAMBIÉN UNA SERIE DE
ADECUACIONES QUE UNO (MPLEMENTA PARA/LLEVAW A CABO LA SOLUCIÓN. CUÁNDO

~R VIAL POR AHÍ TUVIMOS UN PROBLEMA DE CQLAPr^

POR PAPT Y NO HICIERON LA
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CORRESPONDIENTE. SI, LE. TODO ESTO SON LAS PROBLEMÁTICAS QUE HAY, SI NOS VAMOS MU^

RÁPIDO, VOY A TENER QUE SUSPENDER PORQUE.,,SI LE DAS... ES UNA DE LAS PROBLEMÁTICAS'

QUE TIENE LA CIUDAD DE VILLAHERMOSA, QUE MENCIONABA HACE UN MOMENTO HAY UNA

SERIE DE SOLUCIONES QUE ESTAMOS PRESENTANDO PARA LLEVAR A CABO LA DOTACIÓN EN LO

QUE SE PUDIERA, PERO EN SÍ PARA DARLE UNA SOLUCIÓN A TODO ESTO, TENEMOS QUE HACER

UN ESTUDIO AMPLIO DE TODO LO QUE ES LA MANCHA URBANA LO QUE ES LA ZONA RURALH PARA

DARLE LA CERTEZA VAMOS A LIEVAR AGUA EN UN MOMENTO DADO CON LAS MAYORES

CARACTERÍSTICAS PARA QUE SEA POTABLE, PORQUE PARA QUE SEA POTABLE TENEMOS QUE

TENER CALIDAD, CANTIDAD Y PRESIÓN, SON LAS CARACTERÍSTICAS QUE DEBE TENER LA...

ENTONCES ESOS SON LOS DOS PUNTOS DONDE SE PRETENDE HACER UNA CISTERNA, EN UNA SE

PRETENDE CONECTARSE A LÍNEAS CERCANAS DONDE GENERE PRESIÓN PARA ALIMENTAR DE

FORMA ESPONTÁNEA. ESTAS SON LAS PROPUESTAS QUE TENEMOS PARA LLEVAR A CABO LA

INVERSIÓN. ESTOS SON RECURSOS QUF AL PARECER YA ESTÁN APROBADOS, SL.CONTINUAMOS.

IGUALMENTE CON BANOBRAS CERRAMOS CON TREINTA Y TRESr ¿SÍ? ADELANTE. IGUALMENTE,

IGUALMENTE .,51 LE CONTINUAS, ¿POR FAVOR?...SI LE CONTINUAS. Y EN GRANDES RASGOS ESO ES

LO QUE ES EL SISTEMA DE AGUA Y SANEAMIENTO. LOS VOY A DEJAR PORQUE ME ESTÁ

LLAMANDO EL PRESIDENTE. MUY AMABLE, CON PERMISO.

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILIERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: BUENO, ESTE...VO CREO QUE NOS QUEDA UN

BOSQUEJO, SI ES NECESARIO...BUENO, YA NOS ACERCARÍAMOS DIRECTAMENTE PARA QUE NOS

PUEDAN PROPORÜONAR PRÁCTICAMENTE SUS PROYECTOS. EXISTEN MUCHÍSIMOS PROYECTOS,

PERO BUENO YA TENEMOS MUY DETALLADAMENTE. HUBO UNO TOMA DE AGUA QUE HfCIERQ-

QUE ABASTECE TODO LO QUE ES HACIA EL AEROPUERTO. UNA PLANTA CON UN ABASTECIMIENT*

f/m GRANDE, PERO BUENO...AHÍ TAMBIÉN HAY OTRA CUESTIÓN, QUE ESTAMOS HACIENDO

TOMAS DE AGUA DE UN RÍO QUE TRAE YA UNA CANTIDAD DE SÓLIDOS DEMASIADO PESADA QUE

NOS ESTÁ ENCARECIENDO LA POTABILIZACIÓN DE ESA AGUA. RECUERDEN QUE PRIMERO EL AGUA

TIENE QUE PASAR POR UNA FOSA DE CIMENTACIÓN Y SUBSECUENTEMENTE YA SOBRE EL

(PALABRA ILEGIBLE) ES LO QUE EMPEZAMOS A TRABAJAR. ¿CUÁNTO NOS LLEVAMOS NOSOTROS

PRECISAMENTE? Y CON LA DEMANDA QUE TENEMOS QUE CRECIÓ, EL AGUA PUEDE VENIR

CLORADA PERO CON LA RED DE DISTRIBUCIÓN QUE TENEMOS QUE VILLAHERMOSA QUE ES TAN

VIEJA, YA EL AGUA LLEGA CON UNA CANTIDAD... PORQUE EL CLORO LO VA INACTIVANDO A RAÍZ

DEL SEDIMENTO, ENTONCES LO QUE NOS LLEGA A NUESTRAS CASAS ES PRECISAMENTE UN AGUA

CON CONDICIONES QUE SÍ NO TIENE CONIFORMES FECALES, LO QUE SÍ TIENE ES QUE ES UN

SEDIMENTO IMPRESIONANTE, ¿NO? ENTONCES ES UNA DE LAS PROBLEMÁTICAS. HAY UN

PLANTEAMIENTO EL QUE SE IBA A PEDIR PARA UN APOYO FEDERAL UNA PLANTA QUE SE

REUBICARA Y QUE TUVIERA YA MAYOR CAPACIDAD QUE SUÍE^kRA LA CAPACIDAD INCLUSIVE DE

LA QUE ESTÁ ENFRENTE DEL MERCADO DE LA SIÉRRALE PROVECTO ES BASTANTE ADECUADO.
CREo'quJe YA DESPUÉS DE TOptí?ESTO QUE NOS MUE5TRAN, RECUERDEN QUE TODAVÍA FALTAN
MACANA OTROS iNTEGWiTK TAMBIÉN DEL^GOBkRNO MUNICIPAL Y.. HAY MUCHO QUE
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HACER. COMO MESA CIUDADANA HAY MUCHÍSIMO QUE HACER V YA QUIZAS INTEGREMOS

NUESTRAS COMISIONES PORQUE SÍ NO VA A SER DESGASTANTE, ESTAR TODOS EN TODAS LAS\

REUNIONES, ES IMPOSIBLE PERO SIN EMBARGO SI, FORMAR LAS COMISIONES, PODEMOS

NOSOTROS DELEGAR Y DECIR; "BUENO, COMPADRE ÉSTE ES DE USTEDES Y USTEDES LE DAN

SEGUIMIENTO PUNTUAL". OTRA DE LAS COSAS QUE NO TOCARON V PRECISAMENTE ES QUE NO

ESTÁ AHORITA LO DE LA CIUDAD INDUSTRIAL CONTEMPLADO NADA. HAY QUE EMPEZAR

TAMBIÉN DESDE UN ORDENAMIENTO DE AMBULANTAJE A LOS CUÁLES LES INVITO, ESE TEMA ME

LO ENCARGÓ MUCHO EL LICENCIADO GERARDO GAUOIANO, EH SI DE USTEDES...NO QUIERO

DEJAR TODO A MORELIA, MORELIA, PERO EN MORELlA VA CORRIGIERON MUCHO EL PROBLEMA

DEL AMBULANTAJE Y EL BANDO DE POLICÍA Y BUEN GOBIERNO DEL MUNICIPIO DE CENTRO NO

HAY QUE HACERLE NADA NADA MÁS HAY QUE APLICARLO, PERO BUENO TENEMOS QUE

HACER...TENER UNA SENSIBILIDAD PARA PODER HACERLO. QUIEN QUIERA IR A MORELlA, YO

TAMBIÉN LO INVITO PARA QUE VEAMOS UN PROTOTIPO Y Sf EXISTE ALGUNA OTRA CIUDAD QUE

USTEDES YA HAYAN VISTO QUE YA LOGRARON VENCER ESA PROBLEMÁTICA DEL AMBULANTAJE,

QUE NO TENGAMOS QUE LLEVARNOS TANTO TIEMPO INVENTANDO. MÁS BIEN, COPIA LOQUE YA

FUNCIONÓ EN CUALQUIER OTRO LADO. HABER COMPADRE. É

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, LICENCIADO JESÚS

ANTONIO PINA GUTIÉRREZ, EXPRESÓ: SI, ESTE GUILLERMO YA QUE ESTABAS MENCIONADO LOf

DEL AGUA POTABLE. NO SÉ SI QUEDÓ ALGUIEN DEL SAS, SINO PARA QUÉ...HAY UNA^
RECOMENDACIÓN DE LA COMISIÓN ESTATAL DE DERECHO HUMANOS EN ESE SENTIDO V AQUl

VALDRÍA LA PENA QUE SF TRABAJARA EL TEMA DEL AGUA MUY CERQUITA CON LA SECRETARÍA DE

SALUD POR ESE PROBLEMA Y POR UN POQUITO CON LA CONCEPCIÓN QUE HUBO EN QUE NO FRA^
APTA ESA AGUA TAL Y COMO TÚ LO SEÑALABAS NO ERA UN AGUA POTABLE POR LO TANTO NOJ

ERA PARA EL CONSUMO. YO CREO QUE MUY POCOS DE LOS QUE ESTAMO5 AQUÍ PRESENTES

BEBEMOS AGUA DIRECTA DEL GRIFO, YO CREO QUE NADIE, DESDE HACE MUCHOS AÑOS...BUENO.

ENTONCES NO LE PIDAMOS A OTRA GENTE QUE HAGAN LO QUE NOSOTROS NO HACEMOS,

ENTONCES VQ CREO QUE ESE TEMA QUE TÚ HAS MENCIONADO HOY CON UNA PUNTUALIDAD

TÉCNICA MUY PRECISA, GUILLERMO. SI SERÍA BUENA QUF SE TRABAJARA DE LA MANO ENTRE

OTRAS, SÍ HABLAMOS OE CONAGUA, ESTE,,SAPAET O ¿CÓMO SE LLAMA AHORA? CEAS Y BUENO,

51 NO LUEGO ES COMO UNA ORQUESTA MAL ENTONADA, NO? QUE HACEMOS LAi COSAS DESDE

ACÁ SIN TENER VINCULACIÓN CON ESTAS OTRAS ENTIDADES Y MÁS EN ESTE TEMA. ESA ERA MI

SUGERENCIA. AHÍ Y REMATO, CREO QUE LO DIJE PEPO MUY IMPORTANTE. HAY UNA

¡RECOMENDACIÓN YA DE LA COMISIÓN DE DERECHOS HUMANOS, ¿NO? ENTONCES EN

CUALQUIER MOMFNTITO LA VUELVEN A SACAR Y VUELVE OTRA VEZ. GRACIAS. —

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTÍÍO\TABASCO, JUAN JOSÉ GONZÁLEZ

IVER# ÉXftRESÓ: GUILLERMO, ¿ME PERMITES? MIRA,/qDQ9 LOS TEMAS QUE TOCAMOS SON
/í/ á 3q el municipio pero/el tema de fste muchacho es el máí

COMPRADO, EL MÁ^EWWe EL AGUA ES^A PARTERAS s/hlSIBLE. SÍ, PERO HAY QUE HACER
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UNA SERIE DE PREGUNTAS: ¿CUÁNTO INVIERTE EN NOMINAS? HABLÓ DE MIL CUATROCIENTAS

GENTES, PRODUCTOS QUÍMICOS, NO SÉ ¿CUÁNDO RECUPERAR ESO? TAMPOCO SE SABE, ES

OBVIO QUE RECUPERA POCO. LA GENTE DICE QUE NO PAGA EL AGUA PORQUE NO HAY CALIDAD

EN EL AGUA, ESE ES EL ARGUMENTO DE LA GENTE. OSEA HAN COMETIDO ERRORES GRAVES

COMO HABER QUITADO LA LLAVE DE BANQUETA, TU SABES A LO QUE ME REFIERO. ES UNA LLAVE

QUE HABlA EN LA ORILLA EN LA PUERTA DE TU CASA ¥ TE CERRABAN LA LLAVE SI NO PAGABAS EL

AGUA. LA QUITARON. AHORITA NO PUEDES.,,PARA QUITARLE EL AGUA A MI SI NO HE PAGADO,

PUES TENDRÍAS QUE CERRAR LA VÁLVULA DE LA ESQUINA DE LA CALLE ¥ DEJAS SIN AGUA A

TODO, ¿NO? ESOS ERRORES AHORITA ESTÁN COSTANDO PERO SE HAN HECHO PROPUESTAS

¿CUÁNTO CUESTA CAPTAR EL AGUA DEL RÍO GRIJALVA QUE PARECE UN CHOCOLATE? TRABAJAN

VEINTICUATRO HORAS LOS MOTORES, LAS BOMBAS VEINTICUATRO HORAS, CONSUMO DE

ENERGÍA ELÉCTRICA Y LA OPERACIÓN CONTfNUA, VEINTICUATRO HORAS LOS TRESCIENTOS

SESENTA Y CINCO DlAS DEL AÑO, ESE ES UN COSTO QUE NO SABEMOS CUÁNTO ES, DE AHÍ LO

METES A LA PLANTA Y AHÍ LE QUITAS EN BASE A LOS CIMENTADORES Y TODOS LOS PRODUCTOS

QUÍMICOS, LES QUITAS TODOS LOS ASENTAMIENTOS I |N¥£CTAS AGUA A LA RED A TRAVÉS DE

LLAVES MOTORES Y ENERGÍA ELÉCTRICA Y (PALABRA ILEGIBLE) ¿CUÁNTO CUESTA ESO? NO SE

SABE. YO CREO QUE EXISTE UN ÁREA EN BANOBRAS QUE SE LLAMA NAFlN QUE SE PUEDE

OBTENER LOS RECURSOS PARA HACER UN ESTUDIO E IR PENSANDO EN UN {PALABRA ILEGIBLE)

TABASQUEÑO. NO LO ECHEN AL SACO ROTO, ES MOMENTO DE IR PENSANDO EN ESO. NO SÉ SI

HAY QUE TRAERLA DE TEAPA, NO SÉ DE DONDE HAY QUE TRAERLA PERO HAY QUE TRAERLA DE

ESTUDIO, PORQUE AHORITA EN ESTOS MOMENTOS MUCHOS TRIENIOS ANTERIORES EL AGUA

ESTÁ SUBSIDIADA ¿HASTA DÓNDE VA A ALCANZAR EL DINERO PARA SUBSIDIAR? ESA ES UNA

PREGUNTA VA A LLEGAR A COLAPSAR ESTO, VA A HABER PROBLEMAS. HAY QUE BUSCAR LA

FORMA EN QUE EL AGUA SE INYECTE, QUE SEA AGUA DE CALIDAD V QUE YA SE INYECTE EN AGUA

A PRESIÓN POR DIFERENCIA DE ALTURAS PARA AHORRARSE TODO LO QUE ES PRECISAMENTE, LA

CAPTACIÓN, LO QUE HABLAMOS DE LA INYECCIÓN Y DE LOS PRODUCTOS QUÍMICOS. ESO MISMO

ESOS GASTOS SI SE AHORRAN SI NO SE EJERCEN, PERDÓN CON ESO SE PAGA LA PLANTA, PERO

HAY QUE HACERLO, EN ESE MOMENTO. A ESTE MUCHACHO LE TOCÓ EL AIRE MÁS SENCILLO DEL

MUNICIPIO, CRÉEME, LO CONOCEMOS PERFECTAMENTE, SOMOS DE ACÁ. CUANDO LLUEVE,

PORQUE HAY AGUA ¥ CUANDO NO LLUEVE PORQUE NO HAY AGUA. ENTONCES, SE TIENE QUE

EMPEZAR A TRABAJAR EN ESE ESQUEMA. ¥0 ME DEDICO A ESTO A CONSTRUIR CASAS, LE HEMOS

DADO INFORMACIÓN, NO SÉ DE SIETE-OCHO MIL GENTES QUE LE HEMOS VENDIDO CASA Y QUE

NO LE COBRAN NI UN PESO TODA ESA GENTE ESTÁ CONSUMIENDO AGUA, NO PAGAN NI UN

PESO, ¿EH? UN PESO. ¿PORQUE NO LOS METES A UNA TARtFA FIJA Y DECIR CINCUENTA PESOS

POR LO MENOS AL MES. PERO NO ESTÁN COBRANDO POR LO TANTO NO HAY RECUPERACIÓN.

tSTA SUBSIDIANDO EL SISTEMA. CRÉEME, VA A COLAPSAR ¥ EL PROBLEMA VA A SER SERIO. ESO

LO DEJO SOBRE LA MESA, Y HA¥ QUE HACERLO, CRf&MÍ7\ -

—Al PRESIDENTE DEL C

GUHA O PRfEC-0 H

CIUDADANO OEL MUNjtlPIO DE CENTRO, TABAS/ÍO, QUIMIO

* ,RA LA
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COMISIÓN DEL SEDIMENTO DEL AGUA. FÍJENSE QUE EFECTIVAMENTE UNA DE LAS,_

PROBLEMÁTICAS,..ES MÁS LO QUE NOS CUESTA EN PRODUCTOS QUÍMICOS, EN LA CLORACEQN

EXCESIVA QUE ESTAMOS DANDO Y QUE SÍ EN LA DECANTACIÓN ..EL PROCESO DE DECANTACIÓN,

SERIA MEJOR, QUE POR LA GRAVEDAD DE UN LUGAR DONDE HUBIESE UN AGUA QUE TUVIESE

MUCHÍSIMO MENOS SEDIMENTO Y POR ESO HAY ESPECIALISTAS, DIGO POR ESO HAY QUE

RECURRIR. ESTAMOS HACIENDO CONVENIOS CON UNIVERSIDADES, YA SE HIZO CON LA

UNIVERSIDAD JUÁREZ AUTÓNOMA DE TABASCO PERO NOSOTROS PODEMOS RECURRIR A LAS

UNIVERSIDADES QUE TIENEN APOYOS FEDERALES PRECISAMENTE PARA ESOS PROVECTOS, ¿NO?

ENTONCES, LA JUSTIFICACIÓN ESTÁ MÁS QUE DADA. UN TEMA QUE NO HEMOS TOCADO AQUÍ ¥

QUE NO DIJERON EN OBRAS PÚBLICAS ES LO DEL RASTRO MUNICIPAL QUE TAMBIÉN LE

CORRESPONDE POR LEY AL MUNICIPIO TENER UN RASTRO MUNICIPAL Y ESTAMOS MATANDO

ANIMALES SIN NINGÚN CONTROL SANITARIO V ESTÁN CONSUMIENDO MIL DOSCIENTAS,

PERDÓN ..UN MILLÓN DOSCIENTAS MIL PERSONAS AL MES ESTÁN CONSUMIENDO CARNE SIN

NINGÚN CONTROL SANITARIO. $] AUNADO A ESO LE PONEMOS LO DEL AGUA, ESTAMOS

JUGANDO EN LA RULETA RUSA, ¿CUÁNTO TIEMPO?

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, PEDRO AGUSTÍN

GUTIÉRREZ SANTOS, EXPRESÓ: YO COINCIDO CON EL AGUA, EN LA RIFA DE LOS LEONES LE TOCO

EL MÁS GRANDE Y EL MÁS FEROZ, PERO HAY COSAS QUE NO DECIMOS Y PIDO ANÁLISIS PARA
ESTO. LA CAPTACIÓN DEL AGUA PARA LA CIUDAD VtÉNE DE LOS RÍOS, ¿QUÉ TAN CONTAMINADA

ESTÁ EL RlO CON METALES? YO ME ACUERDO QUE HACE AÑOS CUANDO ÍBAMOS A HACER li
PLANTA PARA TRATAMIENTO DE AGUA FRIGORÍFICO PARA HACER UNA TENERÍA SE NOS NEGÓ Lfl

CAPTACIÓN DEL AGUA DE LOS RÍOS, PORQUE TENÍA METALES Y DE DONDE LO ÍBAMOS A CAPTAR,L

RlO ARRIBA O RÍO ABAJO, PERO NO ERA ESE EL PROBLEMA ¿DÓNDE ÍBAMOS A DESCARGAR? Sl\

RlO ARRIBA O RÍO ABAJO Y AHÍ SE NOS NEGÓ PARA UNA TENERÍA Y HOY SEGUIMOS CAPTANDO

AGUA AHl PARA LA CIUDAD, ENTONCES YO, INDEPENDIENTEMENTE DE LOS CONIFORMES QUE SE

HABLA HAY...ESTÉ TEMA DEL AGUA ESTÁ DEMASIADO COMPLICADO, GUILLO PORQUE UNA COSA

ES EL VOLUMEN QUE SE CAPTA CONTRA EL VOLUMEN COBRADO Y DENTRO DEL VOLUMEN

COBRADO ¿CUÁNTO DE ESO TIENE UNA TARÍFA ADECUADA? PERDÓN, YQ SÉ QUE ES UN TEMA

BIEN DELICADO, ¿EH? PERO QUIERO EXPONER EN UNA COLONIA RESIDENCIAL NO HAY AGUA

PORQUE HAY UNA FÁBRICA DE HORCHATAS Y ESE Si TIENE AGUA, OSEA. YO INSISTO, LO PRIMERO

QUE QUISIERA PROPONER ES QUE REVISEMOS LA LEGfSLAClÓN NO NOS BRINQUEMOS LAS

NORMAS NI LAS LEYES Di LO QUE ESTÉ ESTABLECIDO, CUÁNDO NO NOS LA5 BRINQUEMOS

PODEMOS HACER MUCHAS PROPUESTAS PERO NO LAS VAMOS A PODER ATERRIZAR, GUILLO. ES

UNA OBSERVACIÓN.

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL^UNlfclPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: YO COINCIDO CONTIGO Y CREO QUE TIENEN RAZÓIJ

TQDGSyfÍAYttUE VER QUE Tltfj? POR NORMATIVIDAD Y HOR REGLAMENTO, PERO YA LE TQCARá\
- HAY QUE ^A CADA\ Q5EA...EFECTIVAME
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RETROAUMENTAR TODA ESTA ETAPA, COMO YO LES MENCIONO EN EL FRIGORÍFICO, PORQUE ME.

METÍ VO UN POCO MÁS A LO QUE ES EL BANDO DE POLICÍA V BUEN GOBIERNO. TAMBIÉN LES

PUEDO MENCIONAR QUE VA VI LO DEL AMBULANTAJE Y TAMBIÉN EXISTE UNA REGLAMENTACIÓN

EXTRAORDINARIA QUE LO ÚNICO QUE SE TIENE QUE HACER ES APLICARLA. PERO, BUENO-DE ESO

SE TRATA, QUE CADA UNO DE NOSOTROS QUE CONFORMEN LAS COMISIONES, LAS PERSONAS

QUE AGARREN EL TEMA EN ESPECÍFICO, LE DEN -Y QUE NOS RETROALIMENTEN A NOSOTROS

PORQUE OBVIAMENTE QUE LES VAMOS A CREER TODO LO QUE ESTÉN EN SU TRABAJO, ¿NO? VA

A ESTAR FUNDAMENTADO V LO QUE NECESITEN TAMBIÉN APOYO ACUDIR A LOS COLEGIOS O A

LAS INSTANCIAS EDUCATIVAS QUE NOS PUEDAN DAR EL SOPORTE. ESTO ES...ESTAMOS

EMPEZANDO PERO SÍ NOSOTROS SEGUÍMOS TODOS JUNTOS NO VAMOS A LOGRAR NADA.

TENEMOS QUE DEFINITIVAMENTE, AHORA SÍ QUE SEPARARNOS Y ASUMIR UNA

RESPONSABILIDAD CADA QUIÉN CON EL TEMA RESPECTIVO, TOTALMENTE. UN EJEMPLO MUY

GRANDE Y QUE ESTÁ TAPADO ES QUE FRIGORÍFICO FUNCIONABA TIRABA EL AGUA SIN

TRATAMIENTO A UNA LAGUNA QUE ESTABA ATRÁS Y RECUERDEN QUE ESE FUE MOTIVO POR

POLÍTICA QUE NO SE CERRÓ EL FRIGORÍFICO PORQUE PROCEDÍA CERRAR EL FRIGORÍFICO, ¿EH?

CON ESE-CON ESA IRREGULARIDAD. V UNA DE LAS GRAVES PROBLEMÁTICAS, SIGNOS METIMOS

AL PANORAMA Y AHÍ ESTÁ. LA PROBLEMÁTICA MAYOR ES QUE...SI SE FIJAN LO QUE DIJO: "NO HAY

PLANTA DE TRATAMIENTOS DE AGUA". SON INEFICIENTES. LO QUE PODEMOS REALMENTE HACER

EN PLAN OE TRATAMIENTO DE AGUA ES QUE PUDIERA SER UTILIZADO PARA SISTEMAS DE RIEGO

DENTRO DEL MISMO...DE ÁREAS VERDES DEL MUNICIPIO, ¿EH?, BUENO,.LAS ESTAMOS TIRANDO

AL RÍO GRUALVA. BUENO, VA NOSOTROS SOMOS BIEN ENVIDIOSOS, ¿EH? YA SOLUCIONAMOS,

NUESTRO PROBLEMA, EL PROBLEMA VA HACIA LA ZONA DE TIERRA,..ZONAS REVOLTOSOS, LOS

DE..JAMULTÉ, TODA ESA ZONA ESTAMOS ENVIANDO MÁS CONTAMINACIÓN PARTE DE LOS

METALES QUE YA TAMBIÉN PEMEX YA HIZO, EH...HOY HACEMOS UN POZO PROFUNDO, ¿A QUÉ

PROFUNDIDAD HAY QUE HACER? PARA QUE VERDADERAMENTE ESTUVIERA UBRE DE METALES

PE SADOS, ¿NO ? ENTONCES, BUENO. „ -

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, DAVID JESÚS

GUTIÉRREZ LEÓN, EXPRESÓ: YO ESTOY DE ACUERDO EN IR DIVIDIENDO EL TRABAJO POR

COMISIONES PERO SI IR DEJANDO COMO PREMISAS BÁSICAS TIENE QUE SER QUE LA COMISIÓN

QUE ESTÉS...QUE VAYAMOS VIENDO QUE SE APLIQUE LA LEY PORQUE PROBLEMAS SON

DEMASIADOS Y SOLUCIONES PODEMOS BUSCAR LAS QUE SEAN, Y SIN EMBARGO SI LAS COSAS

BÁSICAS NO SE VAN APLICANDO POR MÁS SOLUCIONES NUEVAS QUE HAYA NO VA A PASAR

NADA. HOYEN PURAS AGUAS EMBOTELLADAS SEGURAMENTE GASTAMOS LA CUENTA BIMESTRAL

DE AGUA DÉ VARfAS CASAS, POR EJEMPLO.,. ENTONCES NO NOS IMPORTA (AUDlü ILEGIBLE) QUE

NADIE TOME AGUA POTABLE PORQUE ESTAMOS ACOSTUMBRADOS A COMPRARLA, EL DE ALTOS

RECURSOS Y EL DE BAJOS RECURSOS Y NO VAMÜVÍHAqENDO QUE SE CUMPLA CON UNA

CUESTIÓN BÁSICA DE DERECHOS HUMANOS DE VENDER AGuk PARA CONSUMO HUMANO AP"fa Y
ESTAMOS^UP^ItNDO ESA KECfSTDAD, PERO EL IMPLAN SE PUEDE DEDICAR A h/CER A PLANEA0
TODAS iVylALlDADES/UTtí^S QUE QUlERAfív SlVs RESTRICCIONES DE CC/nStWcíÓN N
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SE RESPETAN NO VA A HABER POR DÓNDE TODAS ESAS PLANEACIÜNES, NO VA A HABER POR _

DONDE HACERLE, ENTONCES COMO PREMISA BÁSICA DE CADA COMISIÓN ES TRATAR DE \f

REPORTANDO DONDE NO SE ESTÁ APLICANDO LA LEY, PARA COADYUVAR CON LO

FUNCIONARIOS, ELLOS SABEN QUE LO DEBEN DE APLICAR EN LA NECESIDAD DE SOLUCIÓNELA

VECES SF TRATAN DE HACER OTRAS COSAS SIN IR A LA BASE DEL PROBLEMA QUE ES APUCARL^.
MUCHAS COSAS QUE PROBABLEMENTE ESTÁN LAS SOLUCIONES V POR DESCONOCIMIENTO

TODAVÍA NO SE USAN. YO SÉ QUE ESTÁN, QUE EXISTEN Y ESTÁN TOTALMENTE SUB-ÚTILIZADAS

LAS DOS PLANTAS POTABILIZADORAS DEL ESTADO QUE SE HICIERON CON EL QUÍMICO GRANIER,

UNA ADELANTE DE DOS MONTES, RUMBO AHÍ POR LA CASETA Y OTRO EN LA ISLA. SON DOS

PLANTAS GÉGANTES QUE SE SUPONE EL CEAS IBA A OPERAR PARA CAPTAR LAS AGUAS DEL SAS

AQUÍ EN LA CIUDAD, PERO CREO QUE ESTÁN INCOMPLETAS LAS LÍNEAS DE AGUA TRONCALES, LAS

DE ALTA PRESIÓN TRONCAL SANITARIA Y ENTONCES ESTÁN SIN U5O- ESAS PLANTAS SE VAN A

ECHAR A PERDER EN ALGUNOS AÑOS SIN HABERLOS USADO 51 QUIERA Y VAMOS A PLANEAR

NUEVAS PLANTAS SIN VOLTEAR A VER LO QUE HAY Y USARLO EN LAS COMISIONES TENEMOS QUE

IR PROCURANDO QUE SE VOLTEE A VER LO QUE HAY, QUE SE APLIQUE LA LEY Y DE IR HACIENDO
SOLUCIONES MÁS EFICIENTES. - -

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: ESA JUSTIFICACIÓN DE ESE PROYECTO, DE ESA
PLANTAr-,OjJE-,rPUES AHORITA QUE SE CONECTE LA ZONA DE ALTOZANO A ESA PLANTA, PERO

TODAVÍA NO 5E CONECTA A ALTOZANO, ENTONCES...VERDADERAMENTE...IMAGÍNENSE EL GASTO
QUE HAY DE LLEVAR ELAGUA DE VILLAHFRMOSA HASTA AQUEL LUGAR, QUE ES DESPUÉS DE LA

CASETA LA PLANTA QUE ESTÁ DESPUÉS DE LA CASETA DE AQUÍ A MACUSPANA. PEPO ESA PLANTA

COSTÓ DINERALES. SI ES CIERTO...FUE FEDERAL, PERO AHÍ LA TENEMOS Y NO SÉ ESTÁ

UTILIZANDO. UNA PLANTA DE TRATAMIENTO DE AGUA, PLANTA DE TRATAMIENTO DE AGUA.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, DAVID JESÚS

GUTIÉRREZ LEÓN, EXPRESÓ: (AUDIO I LEGIBLE).. TAMPOCO SE ESTÁ USANDO. - -

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, PEDRO AGUSTÍN

GUTIÉRREZ SANTOS, EXPRESÓ: YO TENGO OTRO COMENTARIO MIRA, ESTAMOS PREOCUPADOS

PORQUE HABLAMOS QUE VILLAHERMOSA ..TENEMOS QUE HABLAR BIEN Y TRAER GENTE Y

FOMENTAR EL TURISMO ETCÉTERA, ETCÉTERA. ¥ EL COMENTARIO VA EN FUNCIÓN DE ESTO. SE

ORGANIZÓ HACE MES Y MEDIO UN MARATÓN NÁUTICO PARA EL GRUALVA Y HACE TRES DÍAS LO

CANCELARON PORQUE EL REO NO TIENE CONEXIONES POR LA CANTIDAD DE BASURA QUE TIENE.

ESTE,.NO SÉ NI QUE DECIR, HASTA VERGÜENZA ME DIO CUÁNDO ME LO DIJERON. OYE, COMO ES

EL EVENTCvAOUÍ Y NOSOTROS QUE^IVIMQS AQUÍ NO APLICAMOS LA LEY PARA QUE NO TIRE1

BASURA'NO PAtOS, NO RAMAS/I^SURA, DIGO, CREb QUE T¿MBfÉN TENEMOS fftJE TOCAR ESO
PORQUE A9LMO VAMOS ATRAÍVa NADIE DISOVT-NO>PERO¿L SUMIDEROJAv/eR..\|.O SÉ St HAS
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ESTADO ÚLTIMAMENTE, ESTÉ. TIENEN CUATRO EQUIPOS DIARIO TRABAJANDO JUNTANDO

BASURA. - - -

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO JAVIER ROSIQUl

PALAVICINI, EXPRESÓ; AYER PASARON EN LA GUDAO DE MÉKICO(AUD1O ILEGIBLE) AHORA, HAY

UNA COSA QUE A MI SI ME GUSTARÍA QUE...Y QUE ESTAMOS HABLANDO DE COMISIONES,

SIEMPRE TENGO EN LA CABEZA, SE LO QUISE PREGUNTAR AL DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICA^,

PERO SE LO PODEMOS ENTREGAR AQUÍ AL INGENIERO CAMELO. NOSOTROS HABLAMOS DE

COMISIONES, BUENO. PERO CADA DEPENDENCIA NOS VA A TENER QUE DECIR ¿QUIEN

COORDINA? NI MODO DE DECIR, TÚ, TÚ Y TÚ. MAÑANA VA A HABER UNA EXPOSICIÓN, ¿Y

LUEGO? ¿A QUIÉN LE TOCO LA PUERTA PARA QUE ME HAGA CASO? - -

el presidente del consejo ciudadano del municipio de centro, químico

guillermo priego hernández, expresó: a ellos, precisamente. discúlpenme, hoy

tenemos más...nuestra misión es precisamente, coadyuvar. si me pones al de abajo,

abajo, debajo de la ventanilla, ¿tú crees que te va a solucionar el problema? no

quiero...señores, me presen.,. estoy manejando ahorita un proyecto donde

encontramos unas irregularidades, es el control sanitario de las sexgservidqras y

es un boqueton enorme. pero una fuga de dinero enorme del municipio. y^¿poíí

qué? porque no estamos utilfzando tecnología. dentro de poqufto ya se va a echar

a andar es centro de control venéreo. no le vamos a llamar centro de control

venéreo porque no ya saben que...este.,.slr vamos a decir que es un centro de,,,para

sanidad. bueno, pero esto es un lugar que nos va a poder dar más de trescfentos mil

pesos, cuatrocientos mil pesos mensuales ubres. no sé cuánto nos cuesten los

proyectos pero definitivamente sí cada mes estás.. si antes no lo tenla el municipio

esa liquides, ahora la vas a tener. destina, y así puedo creer que lo que mencionas

tú, de proyectos de agua tenga un...de ahí donde fondearlos, no hay que esperar a

que vaya a suceder. entonces, si...vamos a escuchar mañana a los compañeros del

ayuntamiento que se van a presentar con nosotros y ya con las ideas con lo que

hoy nos llevamos ya tendremos una reunión ya viniendo ya en agosto y ya ahora sí

vamos acotando ya cada uno de nosotros las cosas. y ya se van a ir adentrando y

van a encontrar, las causas-raiz verdaderamente de los problemas que se tienen en

el municipio. ¿ustedes creen que gerardo va a poder hacer el trabajo que todos

nosotros en conjunto podemos lograr? no, él tiene otros problemas que

solucionar y precisamente le está dando la confianza éste consejo para que

digamos las cosas. cuándo yo les menciones: "óyeme, pero esto.. si jalo aquí, aguas

con esta persona." entonces dice: "tur jálalav6yl\/', "jálala". instrucción directa,

tenemos que hacer programas y que esos programas funcionen. sinceramente, ^
no esto va-a hacer/io^ismo. ahorita que decía. "los árboles", a ver... ¿qué
PREFERIMOS* ESE ÁRBÓlWE QUIERO NO TIRAR, ¿CUÁNTA CONTAMINACIÓN MEjPRODLJCE UN
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VEHÍCULO ESTANDO EN UN EMBOTELLAMIENTO" PREFIERO LA CEIBA, SÍ SÉ QUE HAV,

QUEDAMOS A TRASPLANTAR VEINTE CEIBAS EN OTRO LADO Y QUE SE HAGA Y QUE $E

CONSTATE Y QUE SE HAGA REALIDAD, PERO VAMOS A TENER UNA MEJOR VIALIDAD £N

LUGAR. SON. EXACTAMENTE, PERO UN PROYECTO VIAL LO ESTÁ TRABANDO DOS O TftES

ÁRBOLES QUE LOS AMBIENTALISTAS NOS VAN A PODER DECIR ALGO; "SI, SEÑOR-MIRE, VAMOS

ANTES. HAY QUE HACERLO Y VAMOS A FORESTAR, PERO VAMOS A SEMBRAR ANTES, PARA QUE

VEAS" Y ESTAMOS CUMPLIENDO Y VAMOS A DAR FE DE QUE SE ESTA HACIENDO Y QUE LO VAMOS

A CUIDAR, ¿NO? ENTONCES, COSAS PRÁCTICAS. TAL VEZ NOSOTROS...ELLOS LO VEN DESDE UNA

MANERA MUY CERRADA PFRO DE LA FORMA QUE LO VEMOS NOSOTROS TAL VEZ PODRÍA SER

PRACTICO, ALGO VIABLE, LO MISMO QUE LO DE LA CONAGUA. ÉL ESTÁ ALLÁ EN SU OFICINA A ÉL

NO LE HAN TOCADO LOS CRECIMIENTOS DE NUESTROS RÍOS. AHORITA VAMOS A PONER LA

PRUEBA DÉ FUEGO. ¿ESCUCHARON LAS NOTICAS? QUE VIENE LA NIÑA, UN FENÓMENO

METEOROLÓGICO, HIDROLÓGICO QUE VA A SER DE GRAN MAGNITUD, DE MUCHÍSIMA AGUA.

BUENO, AHÍ ESTÁ LA NIÑA NOS VA A DECIR SI TENEMOS LA RAZÓN LOS QUE ESTAMOS EN ESTA

MESA O NO TENEMOS ES CORRECTO^DIGO, COMO SON,.AQUELLOS ESTÁN EN LA OFICINA, HAY

QUE INVITARLOS CUÁNDO ESTEMOS^Y TAMBIÉN...IMAGÍNENSE, NO VOY A PONER A ARRIESGAR

MÁS DE,.Sl NADA MÁS GAVIOTAS SON CUARENTA Y CUATRO MIL FAMILIAS, SÓLO

GAVIOTAS. .ENTONCES IMAGÍNENSE NADA MÁS ESTO. NO QUIERO AGOBIARLOS PORQUE TODOS

ESTE HAV QUE RESPETAR EL TIEMPO DE TODOS USTEDES, SI HAY ALGUNA PERSONA QUE TENGA

MÁS OBSERVACIONES, PORQUE MAÑANA TENEMOS QUE SEGUIR.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO Dt CENTRO, TABASCO, EXPRESÓ; (AUDIO

ILEGIBLE}

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: AHr LACHO..,Y FISCALIZACIÓN, LO QUE VIENE DEL

AMBU LANTAJ E. - "

-EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, PEDRO AGUSTÍN

GUTIÉRREZ SANTOS, EXPRESÓ; YO TE PEDIRÍA QUE VENGA EL ÁREA LEGAL.

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: AH, ESTE,.. ¿PERO EL DEL MUNICIPIO? ¿O DE OBRAS

ífÚBLICAS? ES QUE ACUÉRDATE QUE HAV DOS.—

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, PEDRO AGUSTÍN

GUTIÉRREZ SANTOS, EXPRESÓ: LOS DOS.. (AUDIO ILEGIBLE) ---

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL I PIÓ DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: kW BUENO- ESTE. .ULISES CHÁVEZ ES EL DEL

ES..EL JURjtflCO QUE f.NER POI ql/e ver este... no, no O QUE EL
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]URlDlCO, TAMBIÉN NO SÉ 51 TIENE... VÍCTOR BAEZA-

LOS CONSEJEROS CIUDADANOS D£L MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, EXPRESARON:

GÜTIÉRREZ - - - ~\

- EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ; PUES QUE VENGA DE UNA VEZ. A DARLE,,,SÍ. BUENO,

ENTONCES ¿TÚ ME PUDIERAS HACER EL FAVOR PARA QUE LE DIGAS A ULISES CHÁVEZ V AL.,AL

OTRO NO LO CONOZCO, ¿EH? PERO A ULISES CHÁVEZ V AL JURÍDICO DE VÍCTOR, ¿SALE? MUCHAS

GRACIAS V.TODAVÍA NOS FALTA MUCHO POR CAMINAR. NO SE ME DESANIMEN. —
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